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КХЛ как организация 
 

Президент КХЛ рассказал, как продолжает работать во время карантина 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент КХЛ Алексей Морозов рассказал, как продолжает работать во время 
карантина. 

перейти к статье 

Глава КХЛ: только "Адмирал" не подтвердил участие в следующем сезоне 
(Р-Спорт) 
Все клубы КХЛ, кроме "Адмирала", подтвердили свое участие в сезоне 

перейти к статье 

Президент КХЛ: "Все клубы, кроме "Адмирала", подтвердили свое участие 
в следующем сезоне" (Sport24.ru) 
Президент КХЛ Алексей Морозов заявил, что все клубы лиги, за исключением 
"Адмирала", подтвердили свое участие в следующем сезоне. 

перейти к статье 

Алексей Морозов: "Адмирал" прекрасно понимаем, хотя терять такой клуб 
очень обидно" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент КХЛ Алексей Морозов заявил, что все клубы, кроме "Адмирала", 
подтвердили свое намерение продолжить выступать в лиге. 

перейти к статье 

Президент КХЛ - о следующем сезоне: все клубы, кроме "Адмирала", 
подтвердили участие (Чемпионат.com) 
Президент КХЛ Алексей Морозов ответил на вопрос, есть ли у него понимание 
относительно числа участников в следующем сезоне. 

перейти к статье 

Алексей Морозов: Все клубы, за исключением "Адмирала", подтвердили 
участие в сезоне -2020/21 (Советский спорт) 
Президент КХЛ Алексей Морозов сообщил, что все клубы кроме "Адмирала" 
подтвердили свое участие в следующем сезоне.  

перейти к статье 

Алексей Морозов: "Все клубы, кроме "Адмирала", подтвердили свое 
участие в следующем сезоне КХЛ" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Алексей Морозов: "Все клубы, кроме "Адмирала", подтвердили свое участие в 
следующем сезоне КХЛ"  

перейти к статье 

"Адмирал" потонул один - остальные клубы КХЛ играть готовы (ИА 
УралИнформБюро (uralinform.ru)) 
Все клубы КХЛ, за исключением "Адмирала", подтвердили свое участие. 



 

 

перейти к статье 

"Кто-то еще получал такие сообщения?" Морозов - о финале Кубка 
Гагарина-2009 (Чемпионат.com) 
Президент КХЛ Алексей Морозов ставший автором "золотого" гола в финале 
Кубка Гагарина 2009 года, поделился воспоминаниями о победе "Ак Барса"  

перейти к статье 

Хоккей. КХЛ. Минское "Динамо" подтвердило участие в сезоне-2020/21 
(Прессбол (pressball.by)) 
Минское "Динамо" подтвердило участие в следующем, 13-м, сезоне КХЛ  

перейти к статье 

Морозов о самоизоляции: "Несмотря на форс-мажор, команда КХЛ 
работает в штатном режиме" (Sports.ru) 
Президент КХЛ Алексей Морозов рассказал о работе в режиме самоизоляции из-
за пандемии коронавируса.  

перейти к статье 

Алексей Морозов о Кубке Гагарина-2009: Воспоминания до сих пор очень 
свежие (ИА Татар-информ (tatar-inform.ru)) 
Президент КХЛ вспомнил о завоеванном с "Ак Барсом" 11 лет назад первом 
Кубке Гагарина. 

перейти к статье 

Алексей Морозов: Надеюсь, что это все закончится, и сдвигать старт 
сезона КХЛ не придется (Советский спорт) 
Президент КХЛ Алексей Морозов выразил надежду, что не придется сдвигать 
начало следующего сезона на более позднюю дату.  

перейти к статье 

Алексей Морозов: "Перед финалом Кубка Гагарина 2009 года говорили, 
что "Ак Барс специально проиграет "Локомотиву" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Президент КХЛ Алексей Морозов вспомнил победу "Ак Барса" в серии с 
"Локомотивом" в финале Кубка Гагарина 2009 года.  

перейти к статье 

В КХЛ останется пять иностранных клубов в следующем сезоне (Спорт 
день за днем (sportsdaily.ru)) 
Президент КХЛ Алексей Морозов заявил, что в следующем сезоне КХЛ готовы 
выступить все члены лиги, кроме лишившегося финансирования "Адмирала".  

перейти к статье 

Агент национальной небезопасности. Капризов будет работать с 
человеком из ЦРУ (Allhockey (allhockey.ru)) 
Самый яркий игрок КХЛ готов сотрудничать с кадровыми агентами ЦРУ.  

перейти к статье 

Кемпе уверен, что ЦСКА выиграл бы Кубок Гагарина (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Марио Кемпе заявил, что, если бы сезон КХЛ не был завершен досрочно из-за 
пандемии коронавируса, то московский клуб выиграл бы Кубок Гагарина. 



 

 

перейти к статье 

Антон Белов: КХЛ может доиграть чемпионат в августе - почему бы и нет. 
Главное, что сейчас дома есть няня (Фонтанка (fontanka.ru)) 
Защитник хоккейного клуба СКА Антон Белов в интервью отделу спорта 
"Фонтанки" рассказал о возможном продолжении сезона КХЛ 

перейти к статье 

Большое интервью с Умарком - о возможном возвращении в КХЛ, 
"Салавате" и Кубке Гагарина (Чемпионат.com) 
О том, что "Салават" был сильнее "Ак Барса", о лучших партнерах, судьях и 
веселых моментах за время выступления в КХЛ. 

перейти к статье 

По бразильской системе. Нужно проще относиться к отъезду россиян в 
НХЛ (Р-Спорт) 
Корреспондент РИА Новости Сергей Яременко в блоге агентства рассуждает о 
причинах отъезда российских хоккеистов в Национальную хоккейную лигу.  

перейти к статье 

Границы между странами могут открыться только осенью. Как в КХЛ 
будут играть без легионеров и иностранных тренеров (Sport24.ru) 
Возможно, КХЛ стоит подумать о переносе старта сезона на октябрь.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Войнова хотят "Автомобилист, СКА и "Ак Барс". Сам игрок мечтает об 
НХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Где продолжит карьеру звездный защитник? 

перейти к статье 

Шуми Бабаев: "Сорокин решил уехать в НХЛ еще год назад" (Спорт 
экспресс) 
Гостем прямого эфира на YouTube-канале "СЭ" стал один из ведущих российских 
агентов, имеющий лицензии для работы в КХЛ и НХЛ.  

перейти к статье 

Капризов и Сорокин покидают ЦСКА, Голдобин возвращается в Россию, 
Барабанов выбрал "Торонто" (Sportbox.ru) 
Сорокин, Капризов и Барабанов едут в Америку 

перейти к статье 

Капризов и Сорокин уедут, но ЦСКА останется главным фаворитом КХЛ 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Другие лидеры остались в клубе, а конкуренты не станут сильнее. 

перейти к статье 

Нефтяной кризис ЦСКА: сколько "Роснефть" платит своим хоккеистам в 
баррелях (Собеседник (sobesednik.ru)) 
Наш хоккей ожидает самый массовый исход хоккеистов в НХЛ за последние 
годы.  

перейти к статье 



 

 

ЦСКА обречен стать слабее, а СКА может усилиться. Что ждет фаворитов 
в новом сезоне (Советский спорт) 
В клубах КХЛ начинается горячая пора.  

перейти к статье 

Минус 755 млн руб. Как экономит на зарплатах клуб КХЛ "Металлург" (РБК 
Спорт (sportrbc.ru)) 
"Металлург" к середине апреля объявил о расставании с семью 
высокооплачиваемыми хоккеистами  

перейти к статье 

СКА теряет олимпиоников. Именитые игроки могут покинуть команду 
(Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru)) 
Срок действия контрактов у хоккеистов КХЛ истекает только 30 апреля, однако 
трансферные процессы уже запущены.  

перейти к статье 

Николай Заварухин: в 99-м Фетисов лично звал меня в "Нью-Джерси" (Р-
Спорт) 
Артем Дроздов поговорил с одним из лучших тренеров сезона КХЛ.  

перейти к статье 

"Северсталь" объявила об изменениях в руководстве (Чемпионат.com) 
В руководстве хоккейного клуба "Северсталь" произошли изменения, 
сообщается на официальном сайте череповецкой команды. 

перейти к статье 

Молодая дружина Разина осталась без плей-офф. Итоги сезона для 
"Северстали" (Allhockey (allhockey.ru)) 
"Сталевары" в прошедшем сезоне были близки к тому, чтобы зацепиться за 
участие в матчах на вылет.  

перейти к статье 

Йори Лехтеря в Спартаке. Усиление ли это? (Sports.ru/tribuna) 
Появилась информация о том, что Йори Лехтеря вот-вот даст согласие на 
подписание однолетнего соглашения с московским Спартаком. 

перейти к статье 

Московское "Динамо" хочет вернуть Кагарлицкого. Но хватит ли денег? 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Для того, чтобы осуществить ренессанс связки Кагарлицкий - Шипачев, бело-
голубым нужно почистить платежку.  

перейти к статье 

Агент Петерссона сообщил, что хоккеист хочет остаться в "Динамо" 
(ТАСС) 
Контракт шведского форварда с московским клубом истекает 30 апреля 

перейти к статье  

Экс-тренер "Магнитки" Виктор Козлов может возглавить "Торпедо" 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", бывший тренер магнитогорского "Металлурга" 
Виктор Козлов может возглавить "Торпедо". 



 

 

перейти к статье 

Андриевский: хочу продолжить работу в "Сочи", но спрашивать надо клуб 
(Р-Спорт) 
Главный тренер "Сочи" Александр Андриевский заявил РИА Новости, что ждет 
информации от руководства хоккейного клуба по новому контракту 

перейти к статье 

"Авангард" в ближайшее время может уволить Сушинского (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Как стало известно "СЭ", в "Авангарде" в ближайшие дни будет принято решение 
о будущем в клубе президента "ястребов" Максима Сушинского.  

перейти к статье  

Вячеслав Быков в Тракторе. Насколько это реально? (Sports.ru/tribuna) 
Сегодня в интернет просочилась информация о том, что в шорт-листе 
челябинского Трактора на пост главного тренера есть некий кандидат от которого 
все будут в небольшом шоке.  

перейти к статье 

Обзор дня: Российский вратарь может перейти в "Монреаль" в качестве 
замены Кэри Прайсу (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

Главные трансферные инсайды и слухи в КХЛ, кто куда переходит 
(Чемпионат.com) 
СКА ищет обмен для целого ряда игроков, а "Спартак" отказывается от ведущего 
форварда. 

перейти к статье 

СКА рассматривает вариант с обменом Якупова, у него контракт еще на 
два сезона (Чемпионат.com) 
СКА рассматривает вариант с обменом Наиля Якупова.  

перейти к статье 

Форвард СКА Лехтеря подпишет однолетний контракт со "Спартаком" 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", нападающий петербургского СКА Йори 
Лехтеря перейдет в московский "Спартак".  

перейти к статье 

Источник: ЦСКА подпишет двухлетний контракт с форвардом 
Локтионовым (Р-Спорт) 
Хоккейный клуб ЦСКА подпишет контракт сроком на два года с Локтионовым 

перейти к статье 

ЦСКА объявил о продлении контрактов со Слепышевым и Окуловым (Р-
Спорт) 
Московский ЦСКА продлил контракты со Слепышевым и Окуловым 

перейти к статье 



 

 

ЦСКА подпишет контракт на два года с Шарыченковым, сообщил источник 
(Р-Спорт) 
Московский хоккейный клуб ЦСКА подпишет двухлетний контракт с двукратным 
победителем Кубка Гагарина голкипером Александром Шарыченковым 

перейти к статье 

Катичев продлил контракт с подмосковным "Витязем" (Р-Спорт) 
"Витязь" продлил соглашение с защитником Евгением Катичевым. 

перейти к статье 

Лучший бомбардир чемпионата Швеции по хоккею Нильссон перейдет в 
"Сочи" (ТАСС) 
Агент форварда сообщил, что стороны договорились о контракте 

перейти к статье 

Евгений Тимкин вернется в "Авангард" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
По информации "БИЗНЕС Online", нападающий Евгений Тимкин подпишет 
контракт с "Авангардом".  

перейти к статье 

КХЛ: партнеры 
 

Проект #хоккейнаудаленке. ФОНБЕТ и КХЛ обратились к болельщикам 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Проект #хоккейнаудаленке. ФОНБЕТ и КХЛ обратились к болельщикам  

перейти к статье 

Фотоконкурс КХЛ и компании Canon: известны победители по итогам 
марта (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Фотоконкурс, #ЖивиХоккеем, организованный Континентальной хоккейной лигой 
совместно с компанией Canon продолжается.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Сорокин, Барабанов и другие игроки, подтвердившие свой переезд из КХЛ 
в Северную Америку (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" оценивает перспективы россиян, которые в следующем 
сезоне будут выступать за океаном.  

перейти к статье 

Бердин: ни разу не думал о предложениях из России. У меня одна цель - 
иду к мужикам в НХЛ (Чемпионат.com) 
Голкипер системы "Виннипег Джетс" Михаил Бердин заявил, что не думает о 
продолжении карьеры в России. 

перейти к статье 

Андрей Степанов верит в возрождение "Крыльев Советов" (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
Форвард минского "Динамо" Андрей Степанов верит в возрождение "Крыльев 
Советов". 



 

 

перейти к статье 

Министр спорта Кузбасса: "Будет поставлена задача повысить 
"Металлург" в классе" (Sport-42.ru) 
Министр спорта Кузбасса Сергей Мяус в интервью sport-42.ru рассказал, как 
обстоят дела в хоккейном клубе "Металлург"  

перейти к статье 

Парамошкин: "Надеюсь, сотрудничество омского "Авангарда" и 
Электростали не свернется" (Подмосковье сегодня (mosregtoday.ru)) 
Первый подмосковный чемпион мира по хоккею с шайбой Юрий Парамошкин 
огорчен, что из-за пандемии остановился проект создания фарм-клуба 
(резервной команды) в Электростали.  

перейти к статье   

"Происходящее в Америке - как сводки боевых действий". Чемпион ОИ 
Малахов - о коронавирусе в США, Капризове и НХЛ (Sport24.ru) 
Больше интервью члена Тройного золотого клуба Владимира Малахова о 
происходящем в мире, работе селекционера и русских в НХЛ.  

перейти к статье 

Sportsnet - о Голдобине: ЦСКА забрал у "Кэнакс" хорошего, но дорогого 
игрока низшей лиги (Чемпионат.com) 
Макинтайр прокомментировал подписание нападающим Николаем Голдобиным 
двухлетнего контракта с московским ЦСКА 

перейти к статье 

"Когда бросает Овечкин, главное - успеть перекреститься и помолиться". 
Вторая часть большого интервью Шестеркина (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Вторая часть большого интервью российского голкипера "Рейнджерс". 

перейти к статье 

НХЛ продлила период самоизоляции для игроков и персонала до 30 
апреля (Чемпионат.com) 
Национальная хоккейная лига продлила период самоизоляции для игроков и 
других сотрудников клубов лиги до 30 апреля  

перейти к статье 

Эксперты: Овечкин не вернется в КХЛ даже ради Олимпиады-2022 
(Чемпионат.com) 
НХЛ пока не дала своего ответа о выступлении игроков лиги на Олимпиаде-2022 
в Пекине.  

перейти к статье 

Разное 
 

Пропущенный сезон 2019/2020 (Sports.ru/tribuna) 
Хотя весной 2020-го основным ньюсмейкером спортивного Сочи был 
футбольный клуб, у местной публики больший интерес вызывает все-таки 
хоккейная команда.  

перейти к статье 



 

 

Лучшие тройки нападения в истории КХЛ, Мозякин, Морозов, Радулов, 
Зарипов (Чемпионат.com) 
Звенья с Ягром, Панариным, Умарком, Мозякиным и другие яркие сочетания 
нашей лиги. 

перейти к статье 

"Автомобилист" вместе с болельщиками передали в приход одного их 
храмов продуктовые наборы первой необходимости (Sport24.ru) 
"Автомобилист" в период пандемии старается помочь нуждающимся. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Президент КХЛ рассказал, как продолжает работать во время карантина 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов рассказал, как продолжает работать во время 
карантина. 
 - На самом деле, работы не убавилось, даже наоборот, - приводит слова 
Морозова официальный сайт КХЛ. - Сейчас как раз появилось время обсудить 
изменения в регламенте, календарь будущего сезона. Да, определенный 
дискомфорт есть, поскольку в таком режиме не получается лично общаться с 
людьми. Но при этом я со всеми на связи. Можно сказать, что, несмотря на форс-
мажор, команда КХЛ работает в штатном режиме. 
 - Наверное, в этой ситуации можно отыскать и плюсы, например - когда еще 
столько времени вам удавалось проводить с семьей?  
 - На самом деле, времени на общения не так много. Вот сейчас я ушел и 
закрылся в другой комнате для того, чтобы спокойно с вами поговорить. То же 
самое делаю и в остальные дни. Слава богу, у меня есть такая возможность. Да, 
мы с женой и детьми вместе обедаем, ужинаем. Супруга объяснила детям, что, 
когда я работаю, беспокоить нельзя. Но дети все равно иногда заходят, и это 
понятно, они хотят общаться, если папа дома. 
Конечно, приходится ездить в магазины за продуктами, семья большая, четверо 
детей. Кроме того, покупаем продукты и родителям, которых попросили не 
выходить из дома. Максимально соблюдаем безопасность, в магазинах 
надеваем перчатки, маски. Кстати, если говорить о времени, проведенном дома, 
именно сейчас появилась возможность узнать что-то новое. Например, об учебе 
детей поподробней. Вот недавно, можно сказать, побывал на уроке, потом 
вместе с женой поучаствовали в родительском собрании. 
 - Удалось ли сделать какие-то домашние дела, которые раньше откладывали?  
 - К сожалению, нет, пока руки так и не дошли, хотя таких дел достаточно. 
Некоторые из них просто "горят", уже просрочены. Да, не скрою, надежда 
уладить их в связи с переходом на дистанционную работу была. Но потом 
ситуация поменялась. Закрылись нужные организации, да и у меня нет времени. 
 - С 15 апреля для передвижения по Москве вводятся пропуска. Будете делать 
себе многоразовый для поездок в офис?  
 - Если возникнет необходимость моего личного присутствия на работе - подам 
заявку и получу пропуск.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/prezident-khl-rasskazal-kak-
prodolzhaet-rabotat-vo-vremya-karantina-1662741/ 

Похожие сообщения (6): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• ТРК Новый Век (tnv.ru), Казань, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Глава КХЛ: только "Адмирал" не подтвердил участие в следующем сезоне 
(Р-Спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
Все клубы Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), кроме владивостокского 
"Адмирала", подтвердили свое участие в следующем сезоне, заявил президент 
лиги Алексей Морозов. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/prezident-khl-rasskazal-kak-prodolzhaet-rabotat-vo-vremya-karantina-1662741/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/prezident-khl-rasskazal-kak-prodolzhaet-rabotat-vo-vremya-karantina-1662741/
https://www.khl.ru/news/2020/04/14/467999.html
https://www.sports.ru/hockey/1084896823.html
https://tnv.ru/articles/aleksey-morozov-krome-admirala-vse-kluby-podtverdili-svoe-uchastie-v-kkhl/


 

 

"К сожалению, объявил о своем неучастии "Адмирал", с остальными клубами, в 
том числе и теми, которые упоминались в СМИ как "проблемные", мы общались. 
Все подтвердили свое участие. Разговаривали мы и с руководством регионов 
наших клубов. Готовимся начать в сентябре. Конечно, все будет зависеть от 
развития ситуации с эпидемией", - цитирует Морозова сайт КХЛ. 
"Никто не может сейчас сказать, что будет завтра, - сказал Морозов, отвечая на 
вопрос о вероятности переноса даты старта следующего сезона. - Посмотрите 
на статистику развития эпидемии и в Москве, и в других регионах. Мы следим за 
ситуацией и будем делать выводы. Но я надеюсь, что это все закончится, 
сдвигать ничего не придется, и все команды вовремя выйдут из отпусков. Во 
всяком случае, время у нас еще есть". 
Глава КХЛ отметил, что на данный момент работа по поиску клуба на замену 
"Адмирала" не ведется. "Я думаю, учитывая ситуацию, в этом году о кандидатах 
говорить не стоит. Никто пока не понимает, что может произойти в мире. Но на 
перспективу будем работать. Планы есть", - подчеркнул он. 

https://rsport.ria.ru/20200414/1570020162.html 

Похожие сообщения (26): 

• RT (russian.rt.com), Москва, 14 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• ИА Regnum, Москва, 14 апреля 2020 

• Интерфакс, Москва, 14 апреля 2020 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Vesti.kz, Алматы, 14 апреля 2020 

• Ньюс.ру (news.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.kz, Караганда, 14 апреля 2020 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 14 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 14 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 апреля 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ: "Все клубы, кроме "Адмирала", подтвердили свое участие 
в следующем сезоне" (Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов заявил, что все клубы лиги, за исключением 
"Адмирала", подтвердили свое участие в следующем сезоне. 
"К сожалению, объявил о своем неучастии "Адмирал", с остальными клубами, в 
том числе и теми, которые упоминались в СМИ как "проблемные", мы общались. 
Все подтвердили свое участие. 
Что касается кандидатов на замену "Адмирала", то я думаю, учитывая ситуацию, 
в этом году о кандидатах говорить не стоит. Никто пока не понимает, что может 
произойти в мире. Но на перспективу будем работать. Планы есть, Стратегия 
развития, которой мы будем придерживаться", - цитирует Морозова пресс-
служба КХЛ. 

https://rsport.ria.ru/20200414/1570020162.html
https://russian.rt.com/sport/news/737540-khl-kluby-sezon
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-kak-zakrytiye-granits-stran-mozhet-povliyat-na-novyy-sezon-kkhl
https://regnum.ru/news/2916270.html
https://www.sport-interfax.ru/704123
https://rg.ru/2020/04/14/vse-kluby-krome-admirala-sygraiut-v-sleduiushchem-sezone-khl.html
https://vesti.kz/khl/279033/
https://news.ru/hockey/morozov-vse-kluby-podtverdili-uchastie-v-khl-krome-admirala/
https://allhockey.ru/news/show/383241-Morozov_vse_kluby_krome_Admirala_podtverdili_uchastie_v_sezone_KHL
https://www.sports.kz/news/stalo-izvestno-syigraet-li-baryis-v-novom-sezone-ofitsialnoe-zayavlenie-khl
https://by.tribuna.com/hockey/1084895852.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-prezident-kkhl-vse-kluby-krome-admirala-podtverdili-svoye-uchastiye-v-sleduyushchem-sezone
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-morozov-admiral-prekrasno-ponimaem-hotya-teryat-takoy-klub-ochen-obidno-1662740/
https://www.pressball.by/news/hockey/354711
https://www.championat.com/hockey/news-4017463-prezident-khl---o-sledujuschem-sezone-vse-kluby-krome-admirala-podtverdili-uchastie.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941924
https://www.sports.ru/hockey/1084895249.html
https://www.khl.ru/news/2020/04/14/467999.html


 

 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-prezident-kkhl-vse-kluby-krome-admirala-
podtverdili-svoye-uchastiye-v-sleduyushchem-sezone 

Похожие сообщения (8): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 14 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 апреля 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Алексей Морозов: "Адмирал" прекрасно понимаем, хотя терять такой клуб 
очень обидно" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов заявил, что все клубы, кроме "Адмирала", 
подтвердили свое намерение продолжить выступать в лиге. 
- К сожалению, объявил о своем неучастии "Адмирал", с остальными клубами, в 
том числе и теми, которые упоминались в СМИ как "проблемные", мы общались, 
- цитирует Морозова официальный сайт КХЛ. - Все подтвердили свое участие. 
Разговаривали мы и с руководством регионов наших клубов. Готовимся начать в 
сентябре. Конечно, все будет зависеть от развития ситуации с эпидемией. 
- Нет ли опасений, что старт сезона придется передвигать на более позднюю 
дату?  
- Никто не может сейчас сказать, что будет завтра. Посмотрите на статистику 
развития эпидемии и в Москве, и в других регионах. Мы следим за ситуацией и 
будем делать выводы. Но я надеюсь, что это все закончится, сдвигать ничего не 
придется, и все команды вовремя выйдут из отпусков. Во всяком случае, время 
у нас еще есть. 
- Кандидатов на замену "Адмиралу" пока не намечается?  
- Я думаю, учитывая ситуацию, в этом году о кандидатах говорить не стоит. Никто 
пока не понимает, что может произойти в мире. Но на перспективу будем 
работать. Планы есть, стратегия развития, которой мы будем придерживаться. 
- Начата ли уже сейчас работа над календарем?  
- Да, причем он практически был готов еще до объявления "Адмирала" о выходе 
из состава участников. Сейчас мы оперативно переделываем его. Кроме того, 
нам надо согласовать структуру сезона с ФХР, и все документы туда мы уже 
отправили. Ждем их решений, касающихся пауз для игры сборной страны. Но 
пока все в подвешенном состоянии, непонятно, будут ли корректироваться даты 
чемпионата мира 2021 года. 
- Какой была ваша реакция на решение "Адмирала" сняться с чемпионата?  
- Это было неожиданно, скажу честно. Мы разговаривали с руководством, 
пытались найти варианты помощи, спасения клуба. Со своей стороны сделали 
все возможное. Но решение губернатора сыграло решающую роль. Мы 
"Адмирал" прекрасно понимаем, хотя терять такой клуб очень обидно. 
Самобытная команда, с характером, отличные болельщики. Но я думаю, этот год 
будет тяжелым для всех и всего, не только для хоккея. Будем надеяться, что за 
это время во Владивостоке воспитают хорошую молодежь. 
- Если через год "Адмирал" решит все проблемы и захочет вернуться, сможет он 
сделать это?  
- Состав участников определяет Совет директоров ежегодно. Если он 
проголосует за - конечно "Адмирал" сможет вернуться.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-morozov-admiral-prekrasno-
ponimaem-hotya-teryat-takoy-klub-ochen-obidno-1662740/ 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-prezident-kkhl-vse-kluby-krome-admirala-podtverdili-svoye-uchastiye-v-sleduyushchem-sezone
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-prezident-kkhl-vse-kluby-krome-admirala-podtverdili-svoye-uchastiye-v-sleduyushchem-sezone
https://www.pressball.by/news/hockey/354711
https://www.championat.com/hockey/news-4017463-prezident-khl---o-sledujuschem-sezone-vse-kluby-krome-admirala-podtverdili-uchastie.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941924
https://www.sports.ru/hockey/1084895249.html
https://www.khl.ru/news/2020/04/14/467999.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-morozov-admiral-prekrasno-ponimaem-hotya-teryat-takoy-klub-ochen-obidno-1662740/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-morozov-admiral-prekrasno-ponimaem-hotya-teryat-takoy-klub-ochen-obidno-1662740/


 

 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ - о следующем сезоне: все клубы, кроме "Адмирала", 
подтвердили участие (Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов ответил на вопрос, есть ли у него понимание 
относительно числа участников в следующем сезоне. 
"К сожалению, объявил о своем неучастии "Адмирал", с остальными клубами, в 
том числе и теми, которые упоминались в СМИ как "проблемные", мы общались. 
Все подтвердили свое участие. Разговаривали мы и с руководством регионов 
наших клубов. Готовимся начать в сентябре. Конечно, все будет зависеть от 
развития ситуации с эпидемией. 
Никто не может сейчас сказать, что будет завтра. Посмотрите на статистику 
развития эпидемии и в Москве, и в других регионах. Мы следим за ситуацией и 
будем делать выводы. Но я надеюсь, что это все закончится, сдвигать ничего не 
придется, и все команды вовремя выйдут из отпусков. Во всяком случае, время 
у нас еще есть. 
Замена "Адмиралу"? Я думаю, учитывая ситуацию, в этом году о кандидатах 
говорить не стоит. Никто пока не понимает, что может произойти в мире. Но на 
перспективу будем работать. Планы есть, стратегия развития, которой мы будем 
придерживаться", - цитирует Морозова пресс-служба КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-4017463-prezident-khl---o-sledujuschem-
sezone-vse-kluby-krome-admirala-podtverdili-uchastie.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Алексей Морозов: Все клубы, за исключением "Адмирала", подтвердили 
участие в сезоне -2020/21 (Советский спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов сообщил, что все клубы кроме "Адмирала" 
подтвердили свое участие в следующем сезоне.  
- К сожалению, объявил о своем неучастии "Адмирал", с остальными клубами, в 
том числе и теми, которые упоминались в СМИ как "проблемные", мы общались, 
- приводит слова Морозова пресс-служба лиги. 
Напомним, что "Адмирал" снялся с чемпионата из-за финансовых проблем. 
Дальневосточный клуб решил перечислить деньги в резервный фонд Приморья 
и пойдут на мероприятия по борьбе с распространением коронавируса. 
2 апреля Континентальная хоккейная лига (КХЛ) сообщила, что "Адмирал" 
снялся с сезона-2020/21, но рассчитывает вернуться в чемпионат через год. При 
этом команда "Тайфун" примет участие в МХЛ в сезоне-2020/2021.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941924 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Алексей Морозов: "Все клубы, кроме "Адмирала", подтвердили свое 
участие в следующем сезоне КХЛ" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 
апреля 2020) 

https://www.khl.ru/news/2020/04/14/467999.html
https://www.championat.com/hockey/news-4017463-prezident-khl---o-sledujuschem-sezone-vse-kluby-krome-admirala-podtverdili-uchastie.html
https://www.championat.com/hockey/news-4017463-prezident-khl---o-sledujuschem-sezone-vse-kluby-krome-admirala-podtverdili-uchastie.html
https://www.khl.ru/news/2020/04/14/467999.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941924
https://www.khl.ru/news/2020/04/14/467999.html


 

 

Президент Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Алексей Морозов заявил, что 
в сезоне-2020/21 примут участие все клубы, кроме дальневосточного 
"Адмирала". 
 - Календарь сезона был готов еще до объявления "Адмирала" о выходе из 
состава участников. Сейчас мы оперативно переделываем его. Кроме того, нам 
надо согласовать структуру сезона с ФХР, и все документы туда мы уже 
отправили. Ждем их решений, касающихся пауз для игры сборной страны. Но 
пока все в подвешенном состоянии, непонятно, будут ли корректироваться даты 
чемпионата мира 2021 года, - заявил Морозов.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179940_Aleksej_Morozov_Vse_kluby_kr
ome_Admirala_podtverdili_svoje_uchastije_v_sledujushhem_sezone_KKhL 

Похожие сообщения (5): 

• Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• ТРК Новый Век (tnv.ru), Казань, 14 апреля 2020 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 14 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" потонул один - остальные клубы КХЛ играть готовы (ИА 
УралИнформБюро (uralinform.ru), Екатеринбург, 14 апреля 2020) 
Все клубы Континентальной хоккейной лиги, за исключением "Адмирала", 
подтвердили свое участие в следующем сезоне. Об этом рассказал президент 
КХЛ Алексей Морозов. 
Ранее отмечалось, что за дальневосточной командой могут последовать еще 
семь коллективов: хабаровский "Амур", нижнекамский "Нефтехимик", 
казахстанский "Барыс", "Сочи", череповецкая "Северсталь", рижское "Динамо" и 
финский "Йокерит", напоминает "Уралинформбюро". 
"К сожалению, объявил о своем неучастии "Адмирал", с остальными клубами, в 
том числе и теми, которые упоминались в СМИ как "проблемные", мы общались. 
Все подтвердили свое участие. Разговаривали мы и с руководством регионов 
наших клубов. Готовимся начать в сентябре. Конечно, все будет зависеть от 
развития ситуации с эпидемией", - цитирует Морозова пресс-служба КХЛ. 
Глава лиги добавил, что следит за ситуацией с COVID-19 и понадеялся, что "это 
все закончится, сдвигать ничего не придется, и все команды вовремя выйдут из 
отпусков". 

https://www.uralinform.ru/news/sport/326070-admiral-potonul-odin-ostalnye-kluby-
khl-igrat-gotovy/ 

К заголовкам сообщений 

"Кто-то еще получал такие сообщения?" Морозов - о финале Кубка 
Гагарина-2009 (Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов ставший автором "золотого" гола в финале 
Кубка Гагарина 2009 года, поделился воспоминаниями о победе "Ак Барса" в 
серии с "Локомотивом". 
"Воспоминания до сих пор очень свежие. К примеру, вспомнил, как накануне 
седьмой игры болельщики "Ак Барса", которые достали где-то мой телефон, 
писали мне, что на игру не пойдут. Потому что уверены: "Ак Барс" проиграет 
"Локомотиву" специально. Мол, за это РЖД обещала построить новый вокзал в 
Казани. Перед игрой я спросил у ребят: "Кто-то еще получал такие сообщения"? 
Оказалось, что некоторые игроки получали. "Давайте тогда докажем, что это все 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179940_Aleksej_Morozov_Vse_kluby_krome_Admirala_podtverdili_svoje_uchastije_v_sledujushhem_sezone_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179940_Aleksej_Morozov_Vse_kluby_krome_Admirala_podtverdili_svoje_uchastije_v_sledujushhem_sezone_KKhL
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179940_Aleksej_Morozov_Vse_kluby_krome_Admirala_podtverdili_svoje_uchastije_v_sledujushhem_sezone_KKhL
https://tnv.ru/articles/aleksey-morozov-krome-admirala-vse-kluby-podtverdili-svoe-uchastie-v-kkhl/
https://www.sportsdaily.ru/news/v-kxl-ostanetsya-pyat-inostrannyx-klubov-v-sleduyushhem-sezone
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-morozov-admiral-prekrasno-ponimaem-hotya-teryat-takoy-klub-ochen-obidno-1662740/
https://www.uralinform.ru/news/sport/326070-admiral-potonul-odin-ostalnye-kluby-khl-igrat-gotovy/
https://www.uralinform.ru/news/sport/326070-admiral-potonul-odin-ostalnye-kluby-khl-igrat-gotovy/


 

 

не так, что у нас в команде настоящие мужики собраны, и они просто хотят быть 
лучшими". 
А вот супруга, которая в тот момент была беременна, верила всегда и, провожая 
меня на игру, сказала: "Я хочу, чтобы ты в овертайме забил победный гол". В 
итоге я забил победный, правда, в основное время. Мне не надо его 
пересматривать, решающие моменты представляю сразу, стоит о них 
заговорить. Например, как Зинэтула Хайдярович посадил и не выпускал на лед 
наше звено, отдавая предпочтение Саше Степанову, Леше Бадюкову. В тот 
момент надо было обязательно сдержать соперника, и мы ни на что не 
обижались, понимали, что сейчас забивать не время, надо свои ворота отстоять. 
А когда выиграли - на радость уже и сил не осталось, отдали все, что было. 
Опустошение наступило", - цитирует Морозова пресс-служба КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-4017467-kto-to-eschjo-poluchal-takie-
soobschenija-morozov---o-finale-kubka-gagarina-2009.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Хоккей. КХЛ. Минское "Динамо" подтвердило участие в сезоне-2020/21 
(Прессбол (pressball.by), Минск, 14 апреля 2020) 
Минское "Динамо" подтвердило участие в следующем, 13-м, сезоне КХЛ, 
который начнется предположительно в сентябре 2020 года. Об этом заявил 
президент лиги Алексей Морозов.  
Есть ли у вас понимание относительно числа участников следующего сезона? 
К сожалению, объявил о своем неучастии "Адмирал", с остальными клубами, в 
том числе и теми, которые упоминались в СМИ как "проблемные", мы общались. 
Все подтвердили участие. Разговаривали мы и с руководством регионов наших 
клубов. Готовимся начать в сентябре. Конечно, все будет зависеть от развития 
ситуации с эпидемией. 
Нет ли опасений, что старт сезона придется передвигать на более позднюю 
дату? 
Никто не может сейчас сказать, что будет завтра. Посмотрите на статистику 
развития эпидемии и в Москве, и в других регионах. Мы следим за ситуацией и 
будем делать выводы. Но я надеюсь, что это все закончится, сдвигать ничего не 
придется, и все команды вовремя выйдут из отпусков. Во всяком случае время у 
нас еще есть. 
Кандидатов на замену "Адмиралу" пока не намечается? 
Думаю, учитывая ситуацию, в этом году о кандидатах говорить не стоит. Никто 
пока не понимает, что может произойти в мире. Но на перспективу будем 
работать. Планы есть, стратегия развития, которой мы будем придерживаться, - 
сказал Морозов в интервью пресс-службе КХЛ.  

https://www.pressball.by/news/hockey/354711 

К заголовкам сообщений 

Морозов о самоизоляции: "Несмотря на форс-мажор, команда КХЛ 
работает в штатном режиме" (Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов рассказал о работе в режиме самоизоляции из-
за пандемии коронавируса.  
- Алексей Алексеевич, как карантин отразился на вашей работе? Есть ли 
особенности у руководства лигой "на удаленке"?  

https://www.championat.com/hockey/news-4017467-kto-to-eschjo-poluchal-takie-soobschenija-morozov---o-finale-kubka-gagarina-2009.html
https://www.championat.com/hockey/news-4017467-kto-to-eschjo-poluchal-takie-soobschenija-morozov---o-finale-kubka-gagarina-2009.html
https://www.khl.ru/news/2020/04/14/467999.html
https://www.pressball.by/news/hockey/354711


 

 

- На самом деле, работы не убавилось, даже наоборот. Сейчас как раз появилось 
время обсудить изменения в регламенте, календарь будущего сезона. Да, 
определенный дискомфорт есть, поскольку в таком режиме не получается лично 
общаться с людьми. Но при этом я со всеми на связи. Можно сказать, что, 
несмотря на форс-мажор, команда КХЛ работает в штатном режиме. 
- Наверное, в этой ситуации можно отыскать и плюсы, например - когда еще 
столько времени вам удавалось проводить с семьей?  
- На самом деле, времени на общения не так много. Вот сейчас я ушел и 
закрылся в другой комнате для того, чтобы спокойно с вами поговорить. То же 
самое делаю и в остальные дни. Слава богу, у меня есть такая возможность. Да, 
мы с женой и детьми вместе обедаем, ужинаем. Супруга объяснила детям, что, 
когда я работаю, беспокоить нельзя. Но дети все равно иногда заходят, и это 
понятно, они хотят общаться, если папа дома. 
- Удалось ли сделать какие-то домашние дела, которые раньше откладывали?  
- К сожалению, нет, пока руки так и не дошли, хотя таких дел достаточно. 
Некоторые из них просто "горят", уже просрочены. Да, не скрою, надежда 
уладить их в связи с переходом на дистанционную работу была. Но потом 
ситуация поменялась. Закрылись нужные организации, да и у меня нет времени. 
- С 15 апреля для передвижения по Москве вводятся пропуска. Будете делать 
себе многоразовый для поездок в офис?  
- Если возникнет необходимость моего личного присутствия на работе - подам 
заявку и получу пропуск, - сказал Морозов.  

https://www.sports.ru/hockey/1084896823.html 

К заголовкам сообщений 

Алексей Морозов о Кубке Гагарина-2009: Воспоминания до сих пор очень 
свежие (ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 14 апреля 2020) 
Бывший капитан "Ак Барса", а ныне президент КХЛ Алексей Морозов рассказал 
о своих воспоминаниях о первом Кубке Гагарина, который казанский клуб 
завоевал в 2009 году. 
"Воспоминания до сих пор очень свежие. К примеру, вспомнил, как накануне 
седьмой игры болельщики "Ак Барса", которые достали где-то мой телефон, 
писали мне, что на игру не пойдут. Потому что уверены: "Ак Барс" проиграет 
"Локомотиву" специально. Мол, за это РЖД обещала построить новый вокзал в 
Казани. Перед игрой я спросил у ребят: "Кто-то еще получал такие сообщения"? 
Оказалось, что некоторые игроки получали. "Давайте тогда докажем, что это все 
не так, что у нас в команде настоящие мужики собраны, и они просто хотят быть 
лучшими", - рассказал Морозов в интервью пресс-службе КХЛ.  
По словам бывшего нападающего "Ак Барса" его супруга в тот период была 
беременна, и, провожая хоккеиста на игру, сказала: "Я хочу, чтобы ты в 
овертайме забил победный гол". В итоге Алексей Морозов забросил победную 
шайбу, но не в овертайме, а в середине третьего периода. 
"Решающие моменты представляю сразу, стоит о них заговорить. Например, как 
Зинэтула Хайдярович посадил и не выпускал на лед наше звено, отдавая 
предпочтение Саше Степанову, Леше Бадюкову. В тот момент надо было 
обязательно сдержать соперника, и мы ни на что не обижались, понимали, что 
сейчас забивать не время, надо свои ворота отстоять. А когда выиграли - на 
радость уже и сил не осталось, отдали все, что было. Опустошение наступило", 
- поделился воспоминаниями Морозов. 

https://www.tatar-inform.ru/news/sport/14-04-2020/aleksey-morozov-o-kubke-
gagarina-2009-vospominaniya-do-sih-por-ochen-svezhie-5736200 

https://www.sports.ru/hockey/1084896823.html
https://www.tatar-inform.ru/news/sport/14-04-2020/aleksey-morozov-o-kubke-gagarina-2009-vospominaniya-do-sih-por-ochen-svezhie-5736200
https://www.tatar-inform.ru/news/sport/14-04-2020/aleksey-morozov-o-kubke-gagarina-2009-vospominaniya-do-sih-por-ochen-svezhie-5736200


 

 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2020 

• ТРК Новый Век (tnv.ru), Казань, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Алексей Морозов: Надеюсь, что это все закончится, и сдвигать старт 
сезона КХЛ не придется (Советский спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов выразил надежду, что не придется сдвигать 
начало следующего сезона на более позднюю дату.  
- Мы следим за ситуацией и будем делать выводы. Но я надеюсь, что это все 
закончится, сдвигать ничего не придется, и все команды вовремя выйдут из 
отпусков. Во всяком случае, время у нас еще есть, - приводит слова Морозова 
пресс-служба лиги. 
Ранее Морозов рассказал, что все клубы КХЛ за исключением "Адмирала" 
подвердили свое участия на следующий сезона. 
Напомним, что решение о досрочном завершении сезона в КХЛ было принято 25 
марта. Ранее с розыгрыша Кубка Гагарина снялись финский "Йокерит" и 
казахстанский "Барыс", а в плей-офф удалось провести лишь первый раунд.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941926 

К заголовкам сообщений 

Алексей Морозов: "Перед финалом Кубка Гагарина 2009 года говорили, 
что "Ак Барс специально проиграет "Локомотиву" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов вспомнил победу "Ак Барса" в серии с 
"Локомотивом" в финале Кубка Гагарина 2009 года. В прошедшее воскресенье, 
12 апреля, исполнилось 11 лет, как "Ак Барс" завоевал первый в истории Кубок 
Гагарина. Морозов забросил решающую шайбу в победном матче.  
"Воспоминания до сих пор очень свежие. К примеру, вспомнил, как накануне 
седьмой игры болельщики "Ак Барса", которые достали где-то мой телефон, 
писали мне, что на игру не пойдут. Потому что уверены: "Ак Барс" проиграет 
"Локомотиву" специально. Мол, за это РЖД обещала построить новый вокзал в 
Казани. Перед игрой я спросил у ребят: "Кто-то еще получал такие сообщения"? 
Оказалось, что некоторые игроки получали. "Давайте тогда докажем, что это все 
не так, что у нас в команде настоящие мужики собраны, и они просто хотят быть 
лучшими".  
А вот супруга, которая в тот момент была беременна, верила всегда и, провожая 
меня на игру, сказала: "Я хочу, чтобы ты в овертайме забил победный гол". В 
итоге я забил победный, правда, в основное время.  
Мне не надо его пересматривать, решающие моменты представляю сразу, стоит 
о них заговорить. Например, как Зинэтула Хайдярович посадил и не выпускал на 
лед наше звено, отдавая предпочтение Саше Степанову, Леше Бадюкову. В тот 
момент надо было обязательно сдержать соперника, и мы ни на что не 
обижались, понимали, что сейчас забивать не время, надо свои ворота отстоять. 
А когда выиграли - на радость уже и сил не осталось, отдали все, что было. 
Опустошение наступило.  
Помню ли решающий гол в подробностях? Помехи вратарю не было точно, я 
накатывался уже на пустой угол, шайба удачно отскочила ко мне от Георгия 
Гелашвили. А вот моего партнера в той атаке могли удалить, это да", - приводит 
слова Морозова официальный сайт КХЛ.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/254039 

http://sport.business-gazeta.ru/news/254039
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https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941926
http://sport.business-gazeta.ru/news/254039


 

 

К заголовкам сообщений 

В КХЛ останется пять иностранных клубов в следующем сезоне (Спорт 
день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 14 апреля 2020) 
Президент КХЛ Алексей Морозов заявил, что в следующем сезоне КХЛ готовы 
выступить все члены лиги, кроме лишившегося финансирования "Адмирала". 
Сменщиков дальневосточного клуба, вероятно, не будет.  
Таким образом, в Континентальной лиге должно остаться 23 команды, из них 5 
иностранных ("Йокерит", "Динамо" (Рига), "Динамо" (Минск), "Куньлунь", 
"Барыс").  
Расписание регулярного чемпионата и плей-офф может быть скорректировано 
из-за переноса чемпионата мира-2021, который должен пройти в Риге и Минске 
7-23 мая, но ограничения после пандемии коронавируса могут повлиять на 
соревнования.  
Сезон КХЛ должен стартовать в сентябре, хотя эта дата, опять-таки, может 
корректироваться.  
- Календарь сезона был готов еще до объявления "Адмирала" о выходе из 
состава участников. Сейчас мы оперативно переделываем его. Кроме того, нам 
надо согласовать структуру сезона с ФХР, и все документы туда мы уже 
отправили. Ждем их решений, касающихся пауз для игры сборной страны. Но 
пока все в подвешенном состоянии, непонятно, будут ли корректироваться даты 
чемпионата мира 2021-го года, - цитирует Морозова официальный сайт КХЛ.  

https://www.sportsdaily.ru/news/v-kxl-ostanetsya-pyat-inostrannyx-klubov-v-
sleduyushhem-sezone 

К заголовкам сообщений 

Агент национальной небезопасности. Капризов будет работать с 
человеком из ЦРУ (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Самый яркий игрок КХЛ готов сотрудничать с кадровыми агентами ЦРУ. Наш 
автор - о том, почему вся Россия (и не только хоккейная) не должна этого 
допустить. 
Такого в истории отечественного хоккея не было никогда.  
Нападающий ЦСКА и сборной страны Кирилл Капризов - лучший снайпер 
чемпионатов страны последних двух лет. Он забил золотой гол в золотом для 
России хоккейном финале Олимпиады-2018. Он кумир миллионов 
соотечественников. 
Капризов - спортсмен-символ сегодняшней КХЛ и едва ли не самое яркое лицо 
русской хоккейной супердержавы. И вот теперь человек, в свои 22 имеющий 
статут национального достояния страны, не просто собрался уехать в Америку. 
Но и собрался открывать заокеанскую страницу своей жизни сотрудничеством с 
персонажем по имени Пол Теофанос. Который работает под прикрытием 
специальности "хоккейный агент", а на самом деле много лет является кадровым 
сотрудником ЦРУ. Да еще и специализируется на подрывной работе против 
России.  
В другое время на этот шокирующий факт, наверное, привычно закрыли бы 
глаза. Но время иллюзий закончилось. Если уж в эфире Владимира Соловьева 
на одном из двух главных телеканалов страны прямо называют сегодняшний 
коронакризис началом конца привычного миропорядка и провозвестником таких 
перемен, которые могут привести к Третьей мировой...  
Шутки кончились. Нельзя бездействовать, когда ЦРУ берет под контроль элиту 
хоккейной России. Это прямая угроза нашей национальной безопасности. Кто в 
здравом уме будет терпеть, если в эпоху усиливающейся всемирной 
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турбулентности заместители министров, многозвездные генералы или ученые-
изобретатели ракет да вакцин начнут близко контактировать с американской - 
либо любой другой - разведкой? Подпускать чужие спецслужбы к хоккеистам - 
такая же преступная беспечность. И вот почему.  
Первое. "Хоккейный агент" Пол Теофанос - настоящий, словно сошедший с 
экранов кино и книжных страниц, враг России. Он воевал в американском 
спецназе и обучал афганских душманов хитростям убийства наших солдат. Он 
тренировал их на обустройство засад, подрыв колонн, пальбу по самолетам из 
"стингеров", снабжал бандитов развединформацией. Теофанос уже почти 40 лет 
специализируется на борьбе против России и является опытнейшим практиком 
такой борьбы.  
Второе. Если хоккей - средство сплотить нацию и повысить патриотизм народа, 
то сотрудничество лучшего игрока КХЛ с американским разведчиком - прямой 
удар по идеалам и убеждениям миллионов людей. Среди тех мужчин, которые 
болеют за ЦСКА и сборную России, много надежных парней в форме. Кто-то из 
них сейчас находится в Сирии, охраняя аэродромы русских ВКС. Каждую секунду 
ожидая нападения террористов, которых натаскивают на войну с русскими точно 
такие же ЦРУшники-теофаносы. Не слишком ли мы недооцениваем риск и 
опасность того, что двойные стандарты окажутся мощнейшим фактором 
разочарования и подрыва патриотизма?  
Третье. Вы не видите, что влияние на Капризова - прямой подход к человеку, 
занимающему пост номер два в стране? Кто-то не понимает, насколько это 
серьезно? Разве привычка делать сверхценные подарки американским 
спецслужбам не осталась в эпохе 30-летней давности? Неужели неясно, что 
специалист по подрывным операциям против России прямым подходом 
непременно воспользуется?  
Четвертое. Хочу спросить: мы вообще знаем, чем занимаются наши спортсмены 
в Северной Америке? Если хоккей - президентский вид спорта и неотъемлемая 
часть государственной идеологии, то круг общения лучших хоккеистов России 
должен находиться хотя бы под минимальным контролем наших служб. Это 
происходит или нет? Того же Сергея Бобровского страна помнит как отличного 
парня, вратаря чемпионской сборной-2014. Но это было шесть лет назад. Сейчас 
спортсмен-сибиряк сманивает русских звезд - в том числе земляка Капризова - 
под опеку ЦРУшника Теофаноса. Что у Бобровского в голове? Как сильно он 
изменился? Кто и на что его может подталкивать - и, главное, с какой 
эффективностью? И зачем ждать, пока перезагрузке мозгов подвергнутся такие 
суперзвезды, как Капризов? 
Пятое. Представим себе, что мировой процесс скатывается к прямому 
противостоянию сверхдержав и обмену ударами в области политики, экономики, 
пропаганды. Вы понимаете, сколь эффективной может быть "активка", пущенная 
от имени Капризова в адрес миллионов граждан России. Просто вспомните, 
какой резонанс среди неокрепших, выросших в интернете умов вызвало 
антигосударственное интервью звездного хоккеиста Панарина прошлым летом. 
А если похожие - но в тысячу раз более сильные - тезисы прозвучат в исполнении 
популярнейшего Капризова?  
Скорее всего это будет фейк. Но поражающий эффект таких фейков страшен. 
Капризова любят патриоты. За соцсетями русских хоккейных звезд следят 
миллионы. Когда там пишут Овечкин, Ковальчук или жена Малкина - все 
уверены, что это именно Овечкин Ковальчук и жена Малкина. Но разве мы не 
понимаем, какими наивными и недальновидными в быту могут быть хоккеисты? 
Разве для матерого спецслужбиста Теофаноса будет сложно получить пароль от 
личных соцсетей Капризова? Разве он не сумеет в пару секунд завладеть его 



 

 

смартфоном - если нужно будет закидывать Россию информационными 
бомбами? Если появится необходимость сеять раздрай и панику в умах наших 
граждан?  
Если Капризов - хоккеист-символ и национальное достояние, то вопрос контроля 
над этим достоянием является вопросом государственной безопасности. В чьих 
руках, под чьим влиянием окажется суперзвезда - это не проблема ЦСКА, 
сборной и вообще не чисто хоккейная проблема.  
Эта проблема России. Чтобы с ней не столкнуться, кадровых ЦРУшников надо 
бить по рукам прямо сейчас. 

https://allhockey.ru/article/show/383226-
Agent_nacional_noj_nebezopasnosti_Kaprizov_budet_rabotat_s_chelovekom_iz_CR
U 

К заголовкам сообщений 

Кемпе уверен, что ЦСКА выиграл бы Кубок Гагарина (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Нападающий ЦСКА Марио Кемпе заявил, что, если бы сезон КХЛ не был 
завершен досрочно из-за пандемии коронавируса, то московский клуб выиграл 
бы Кубок Гагарина. 
 - Я нахожусь у Швеции уже пару недель, - приводит слова Кемпе Hockey News. 
- Как только стало известно, что сезон в КХЛ завершен, я собрал вещи и вылетел 
домой. Сделал это на одном из последних рейсов. Конечно, я хотел бы сейчас 
играть, но с этой ситуацией ничего не поделаешь. 
Мне понравилось в ЦСКА. Клуб сделал мне предложение, когда "Лос-Анджелес" 
выставил меня на драфт отказов. От такого варианта невозможно было 
отказаться. В конце концов, ЦСКА - один из самых титулованных клубов в мире. 
Я подписал контракт на два сезона. И ни капельки не жалею. Жаль только, что 
сезон так закончился. Ведь мы бы точно победили в плей-офф.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/kempe-uveren-chto-cska-vyigral-by-
kubok-gagarina-1662756/ 

К заголовкам сообщений 

Антон Белов: КХЛ может доиграть чемпионат в августе - почему бы и нет. 
Главное, что сейчас дома есть няня (Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-
Петербург, 14 апреля 2020) 
Защитник хоккейного клуба СКА Антон Белов в интервью отделу спорта 
"Фонтанки" рассказал о возможном продолжении сезона КХЛ, помощи ветеранам 
и о том, как не разругаться с женой в самоизоляции. 
- Для меня этот сезон начался очень сложно. Я долго входил после травмы, из-
за этого присоединился к команде только в сентябре. Потом было больше 
позитива, но все так неожиданно закончилось. Я очень разочарован тем, что 
такая ситуация произошла со всем мировым спортом, и КХЛ пришлось 
остановить сезон. Все-таки СКА был на ходу, и все это видели. Самое главное, 
что мы чувствовали в себе уверенность, а это очень важно в плей-офф. 
- Это сильно вас деморализовало.  
- Ну конечно. Ведь сначала - только приостановили, и было непонятно - 
продолжим играть или нет. Мы тем временем продолжали готовиться ко второму 
раунду: тренировки, игры друг с другом. То есть ты тренируешься, понимаешь, 
что надо поддерживать себя в форме, потому что в любой момент чемпионат 
может продолжиться, а дьяволенок на другом плече тебе говорит: слушай, а 
вдруг вы не продолжите, и ради чего тогда вы тренируетесь? Спортсмен должен 
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видеть результаты своих тренировок, а когда ты просто тренируешься без какой-
то цели, это накладывает свой отпечаток. Но профессионалы должны уметь с 
этим справляться. 
- Изначально со стороны казалось, что этот сезон для СКА переходный - новый 
тренер, много новичков, которым нужно время, чтобы сыграться и стать 
командой. Поэтому проигрышные серии воспринимались не так остро, как 
обычно. Но по ходу чемпионата команда набрала ход. Что произошло?  
- Как мне кажется, СКА очень вовремя начал обновление. Важно, чтобы команда 
не застаивалась. К тому же все прекрасно знали про потолок зарплат, который 
начнет действовать со следующего сезона. И руководство делало определенные 
шаги, готовясь к нему. Действительно, пришло много новых ребят. Но это было 
сделано очень вовремя.Мы в этом смысле опередили многих наших конкурентов, 
у которых смена поколений затянулась, возможно, по каким-то объективным 
причинам. А у СКА, как говорится, был четкий план, и мы его придерживались. 
Начали мы действительно тяжело, но постепенно стали понимать требования 
нового главного тренера. Плюс к осени вернулись несколько травмированных 
ребят, в том числе и я. Сделали какие-то точечные усиления. Это же как 
механизм - заменил одну-две шестеренки и превращаешься в машину по 
добыванию побед. Поэтому я и говорю, что разочарован тем, что чемпионат 
закончился досрочно из-за коронавируса. Мы действительно очень здорово 
выглядели в конце сезона. 
- Насколько все-таки было правильно досрочно завершать сезон, хотя в той же 
НХЛ не спешат делать подобные заявления?  
- Вряд ли тут уместно сравнение. В каждой лиге есть свои тонкости и нюансы. Я 
считаю, КХЛ все-таки приняла правильно решение. Здоровье игроков, их близких 
и болельщиков было поставлено на первое место. Сейчас ходят разговоры, что 
лига может доиграть чемпионат в августе.Почему бы и нет. Но я слегка не 
понимаю, как это будет выглядеть, и не думаю, что кто-то это понимает. 
Допустим, клубы, которые прошли во второй раунд, будут готовы сыграть, но 
неужели каждой команде удастся сохранить хотя бы на 90-95 процентов тот 
состав, который у них был в плей-офф? А если играть новыми составами, это 
уже совершенно другие команды. И обладателями Кубка Гагарина станут ребята, 
которых вообще не было по ходу сезона и первого раунда плей-офф. Это как-то 
уже нелогично. Но мы солдаты, люди подневольные. Как нам скажут, так и будем 
делать. 

https://www.fontanka.ru/2020/04/14/69090280/ 

К заголовкам сообщений 

Большое интервью с Умарком - о возможном возвращении в КХЛ, 
"Салавате" и Кубке Гагарина (Чемпионат.com  , Москва, 15 апреля 2020) 
О том, что "Салават" был сильнее "Ак Барса", о лучших партнерах, судьях и 
веселых моментах за время выступления в КХЛ. 
- Как относитесь к тому, что КХЛ не так быстро среагировала на угрозу эпидемии?  
 - Я могу понять лигу, в то время ситуация в России была не такой плохой. Но 
сейчас, как видите, все очень быстро распространяется, так что отменить сезон 
было правильным решением. Не знаю, сколько у вас сейчас зараженных, но их 
много.  
 - Около 7000 (сейчас уже более 20 тыс. - Прим. "Чемпионата").  
 - Это по официальным данным. В Швеции официально 6000, но думаю, на 
самом деле не меньше миллиона.  
 - Думаете, в России тоже занижали цифры?  
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 - Не знаю, каждая страна поступает по-своему.  
 - Когда мы говорили в последний раз, вы были очень обеспокоены.  
 - Я просто хотел быть ближе к семье в Швеции, боялся, что застряну в России и 
не смогу к ним приехать. В такое время хочется быть рядом с родными. 
- Потом вы несколько лет провели в НХЛ и АХЛ, играли в Швейцарии, а затем 
оказались в "Йокерите". Вернулись в КХЛ, потому что была возможность играть 
за европейскую команду?  
 - Мы с женой в Северной Америке весь год жили в отеле, а нам хотелось вести 
хорошую жизнь вне хоккея. Тем более тогда мы пытались завести ребенка. Я 
подумал, что КХЛ - отличная лига, а Хельсинки - замечательный город, поэтому 
принял предложение. "Йокерит" - первоклассная организация, у меня остались 
теплые воспоминания о сезоне там.  
 - Почему перешли в Уфу, это уже совсем не Хельсинки?  
 - "Салават" был заинтересован во мне, я подумал: почему бы и нет? Тем более 
мне позвонил Теэму Хартикайнен, с которым мы знакомы еще по "Эдмонтону" и 
"Оклахоме". Он сказал, что в "Салавате" здорово, и позвал меня в Уфу.  
 - Пять лет в Уфе - лучшие годы вашей карьеры?  
 - В "Йокерите" у меня тоже был хороший сезон, и в "Динамо" я неплохо играл. 
Но в Уфе я провел пять лет, это были классные времена. 
"Цулыгин - молодой тренер с большим потенциалом. Надеюсь, в клубе его 
оставят" 
 - Были в КХЛ тренеры, с которым вам было тяжело работать?  
 - Нет. Все тренеры разные и как специалисты, и как люди, но все они были 
хорошими тренерами. Мне очень нравился Эркка Вестерлунд, мы работали еще 
в "Йокерите". Русский парень в "Динамо" тоже был хорош (Андрей Хомутов). 
Конечно, Захаркин, у которого был особенный стиль тренировок, но мне он 
нравился. И, наконец, Николай (Цулыгин), тоже очень хороший тренер.  
 - До сих пор многие не считают Цулыгина подходящим тренером для топ-клуба, 
в "Салавате" еще не решили, продолжит ли он работать с командой.  
 - Николай - замечательный человек, который заботится о своих игроках. Он 
доверяет игрокам, а те его уважают. Не могу сказать о нем ничего плохого. Он - 
молодой тренер с большим потенциалом. В "Салавате" у него все здорово 
получалось, мы провели два сильных плей-офф. Надеюсь, в клубе его оставят.  
 - Можете объяснить, почему "Салават" в регулярке играет не слишком хорошо, 
а в плей-офф преображается?  
 - Если честно, "Салават" нельзя сравнивать с "Ак Барсом", ЦСКА или 
"Авангардом", которые играют по строгой системе. Но у нас тоже есть очень 
хорошие игроки, а в плей-офф главное - победа, и мы играем командой, все 
прилагают максимум усилий, поэтому мы так успешно выступаем в плей-офф. 
Нам не нужна какая-то система, мы бьемся, стараемся обыграть соперника. В 
регулярном сезоне мы играем хуже против не самых сильных соперников, 
мотивация может быть не на высоте. Но мы всегда обыгрываем сильные 
команды! 
- Прошлым летом вы пообещали, что "Салават" станет чемпионом, это были не 
просто слова для вас? Тем более в первом раунде вы набрали 12 очков.  
 - Да, у меня было предчувствие. Я понимал, что это мой последний год в Уфе, 
поэтому весь год готовился к плей-офф, хотел показать свой лучший хоккей. Я 
очень хотел победить, и у нас был очень хороший шанс стать чемпионами. Мы 
здорово провели серию с "Авангардом", и я знал, что мы обыграем Казань. У нас 
в команде все было замечательно. На бумаге у нас была гораздо более сильная 
команда, чем у "Ак Барса". В Казани тоже хорошая команда, они выиграли 
Восточную конференцию. Но мы в сезоне сыграли с ними шесть матчей, и я 



 

 

чувствовал, что мы сильнее их. Да, они одержали четыре победы из шести, но 
все игры были равными, дважды "Ак Барс" выиграл только по буллитам. Мы 
знали, что в плей-офф мы всегда выходим на новый уровень, и у меня было 
ощущение, что мы обыграем их.  
 - Насколько обидно было заканчивать сезон вот так?  
 - Конечно, обидно. Мы бились весь год, а плей-офф - самая интересная часть 
сезона. Было тяжело, но что можно поделать? Здоровье важнее хоккея. Я 
выиграл свой последний матч за "Салават", это важно для меня. 
 - До сих пор верите, что "Салават" стал бы чемпионом?  
 - Думаю, "Авангард" был самым сильным соперником, а мы его обыграли. 
Оставались хорошие команды, но если бы мы обыграли "Ак Барс", у нас были бы 
все шансы стать чемпионами. Да, впереди было еще три раунда, но у меня было 
хорошее предчувствие на этот счет. Сейчас уже не узнать наверняка.  
 - Думаете, можно бороться со СКА или ЦСКА - командами, которые всегда 
выходят в финал?  
 - ЦСКА - одна из лучших команд, но они стали чемпионами в прошлом году, а 
выиграть два раза подряд очень тяжело. В этом году "Йокерит" был сильным 
соперником, мог далеко пройти. То же самое можно сказать и о "Динамо", у СКА 
тоже всегда хорошая команда. Так что думаю, в этом году на Западе ничего не 
было решено, не только СКА или ЦСКА могли выйти в финал. 
- Вы не раз критиковали судей, злились на них. Что скажете о судействе в КХЛ?  
 - Конечно, я мог разозлиться в запале, но судьи в КХЛ работали здорово. Да, 
иногда ты бываешь зол, можешь наговорить что-то плохое, но в целом арбитры 
молодцы, не могу сказать о них ничего плохого. Они отлично справляются и не 
заслуживают критики. 
- Вас постоянно критиковали в прессе во время регулярных сезонов - говорили, 
что вы плохо играете в обороне, заигрываетесь, допускаете обрезы. Вас это 
злило или вы не обращали внимания?  
 - Всегда стараюсь выйти на пик к кубковым матчам, и я хорошо себя показывал 
в каждом плей-офф. Для меня не имело значение, какое место мы займем в 
регулярном чемпионате. Пусть даже восьмое, главное - выйти в плей-офф. У 
Хартикайнена такое же мнение. Конечно, мы хотим хорошо провести и 
регулярный сезон, но главная цель - хорошо выступить в плей-офф, к этому мы 
готовимся весь год. Мне все равно, если кто-то говорит, что я плохо играю в 
обороне в регулярке. Думаю, я хорошо играл каждый год. Конечно, как и у всех, 
у меня тоже бывали спады, но самая важная часть сезона - плей-офф, там надо 
играть на максимуме. Думаю, у нас получалось, и в плей-офф нас не за что было 
критиковать.  
- Понимаете, что вы были одним из самых зрелищных игроков в КХЛ, и вас будет 
очень не хватать?  
 - Счастлив, что людям нравится то, что я делаю на льду. Я стараюсь ради 
болельщиков. Они платят деньги, чтобы посмотреть на хоккей, я стараюсь 
отблагодарить их. Я всегда так играл, мой стиль и привел меня в КХЛ. Видел, как 
один журналист в России, о котором я никогда не слышал, написал, что моя игра 
- дерьмо. Люди могут поливать меня помоями, если им не нравится моя игра, я 
просто стараюсь быть собой и играть в хоккей. Большинству моя игра нравится.  
 - Можно было что-то сделать, чтобы вы остались еще на год?  
 - Оставить то, что тебе нравится, было непростым решением. Но я не говорю, 
что это мой последний год в России. Никогда не знаешь, что будет дальше. 
Сейчас я хочу попробовать что-то новое и следующий сезон точно не буду играть 
в КХЛ. А дальше - посмотрим, в хоккее никогда нельзя загадывать.  



 

 

 - Леонид Вайсфельд сказал, что вы решили уехать из КХЛ, когда поняли, что из-
за потолка зарплат больше не сможете подписать контракт на те же деньги, 
которые получали раньше.  
 - Другой клуб предлагал мне те же деньги, что я зарабатывал в Уфе, но я не 
хотел играть ни за какую команду, кроме "Салавата". 
 - Вы провели в КХЛ много лет, застали и первые годы, и последние шесть. Не 
думаете, что в лиге с каждым годом становится все меньше мастеров?  
 - Нет, в лиге по-прежнему играет много хороших русских и иностранных ребят, 
так что я не согласен с этим мнением. У вас много фантастических талантов. 
Знаю, что многие русские уезжают в НХЛ, но КХЛ все равно вторая по силе лига 
мира.  
 - То есть лига движется в правильном направлении?  
 - Да, это очень хорошая лига. 
- У вас в КХЛ было много забавных моментов. Например, когда вы сказали, что 
"Швеция была рада испортить вечеринку". Вы после этого обсуждали это с ФХР 
или Романом Ротенбергом?  
 - ( Смеется. ) Это была шутка, мы выиграли и были счастливы. Я не имел в виду 
ничего плохого, просто у нас в Швеции есть такая поговорка. Россия праздновала 
70-летие хоккея, наш тренер сказал перед игрой: "Давайте выйдем и испортим 
вечеринку".  

https://www.championat.com/hockey/article-4017869-bolshoe-intervju-s-umarkom--o-
vozmozhnom-vozvraschenii-v-khl-salavate-i-kubke-gagarina.html 

К заголовкам сообщений 

По бразильской системе. Нужно проще относиться к отъезду россиян в 
НХЛ (Р-Спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
Корреспондент РИА Новости Сергей Яременко в блоге агентства рассуждает о 
причинах отъезда российских хоккеистов в Национальную хоккейную лигу.  
Второй год подряд финиш сезона в КХЛ превращается в старт для лучших 
хоккеистов лиги. Старт к отъезду в Америку. В 2019-м больше всех пострадал 
СКА - из Петербурга в США перебрались Никита Гусев, Владислав Гавриков, 
Игорь Шестеркин, Николай Прохоркин и даже совсем молодые Михаил Мальцев 
и Николай Кныжов. В этом году массово терять игроков будет ЦСКА. Агент Ильи 
Сорокина Шуми Бабаев уже подтвердил, что его подопечный перейдет в 
"Айлендерс". На очереди Кирилл Капризов и, возможно, Михаил Григоренко, 
Константин Окулов, Максим Шалунов, Александр Романов, Никита Нестеров, 
Михаил Науменков и Алексей Марченко. Хотя СКА тоже совсем без потерь не 
обойдется - Александр Барабанов уже подписал контракт с "Торонто", на 
очереди Артем Зуб. 
В Бразилии давно подстроились под существующий порядок вещей - радуются 
успехам соотечественников за границей, гордятся сильной (когда она 
действительно сильная и не проигрывает немцам 1:7 в полуфинале домашнего 
чемпионата мира) сборной и даже превратили экспорт футболистов в серьезный 
источник дохода. 
Вы сейчас наверняка морщитесь и негодуете из-за сравнения с Бразилией, 
вспоминаете фавелы и нищету, но на самом деле разница в благосостоянии 
российских хоккейных и бразильских футбольных клубов не такая уж большая, и 
не факт, что в нашу пользу. За счет продаж билетов и телетрансляций 
российские клубы зарабатывают точно не больше бразильских. 
Средняя посещаемость самой популярной команды Бразилии "Фламенго" - 59 
тысяч зрителей. На домашние матчи самого маленького клуба бразильской 
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серии "Шапекоэнсе" в прошлом сезоне в среднем ходило 6800 болельщиков. Для 
сравнения: средняя посещаемость всех клубов КХЛ - 6400 зрителей. Да, 
сопоставлять большие футбольные стадионы с ледовыми дворцами не совсем 
справедливо - но речь идет о чистом бизнесе на продаже билетов. Вряд ли в 
условном Нижнекамске зарабатывают на этом больше, чем в городке Шапеко. 
По данным организации Deloitte Football Money League, в 2018 году бюджеты 11 
ведущих бразильских футбольных клубов составляли более 50 миллионов 
долларов. Латиноамериканцев выручают поступления от трансферов, нас - 
газовые и нефтяные деньги, но на выходе получается примерно то же самое. 
Просто дело не в одних деньгах - и лучшие российские хоккеисты, и лучшие 
бразильские футболисты едут через океан отнюдь не только ради заработка. 
Александр Барабанов подписал контракт новичка менее чем на миллион 
долларов в год, после вычета налогов эта сумма станет еще более скромной. 
Даже при нынешнем потолке зарплат СКА наверняка предложил бы своему 
воспитаннику больше. 
Едут за яркими победами в конкурентной борьбе - и неважно, Кубок Стэнли это 
или "ушастый" трофей Лиги чемпионов. Едут за большими приключениями - 
вспомните, как Александр Овечкин 13 лет шел за победой в финале плей-офф 
НХЛ, как "Сент-Луис" Владимира Тарасенко рванул к трофею с последнего места 
в январе. Едут за перспективой однажды стать самым высокооплачиваемым 
хоккеистом планеты, как Артемий Панарин. Едут за мировой славой - вряд ли 
многие хоккейные болельщики из Канады, США и даже Швеции и Чехии знают, 
кто такой Сергей Мозякин. А вот Овечкин и Малкин - мировые бренды. 
Нам нужно расслабиться и посмотреть на процесс по-бразильски - радоваться 
за успехи своих, извлекать максимум финансовой выгоды из положения и 
помнить о том, что поток идет в обе стороны. Богдан Киселевич и Игорь 
Ожиганов вернулись из НХЛ в прошлом году, Николай Голдобин на днях перешел 
из "Ванкувера" в ЦСКА. Летом 2021-го некоторые хоккеисты, которые уезжают 
сейчас, тоже вернутся в Россию. А пока стоит пожелать им удачи - они едут за 
мечтой.  

https://rsport.ria.ru/20200414/1570030144.html 

К заголовкам сообщений 

Границы между странами могут открыться только осенью. Как в КХЛ 
будут играть без легионеров и иностранных тренеров (Sport24.ru, Москва, 
14 апреля 2020) 
Возможно, КХЛ стоит подумать о переносе старта сезона на октябрь.  
Год назад 13 апреля стартовал финал Кубка Гагарина, в котором ЦСКА в четырех 
матчах обыграл "Авангард" и впервые в своей истории взял заветный трофей. 
Кажется, что это было словно в другой жизни. Сейчас почти все смирились, что 
чемпиона сезона 2019/20 не будет, а хоккея мы не увидим почти полгода. Однако 
то, как развивается пандемия коронавируса, грозит принести проблемы и 
следующему сезону КХЛ, который должен стартовать в сентябре.  
В настоящий момент в мире почти два миллиона зараженных COVID-19. ВОЗ 
считает, что пика заражений коронавирусом в мире пока не наблюдается, хотя в 
странах Европы есть замедление. В России же число заболевших только 
продолжает расти, к 14 апреля диагностировано больше 20 тысяч случаев 
заражения. С 30 марта полностью закрыть границы России. Ограничения не 
касаются некоторых категорий россиян, но иностранцы в данный момент 
приехать не могут. Когда ограничения будут сняты, никто не знает. Еще месяц 
назад граница была закрыта для въезда иностранцев, тогда речь шла о том, что 
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запрет будет действовать до 1 мая. Но за прошедшее время ситуация в стране 
резко ухудшилось. Сейчас все эксперты сходятся во мнении, что запрет будет 
продлен еще на определенный срок. Есть вероятность, что границы не откроют 
вплоть до сентября. Президент Франции Эммануэль Макрон на днях заявил, что 
страны шенгенской зоны могут оставить свои границы закрытыми для туристов 
из других государств как минимум до сентября. Все это губительно скажется на 
КХЛ. 
В интервью пресс-службе КХЛ президент лиги подтвердил участие всех команд 
за исключением "Адмирала" в следующем сезоне.  
 - К сожалению, объявил о своем неучастии "Адмирал", с остальными клубами, в 
том числе и теми, которые упоминались в СМИ как "проблемные", мы общались. 
Все подтвердили свое участие. Разговаривали мы и с руководством регионов 
наших клубов. Готовимся начать в сентябре. Конечно, все будет зависеть от 
развития ситуации с эпидемией, - сказал Алексей Морозов. 
Президент не стал давать гарантии старта сезона в сентябре, потому что 
коронавирус все еще может внести свои коррективы. Однако в интервью не были 
упомянуты иностранные клубы, которым просто могут запретить въезжать в 
Россию. Проведения всех межсезонных турниров теперь тоже под вопросом. А 
ведь еще вопрос с легионерами, которые есть в каждой команде КХЛ. Как 
иностранцы смогут пройти сборы и выступать за российские клубы, если их не 
будут пускать в страну? Главный тренер "Металлурга" Илья Воробьев в 
интервью нашим коллегам из "Спорт-Экспресса" сказал, что тогда его команда 
будет подтягивать молодежь из "Стальных Лис". По всей видимости, также 
поступят и другие клубы.  
Ладно, пять легионеров еще как-то можно заменить и пройти сборы без них. Но 
что делать с иностранными тренерами? Очевидно, что Бобу Хартли будет 
сложно готовить "Авангард" по скайпу, находясь в Канаде. Команды КХЛ 
собираются в середине июля и начинают работу. Не верится, что к этому 
времени можно будет свободно передвигаться по миру. На днях "Автомобилист" 
должен объявить о назначении Билла Питерса на пост главного тренера. Его 
помощником станет Герман Титов. Бывший тренер "Трактора" и "Спартака" 
давным давно живет в Калгари и тоже может столкнуться с трудностями, если 
решит вернуться на родину. На фоне ситуации в мире действия менеджмента 
клуба из Екатеринбурга выглядит слишком рискованными. Не стоит забывать и 
о том, что многие тренеры, как например, Олег Знарок, имеющий российское 
гражданство, не находятся на территории России.  
Сейчас что-то прогнозировать - слишком неблагодарное дело. Однако КХЛ стоит 
тщательно прорабатывать все варианты развития событий, чтобы за пару 
недель до сбора команд не возникло казусов. Возможно, стоит уже сейчас думать 
о том, чтобы начать новый сезон в октябре.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-kak-zakrytiye-granits-stran-mozhet-
povliyat-na-novyy-sezon-kkhl 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Войнова хотят "Автомобилист, СКА и "Ак Барс". Сам игрок мечтает об 
НХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 
2020) 
Где продолжит карьеру звездный защитник? 
У Вячеслава Войнова 30 апреля заканчивается контракт с Авангардом". В КХЛ 
за звездным игроком выстроилась очередь из трех-четырех топ-клубов. Но, по 
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информации "БИЗНЕС Online", сам Войнов ждет 1 июля, когда откроется рынок 
свободных агентов НХЛ. 
"АВТОМОБИЛИСТ" ГОТОВ ПЛАТИТЬ ВОЙНОВУ ОТ 80 ДО 100 МЛН РУБЛЕЙ 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский недавно сообщил, что ведет 
переговоры с Войновым о продлении контракта. Однако, по сообщениям из 
разных источников, защитник не останется в омской команде, выступающей в 
Балашихе. 
У него сейчас на руках несколько предложений, а самое заманчивое - от 
"Автомобилиста". По нашим данным, в Екатеринбурге готовы дать Войнову 
однолетний контракт с зарплатой 80 - 100 млн рублей без учета бонусов. Как 
сообщает "Спорт-экспресс", защитник согласился на переход.  
Тут есть важная деталь: по данным Sport24, за селекцию "Автомобилиста" 
теперь отвечает Павел Дацюк. У 41-летнего хоккеиста огромный авторитет и 
прямая связь с высшим руководством уральского клуба. По некоторым данным, 
именно он лоббировал на пост главного тренера Билла Питерса, который 
сегодня должен возглавить "Автомобилист". 
Скорее всего, он занимался и трансфером Войнова, с которым несколько лет 
играл в СКА и сборной России. При этом если бы не финансовая сторона 
вопроса, Вячеслав вряд ли бы вообще смотрел в сторону "Автомобилиста". Но 
кто откажется от 100 млн рублей в условиях жесткого потолка зарплат в 900 млн 
рублей на всю команду? Если Войнов в итоге подпишет контракт, то с большим 
отрывом станет самым дорогим защитником КХЛ. 
С одной стороны, "Автомобилист" поступает неразумно, отдавая десятую часть 
зарплатной ведомости одному игроку. С другой - в Екатеринбурге уже давно так 
делают. Два года там платили по 150 млн рублей Найджелу Доусу, а зарплата 
возрастного Дацюка составляла 100 млн рублей. С уходом Доуса деньги 
освободились и их, видимо, решили потратить на Войнова. 
Да, он по-прежнему элитный защитник с хорошим броском и отличным видением 
площадки, но не в защитниках были проблемы "Автомобилиста" в последние 
несколько лет. Команда слишком сильно зависела от своих дорогостоящих 
лидеров, которые стабильно проваливались в плей-офф. Отсутствие 
сбалансированности состава - вот главная беда клуба. И вбухав огромные 
деньги в Войнова "Автомобилист" вряд ли решит эту проблему. 
ЗАЩИТНИК ХОЧЕТ В НХЛ 
Среди других претендентов на Войнова - СКА и "Ак Барс". В Санкт-Петербурге 
защитник уже играл три сезона и выигрывал Кубок Гагарина. С учетом того, что 
несколько защитников СКА могут уехать в НХЛ, Войнов лишним не будет. Вопрос 
цены - даже в армейском клубе с учетом потолка не способны платить по 100 
млн рублей одному игроку.  
С "Ак Барсом" все проще. По информации нашего издания, в казанском клубе 
просто обозначили свою заинтересованность в защитнике - сообщили агенту и 
дальше никаких действий не предпринимали. Дальнейшие переговоры зависят 
от самого игрока. "Ак Барсу" уже давно нужен атакующий защитник, способный 
закрыть все большинство. Войнов - лучший вариант в этом плане, но в Казани не 
готовы платить игроку такие деньги. 
Есть еще одна причина, по которой Войнова не будет в "Ак Барсе". Сам игрок 
мечтает вернуться в НХЛ после годичной дисквалификации. Напомним, что 
несколько лет назад супруга хоккеиста обвинила его в домашнем насилии, на 
Войнова завели уголовное дело и он отсидел несколько месяцев в 
калифорнийской тюрьме. По нашим данным, защитник будет ждать 1 июля, когда 
откроется рынок свободных агентов и надеяться на предложения из-за океана. 



 

 

Поэтому до 1 июля он не подпишет контракт ни с одним клубом КХЛ, в том числе 
и "Автомобилистом". Процесс может затянуться - весь июль Войнов будет занят 
возможными вариантами за океаном. Если, конечно, рынок не рухнет после 
пандемии коронавируса. 
В "Ак Барсе" точно не готовы ждать защитника до июля. В Казани хотят собрать 
команду - продлить контракты и подписать новичков - уже до конца мая, чтобы в 
июле можно было приступить к тренировочным сборам и готовиться к новому 
сезону. Главный тренер Дмитрий Квартальнов не любит, когда игроки 
пропускают хотя бы неделю-две сборов.  
Сам Войнов рискует, если будет тянуть до июля. В случае отсутствия 
предложений из НХЛ, то тот же "Автомобилист" уже сможет торговаться по 
контракту. 
ИСТОРИЯ ВОЙНОВА ОЛИЦЕТВОРЯЕТ СИТУАЦИЮ В КХЛ 
Далеко не факт, что Войнов сможет найти себе работу в НХЛ. За океаном важна 
репутация игрока и не каждый генеральный менеджер рискнет подписывать 
хоккеиста с таким бэкграундом. Вячеслав, скорее всего, подождет до июля, но 
разумнее будет остаться в КХЛ: тут и зарплату предлагают космическую, и в 
сборную попасть будет легче.  
История с Войновым отлично описывает нынешнюю ситуацию в КХЛ. Все 
талантливые и звездные хоккеисты уезжают из России, и готовы цепляться за 
малейший шанс в НХЛ. С учетом того, что в КХЛ начнет действовать жесткий 
потолок зарплат и больших денег не будет, российских игроков уже ничего не 
держит дома. Раньше некоторые предложения из-за океана можно было 
перебивать деньгами. 
По разным подсчетам, от 10 до 20 хоккеистов этим летом уедут в НХЛ. Все это 
напрямую влияет на рынок игроков в КХЛ. В ситуации, когда все российские 
звезды уезжают за океан, клубам КХЛ остается отчаянно бороться за более-
менее сильных игроков, поднимая контракты до астрономических сумм. 
Понятно, что Войнов - защитник с именем, обладатель Кубка Стэнли. В 
минувшем регулярном чемпионате он стал вторым бомбардиром-защитником 
КХЛ и в целом шикарно вернулся после паузы в карьере. При этом плей-офф с 
"Авангардом" он провалил, но топ-клубы КХЛ все равно готовы бороться за него, 
потому что других вариантов на рынке просто нет. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/254035 

К заголовкам сообщений 

Шуми Бабаев: "Сорокин решил уехать в НХЛ еще год назад" (Спорт 
экспресс, Москва, 15 апреля 2020) 
Гостем прямого эфира на YouTube-канале "СЭ" стал один из ведущих российских 
агентов, имеющий лицензии для работы в КХЛ и НХЛ. Приводим самые 
интересные фрагменты разговора 
ОТЪЕЗД СОРОКИНА В НХЛ  
- Был ли хоть малейший шанс, что Илья Сорокин, на днях решивший продолжить 
карьеру в "Айлендерс", останется в ЦСКА? 
- Это его личное решение. Он сам приходил к нему и мне кажется, что 
определился давно. Может, даже год назад. Сейчас он лишь все озвучил. Я 
Сорокина по этому вопросу даже не "плющил", не приставал к нему. В НХЛ 
складывается непонятная ситуация с окончанием нынешнего сезона. Возможно, 
по этой причине Илья не сразу обозначил свою позицию. Существует шанс, что 
чемпионат начнется где-нибудь в декабре. Что Сорокину делать в ближайшее 6-
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7 месяцев? Это тоже существенный момент. Откроют ли к этому сроку границы? 
Мы этого совсем не знаем. 
 - Сорокин будет через вас подписываться в НХЛ? 
 - Посмотрим, у него есть советчики, которые тянут его в другую сторону. 
Ситуация на данный момент неоднозначная. Хотя я не услышал от него, что он 
не со мной. 
- Правда, что в случае возобновления сезона Сорокин хотел бы сразу сыграть за 
"Айлендерс"? 
- Он хотел бы. Но даст ли ему это сделать генеральный менеджер клуба Лу 
Ламорелло? Какой смысл клубу сжигать год контракта? 
- ЦСКА же делал Сорокину какое-то сумасшедшее предложение? 
- Это неправда. Никаких предложений со стороны ЦСКА не было. Клуб со своей 
стороны поступил порядочно и красиво, сразу озвучив свою позицию. Сначала 
примите решение о том, что остаетесь, и только тогда мы начнем с вами 
переговоры. Никакой торговли, разговоров по деньгам - этого не было. Илья 
честно поступил по отношению к ЦСКА. 
БУРДАСОВ МОЖЕТ ОСТАТЬСЯ В СКА 
- Другой ваш клиент - Антон Бурдасов - вроде бы собирался еще раз попробовать 
свои силы в Северной Америке. 
- У Антона есть возможность поехать туда, но здесь надо иметь в виду его 
семейную ситуацию. На данном этапе вариант с отъездом в НХЛ оценю как "50 
на 50". В первую очередь начнем разговор со СКА. Тут речь о каком-то шантаже 
не идет. Год назад Бурдасов вернулся в Санкт-Петербург из Северной Америки 
на меньших условиях, чем мог бы получить на рынке. Если мы сейчас 
договоримся, то надо держать в уме желание Антона сыграть на Олимпиаде в 
Пекине через два года. Это перевесит. Тогда он в НХЛ точно не поедет. - 
Возвращение именно в СКА не стало для него ошибкой? - Дело здесь не в клубе 
и городе. У Бурдасова есть семейная ситуация, которая каждый год заставляет 
двигаться нас в определенном направлении. Он доволен тем, как у него все 
сложилось, несмотря на травму. В другой команде Антон мог иметь больше 
игрового времени и возможностей проявить себя. Я общаюсь с руководством 
СКА - там поняли, в какой роли он полезен. В том числе и ветерана, человека, 
который может помочь в раздевалке своим опытом. Посмотрите, как начал 
набирать очки Кузьменко, когда его поставили вместе с Бурдасовым. 
- Неясность в НХЛ с возобновлением сезона сказывается на отъезде игроков из 
КХЛ - например, Слепышев и Яшкин предпочли остаться в своих клубах. Это 
может остановить ваших клиентов Жафярова и Науменкова от вояжа в 
Северную Америку? 
- По ним пока ясности нет. Ребята не понимают, что будут делать полгода, если 
сроки продолжения сезона или старта нового чемпионата затянутся. Но если в 
КХЛ не установили бы жесткий потолок, то на ближайший сезон они точно 
остались и не стали ждать, как сложится ситуация в НХЛ до декабря. У Сорокина 
- другое положение дел. Его там давно ждут. А если эти ребята затянут еще на 
один год, то могут опоздать второго шанса у них не будет. 
 - Что будет с Жафяровым и "Торпедо"? 
 - Мы точно решили посмотреть на варианты в Северной Америке. В ближайшие 
пару недель все должно в данном плане активизироваться. Если будет получено 
конкретное предложение, то Дамир уедет. Он готов попробовать свои силы. Вы 
же сами видели, как здорово Жафяров играл в первой половине сезона за 
"Торпедо" - забивал много, причем и в большинстве, и в меньшинстве. 
- Шалунов давно задрафтован "Чикаго", который за ним следил все последние 
годы. Он точно уезжает? 



 

 

- Я встречался в Америке с генеральным менеджером "Чикаго" Стэном 
Боумэном. У него есть четкое понимание того, на каком месте в основном 
составе будет играть Шалунов, если подпишет контракт с клубом. Нас этот 
вариант устраивает. Разговор шел о сроках. Понятно, что мы можем подписаться 
где-нибудь в Европе, чтобы год контракта сгорел, потом уже ехать в НХЛ. Мы 
нормально относимся к тому, чтобы Шалунов заключил соглашение новичка и 
прописать там бонусы. Хоккеист может доказать, заслуживает ли права играть в 
НХЛ, а уже потом можно вести речь о более длительном сроке контракта. 
СКАБЕЛКА БЛИЗОК К ПОДПИСАНИЮ КОНТРАКТА С "ЛОКОМОТИВОМ" 
- У Владимира Ткачева еще год контракта со СКА, но несколько менеджеров 
клубов НХЛ встречались с ним в Санкт-Петербурге по ходу этого сезона. Сколько 
заинтересовались? 
- Очень много. Думаю, они поняли свою ошибку, когда не дожали ситуацию в 
прошлом году, и Ткачев подписался в СКА. Роман Ротенберг тогда их опередил, 
поскольку генеральные менеджеры из НХЛ вели себя вяло по отношению к 
Володе. Сейчас о нем спрашивают все. Но мы общаемся тесно только с теми 
командами, в которых у Ткачева есть реальный шанс заиграть. Их три-четыре, 
не больше. Из них и станем выбирать. А такой интерес еще больше будет 
мотивировать игрока, чтобы как можно ярче сыграть в следующем сезоне за СКА. 
 - Что слышно по новому клубу Доуса? 
 - Казахстанские игроки больше не считаются легионерами, поэтому проблем с 
ним будет. Понятно, что он окажется не в средней команде, а клубе, 
претендующем на высокое место. 
 - Вей уходит из ЦСКА? 
 - Если там уже подписано пять легионеров, то вы сами ответили на свой вопрос. 
Швед Юханссон будет первым вратарем, поэтому не думаю, что ЦСКА захочет 
держать шесть дорогих иностранцев, оставляя одного часто в запасе. Это уже 
будет не Вей, а тот, кто согласится на небольшие условия. В остальном армейцы 
сделают все, чтобы сохранить своих нынешних лидеров. 
- Андрей Скабелка с большой долей вероятности окажется в "Локомотиве". Он 
сработается там с президентом Юрием Яковлевым? 
- Разговоры на тему его прихода в Ярославль поднимались ранее неоднократно. 
Например, когда он переходил в "Авангард". Но тогда Скабелка не чувствовал 
себя готовым для "Локомотива". Сейчас и он готов, и Яковлев знает, чего именно 
ему надо. Общий язык стороны должны найти. Ранее ситуация была другой. Для 
Яковлева и нынешнего "Локомотива" Скабелка сейчас как тренер хорошо 
подходит. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-agenta-shumi-babaeva-o-
sorokine-burdasove-tkacheve-douse-1662968/  

К заголовкам сообщений 

Капризов и Сорокин покидают ЦСКА, Голдобин возвращается в Россию, 
Барабанов выбрал "Торонто" (Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020) 
Сорокин, Капризов и Барабанов едут в Америку 
Сейчас сложно спрогнозировать, каким получится новый сезон КХЛ. И дело не 
только в эпидемии COVID-19. Сразу несколько клубов вынуждены обновлять 
состав. В непростую ситуацию попал ЦСКА, чьими игроками активно 
интересуются за океаном. "Монреаль" хочет усилиться талантливым защитником 
Александром Романовым. Вероятно, уедет в Чикаго Максим Шалунов. Михаил 
Григоренко, Алексей Марченко, Михаил Науменков и Константин Окулов тоже 
могут выбрать североамериканский путь. 
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Илья Сорокин уже определился с тем, где продолжит карьеру. Агент Шуми 
Бабаев заявил, что вратарь отправится в "Нью-Йорк Айлендерс". Напомним, 
"островитяне" задрафтовали перспективного россиянина в 2014 году под 78-м 
номером. 
Сообщается, что и Кирилл Капризов покинет КХЛ. Форвард ради "Миннесоты" 
отказался от предложения ЦСКА. Так что фаворит следующей регулярки теперь 
не столь очевиден. Кстати, другой армейский клуб тоже несет потери. Александр 
Барабанов долго думал и все-таки выбрал "Торонто". 
Есть варианты в Северной Америке у Артема Зуба и Алексея Мельничука. Кроме 
того, видимо, СКА расстанется с Андреем Зубаревым и Йори Лехтеря, чьи 
действующие контракты истекают 30 апреля. Также ходят слухи, что 
петербуржцы могут обменять Дмитрия Кагарлицкого. Некогда лидер 
"Северстали" и "Динамо" не проявил себя должным образом, а зимой даже не 
проходил в состав. Как бы то ни было, Кагарлицкий - топ-игрок, способный 
усилить практически любую команду КХЛ. 
Наверное, эти слова применимы и к Найджелу Доусу. Опытный снайпер не 
останется в "Автомобилисте". Уйдет и Андрей Мартемьянов, место которого в 
клубе может занять бывший тренер "Калгари" Билл Питерс. 
На серьезные кадровые перестановки решился магнитогорский "Металлург". 
Уральцам приходится разгружать платежку, чтобы поместиться под потолок 
зарплат. Некоторым игрокам предлагают переподписать контракт на других 
условиях. Однако не все принимают предложения. Виктор Антипин не 
согласился на понижение зарплаты. Так что 27-летний защитник продолжит 
карьеру в другом месте. Форвард Андрей Локтионов тоже покинет "Магнитку". 
Коснулись изменения и тренерского штаба. 
Голдобин вернется в Россию 
Вместе с тем клубы периодически радуют своих фанатов приятными новостями. 
Например, "Витязь" заключил новое соглашение с защитником Егором 
Воронковым. 
Московское "Динамо" пытается сохранить Дмитрия Яшкина и Михала Чайковски. 
Наверняка останутся в стане бело-голубых Михаил Григорьев, Даниил Тарасов 
и Андрей Алексеев. 
"Локомотив" продлил сотрудничество с Романом Савченко. Также ярославцы 
являются приоритетным вариантом для Андрея Скабелки. Ранее 49-летний 
специалист не договорился с "Барысом" о новом контракте. 
СКА выменял у "Северстали" Богдана Якимова, а также сохранил у себя 
капитана Евгения Кетова. 
"Ак Барс" тоже успешно поработал. Тимур Билялов, Дмитрий Юдин и Роман 
Рукавишников подписали соглашения с клубом до 2022 года, Патрис Кормье - до 
конца следующего сезона. 
Несмотря на все потери, ЦСКА по-прежнему будет претендовать на Кубок 
Гагарина. Армейцам удалось отсрочить вторую поездку Антона Слепышева в 
НХЛ. "Эдмонтон" был заинтересован в услугах россиянина, однако красно-синие 
оказались убедительнее. 
 "Вторая половина сезона была ударной. Я хочу закрепить успех. Это вызов. Я 
хочу проверить себя и свои силы. Случайно ли я выстрелил во второй половине 
сезона или я действительно хорош. И конечно, стать еще сильнее. Семья 
поддержала мое решение. Они моя поддержка, всегда со мной".  
Контракт Слепышева действует до 2022 года. На тот же срок подписано 
соглашение и с Николаем Голдобиным. 24-летний уроженец Москвы много 
времени пребывал в фарм-клубе "Ванкувера". В сезоне-2019/20 Голдобин 
провел за основную команду лишь один матч. Так что возвращение в Россию 



 

 

кажется логичным. При этом сам хоккеист не скрывает, что через два года снова 
попробует попасть в НХЛ.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1180086_Kaprizov_i_
Sorokin_pokidajut_CSKA_Goldobin_vozvrashhajetsa_v_Rossiju_Barabanov_vybral_
Toronto 

К заголовкам сообщений 

Капризов и Сорокин уедут, но ЦСКА останется главным фаворитом КХЛ 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 15 апреля 2020) 
Другие лидеры остались в клубе, а конкуренты не станут сильнее. 
Со следующего сезона в КХЛ будет введен жесткий потолок зарплат: клубы лиги 
не смогут тратить на игроков более 900 млн рублей. Топ-клубы летом ждет еще 
один удар: в Северную Америку собираются более десяти игроков из России. 
Главным пострадавшим из-за обоих этих факторов считается ЦСКА. 
Армейский клуб точно покинут вратарь Илья Сорокин и Кирилл Капризов - 
главные звезды ЦСКА последних лет. Об отъезде Сорокина в "Нью-Йорк 
Айлендерс" заявил его агент Шуми Бабаев, а The Athletic сообщил, что Капризов 
отказался продлевать контракт с ЦСКА и едет в "Миннесоту". Но не все для 
армейцев так страшно. 
ТОЧНО УЕДУТ ЛИШЬ ЧЕТЫРЕ ИГРОКА 
По информации "БИЗНЕС Online", ЦСКА точно покинут лишь четыре хоккеиста. 
К потере Капризова и Сорокина в клубе готовились давно. А отъезд 20-летнего 
защитника Александра Романова в "Монреаль" вряд ли станет трагедией. Хоть 
Романов и очень талантлив, но в ЦСКА играл немного (12 минут и 46 секунд в 
среднем за матч в прошлом сезоне). Подписание контракта с клубом НХЛ для 
него было делом времени, тем более в "Канадиенс" ему обещают место в 
главной команде. 
Немного удивляет решение центрального нападающего Максима Шалунова. 
Последние два сезона получились для него не самыми удачными, но 27-летний 
форвард твердо намерен попробовать себя в "Чикаго". В 20 лет он уже пытался 
там закрепиться, но не попадал даже в состав фарм-клуба и большую часть 
сезона 2013/14 провел в лиге Восточного побережья. Шалунов - креативный 
центр, который умеет создавать моменты, но его не отнесешь к скоростным 
игрокам. Объем катания в НХЛ намного больше, и перспективы Шалунова 
выглядят туманными. Но он и не был ключевым игроком ЦСКА. 
Гораздо важнее, что ЦСКА уже подписал новые контракты с нападающим 
Антоном Слепышевым (на два года) и Константином Окуловым (на один год). В 
ближайшее время должно быть объявлено о подписании нового соглашения с 
защитником Никитой Нестеровым. Скорее всего, останется в ЦСКА и еще один 
игрок обороны Алексей Марченко. Он был не против вернуться в НХЛ, но не 
получил достойных предложений. 
Есть вероятность, что подпишет новый контракт с ЦСКА Михаил Григоренко, но 
до окончательного решения еще далеко. Выгодных предложений из-за океана у 
игрока нет, но все может измениться после решения о продолжении сезона в 
НХЛ. А вот защитник Михаил Науменков склонен к отъезду за океан: игрок хочет 
сменить обстановку, пусть даже и придется начать с АХЛ. 
ВЕРНЁТСЯ НЕ ТОЛЬКО ГОЛДОБИН, НО И ЗЫКОВ 
Потери суперзвезд восполнить невозможно, но приобретения ЦСКА на уровне 
КХЛ - топовые. Уже объявлено о подписании двухлетнего контракта с 
нападающим системы "Ванкувера" Николаем Голдобиным. Весь прошлый сезон 
форвард провел в НХЛ (27 очков в 63 матчах), а в сезоне 2019/20 играл в АХЛ 
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из-за переизбытка нападающих с односторонним контрактом в главной команде. 
Форвардов с таким уровнем мастерства в КХЛ мало, и Голдобин должен 
выстрелить. 
По нашей информации, ЦСКА договорился о возвращении из-за океана еще 
одного нападающего - Валентина Зыкова. Он начинал сезон в "Вегасе", но 
получил дисквалификацию на 20 матчей за употребление запрещенных 
препаратов. После возвращения Зыков мало играл в НХЛ и вряд ли может 
рассчитывать на выгодный новый контракт. Перезагрузить карьеру в России в 
такой ситуации - оптимальное решение. 
"Р-Спорт" сообщил о том, что ЦСКА подпишет двухлетний контракт с 
центрфорвардом Андреем Локтионовым, которого не стали продлевать в 
"Магнитке". Это замена Линдену Вею, который покидает ЦСКА из-за лимита на 
легионеров. Рокировка однозначно не равноценная. Вей - один из лучших 
центров лиги, а Локтионов начисто завалил прошлый сезон (3 гола и 12 передач 
в 65 матчах). Но в российском хоккее огромная проблема с качественными 
центральными нападающими, и на рынке свободных агентов просто нет никого 
сильнее Локтионова. 
Основным вратарем ЦСКА после ухода Сорокина станет швед Ларс Юханссон. 
Он уже три года играет за армейцев и практически в любом клубе КХЛ был бы 
основным вратарем. Сейчас у него появилась такая возможность в ЦСКА, и 
команда от этого не станет слабее. Бэкапом Юханссона будет Александр 
Шарыченков, который минувший сезон провел в "Нефтехимике". Странный 
выбор, учитывая, что в Нижнекамске этот вратарь не блистал, а до этого 
провалился в "Ак Барсе". Но это экономный вариант, да к тому же в системе 
клуба есть Максим Третьяк и перспективный Всеволод Скотников. 
КОНКУРЕНТЫ НЕ СТАНУТ СИЛЬНЕЕ 
Потери в межсезонье понесет не только ЦСКА. СКА уже остался без 
нападающего Александра Барабанова, подписавшего контракт с "Торонто", а в 
ближайшее время в "Оттаву" перейдет защитник Артем Зуб. Да, в Санкт-
Петербурге больше талантливой молодежи, но по тому составу, который есть 
сейчас, СКА сильно проигрывает своему главному конкуренту. 
"Динамо" сохранило в команде суперснайпера (31 гол) Дмитрия Яшкина, но на 
него и Вадима Шипачева команда тратит слишком много - 205 млн рублей 
(зарплата Яшкина по новому контракту - 95 млн в год). Если "Динамо" вернет 
Дмитрия Кагарлицкого, то одна тройка съест вообще треть зарплатной 
ведомости клуба. Да, это звено будет доминировать в лиге и делать результат, 
но о сбалансированном составе нет и речи. 
На Востоке из числа топов автоматически слетел "Металлург", сделавший ставку 
на экономию. "Салават Юлаев" остался без Линуса Умарка и пока непонятно, кто 
его заменит. В "Авангарде" намечается смена менеджмента. Без значительных 
потерь обходится "Ак Барс", который продлевает важных игроков, но и 
суперприобретений у команды не планируется.  
У ЦСКА же по-прежнему есть лучшее четвертое звено в лиге, десяток игроков 
под сборную России, сильные легионеры. Остается прежний тренерский штаб во 
главе с Игорем Никитиным. И нет никаких предпосылок к тому, что в следующем 
сезоне ЦСКА перестанет быть фаворитом. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/254057 

К заголовкам сообщений 

Нефтяной кризис ЦСКА: сколько "Роснефть" платит своим хоккеистам в 
баррелях (Собеседник (sobesednik.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
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Наш хоккей ожидает самый массовый исход хоккеистов в НХЛ за последние 
годы. После введения потолка зарплат в КХЛ (не более 900 млн. на команду) и 
роста курса доллара многие контракты хоккеистов с клубами придется 
пересматривать. 
Однако еще больше, чем рубль к доллару, просели финансовые перспективы 
главного богатея лиги - ЦСКА, который около 10 лет находится под патронажем 
"Роснефти". 
Мы подсчитали, как изменилась зарплата ведущих игроков ЦСКА для их 
основного спонсора после обвала нефти на фондовых рынках. 
Сколько черного золота "Роснефть" сегодня должна выплачивать своим 
игрокам? 
Максим Шалунов, нападающий  
В начале сезона 2020/2021 хоккеист мог бы каждый месяц покупать только 2546 
баррелей нефти по курсу марки Brent. Сейчас - 4263 баррелей. 
Сумма контракта - 120 миллионов в год (10 миллионов в месяц).  
Для Максима Шалунова оплата бартером стала дешевле почти в два раза. На 
разницу он мог бы подогнать 7 самых больших нефтевозов от марки "КамАЗ" - 
НЕФАЗ-96897. В конце марта агент игрока Шуми Бабаев сказал, что Максим 
попробует свои силы в НХЛ. Скорее всего, он продолжит играть в "Чикаго" - 
клубе, где начиналась американская карьера Артемия Панарина. 
Михаил Григоренко, нападающий  
В начале сезона 2020/2021 - 2308 баррелей. Сейчас - 3880 баррелей. 
Сумма контракта - 110 миллионов в год (9,1 миллионов в месяц).  
Контракт одной из главных звезд армейцев истекает уже 30 апреля. Главный 
претендент на хоккеиста за океаном - "Миннесота".  
Илья Сорокин, вратарь  
В начале сезона 2020/2021 - 1902 баррелей. Сейчас - 3197 баррелей. 
Сумма контракта - 90 миллионов в год (7,5 миллионов в месяц). 
30 апреля, по словам агента, 24-летний голкипер покинет ЦСКА. Новым клубом 
для него станет вторая команда Нью-Йорка - "Айлендерс", где играет другой наш 
голкипер Семен Варламов.  
Кирилл Капризов, нападающий  
В начале сезона 2020/2021 - 1674 баррелей. Сейчас - 2814 баррелей. 
Сумма контракта - 80 миллионов в год (6,6 миллионов в месяц). 
На то, что после завершения контракта с ЦСКА Кирилл уедет в НХЛ, он сам начал 
намекать еще год назад. Права на игрока в системе НХЛ находятся в руках 
"Миннесоты", где хоккеист может сойтись в одном звене с Михаилом Григоренко. 
Это далеко не топовая команда заокеанской лиги - придется отвыкать от 
постоянного статуса фаворита, который у оставался за Кириллом на протяжении 
последних сезонов.  
Иван Телегин, нападающий  
В начале сезона 2020/2021 - 1374 баррелей. Сейчас - 2309 баррелей. 
Сумма контракта - 65 миллионов в год. 
СМИ писали, что у Ивана Телегина был шанс уехать в НХЛ летом прошлого года. 
Но деталей переговоров никому узнать не удалось. Ходила версия, по которой 
эти новости были запущены специально, чтобы надавить на руководство ЦСКА. 
Уехать из России в прошлом году Телегину было бы трудно. Для бывшей жены 
хоккеиста, певицы Пелагеи, Россия - основная страна для гастролей. Однако 
сейчас "армейский" игрок и певица находятся в разводе.  
Всего на зарплаты хоккеистам перед этим сезоном ЦСКА выделил 1,75 
миллиардов рублей или 26,2 миллиона долларов. Однако, если в конце августа 
на них можно было купить 443.927 нефтяных барреля, то сейчас - всего 746.173. 



 

 

Разница - 302.246 бочки, что составляет примерно 41.226 тонны нефти. Эта 
масса сравнима с грузоподъемностью одного среднетоннажного танкера класса 
MR. В настоящее время судоверфь "Звезда" как раз работает над тремя 
танкерами такого класса по заказу "Роснефти". 
Забавно, что американский "нефтяной" клуб "Эдмонтон Ойлерс" прельщает 
россиян еще меньше. На днях у клуба сорвались договоренности с нападающим 
Антоном Слепышевым. Он решил еще на два года все-таки остаться в ЦСКА.  

https://sobesednik.ru/sport/20200414-neftyanoj-krizis-cska-skolko-r 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА обречен стать слабее, а СКА может усилиться. Что ждет фаворитов 
в новом сезоне (Советский спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
В клубах КХЛ начинается горячая пора.  
После 30 апреля официально будут разрешены подписания контрактов с 
игроками, у которых срок действия соглашений истекает. Мы решили оценить по 
10-балльной системе кадровые изменения в клубах. Сегодня речь о лидерах 
Запада - ЦСКА и СКА.  
ЦСКА: как заменить лидеров?  
МИНУСЫ  
ЦСКА уже потерял трех ключевых игроков - вратарь Илья Сорокин хочет 
отправиться в "Нью-Йорк Айлендерс", нападающий Кирилл Капризов - в 
"Миннесоту", а его коллега по амплуа Максим Шалунов - в "Чикаго". Капризова 
даже хотят засветить в "Уайлд" еще в концовке нынешнего сезона. 
Сенсацией их отъезд не станет, хоккеисты планировали продолжить карьеру в 
НХЛ, так что клуб к этому готов. Другой вопрос, что равноценной замены игрокам 
такого уровня, прежде всего это касается Сорокина и Капризова (от Шалунова в 
ЦСКА явно ждали большего, чем он показал), армейцам в нынешних 
экономических реалиях - при падении курса рубля, введении потолка зарплат и 
кризисе из-за пандемии - не найти. 
Отразится на ЦСКА и уход одного из самых перспективных защитников мира 
Александра Романова, которого ждут в "Монреале". Вопрос лишь в том, когда 
это случится, но внук Зинэтуллы Билялетдинова твердо намерен играть в НХЛ. 
Еще целый ряд игроков пока не определились окончательно со своим будущим. 
Восемь из них имеют предложения из НХЛ. Может вернуться в Северную 
Америку один из лидеров форвард Михаил Григоренко. 30 апреля истекают 
действующие соглашения у защитников Алексея Марченко, Никиты Нестерова и 
Михаила Науменкова. Сумеют ли их удержать красно-синие, пока не ясно. 
Нестерову предложен 5-летний контракт, а Науменков постарается найти 
вариант в НХЛ. 
Уходит из команды Игоря Никитина креативный центр Линден Вей. За 130 матчей 
в рядах армейцев канадец набрал 103 (29+74) очка. ЦСКА продлил контракт на 
два года с шведским защитником Класом Дальбеком, и у клуба уже есть пять 
легионеров. Вей получается лишним и хочет вернуться в "Барыс". 
Итого: по 10-балльной системе ставим армейцам "минус 8". Даже учитывая, что 
картина пока далеко не окончательная, потери уже глобальные, и пока не 
понятно, как красно-синие с ними справятся. 
ПЛЮСЫ  
ЦСКА смог удержать одного из лидеров сезона-2019/20 нападающего Антона 
Слепышева. Его активно звал "Эдмонтон", даже предложил контракт, но 
форвард решил не искать от добра чего-то большего. Прошедший сезон стал 
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для него одним из лучших в карьере, и Слепышев решил остаться в КХЛ, по 
крайней мере, еще на два года, подписав новое соглашение с москвичами. 
ЦСКА пригласил на двухлетний контракт 24-летнего нападающего Николая 
Голдобина. Говорят, за два сезона он заработает в КХЛ 100 миллионов рублей. 
С 2012 года Голдобин играл в США. В 2017-м он перешел в "Ванкувер" из "Сан-
Хосе". В сезоне-2018/19 сыграл за "Кэнакс" 63 матча, забил семь голов и отдал 
20 результативных передач. Но в прошедшем, остановленном из-за эпидемии 
регулярном чемпионате НХЛ, в составе основной команды появился лишь раз, 
был выставлен на драфт отказов, а большую часть сезона провел в АХЛ, где 
набирал в среднем очко за игру. 
На карандаше у армейских селекционеров нападающий Валентин Зыков. На его 
счету 55 матчей за "Вегас" и 17 (7+10) очков, из них 15 игр в сезоне-2019/20 и 
4(1+3) очка. 
Присматриваются красно-синие к ряду защитников, но пока до конкретных 
договоренностей дело не дошло. 
Выводы. Комплектование команд будет идти еще долго, а потому оценки по 
"плюсам" делать рано. Но уже очевидно, что ЦСКА обречен стать слабее. Хотя 
бы по той причине, что армейцам почти вдвое придется резать платежную 
ведомость, чтобы уместиться под потолком зарплат в 900 миллионов. Очевидно, 
что такой клуб не будет иметь недостатка в вариантах на замену ушедшим 
лидерам. Но еще вопрос, как новые игроки впишутся в команду. И как будет 
выглядеть тот же Слепышев без привычного партнера Капризова. 
СКА: КОМАНДУ КУДАШОВА ВЫТЯНЕТ МОЛОДЕЖЬ  
МИНУСЫ  
Покидает СКА нападающий Александр Барабанов, подписавший контракт с 
"Торонто". В регулярном чемпионате -2019/20 25-летний форвард провел 43 
матча, набрав 20 (11+9) очков. 
Планирует попробовать свои силы за океаном голкипер Алексей Мельничук. Его 
шансы заиграть в сильнейшей лиге мира не столь радужные, но сам он горит 
желанием отправиться в НХЛ. В число претендентов на подписание голкипера 
входят "Вегас", "Колорадо" и "Сан-Хосе". 
В минувшем сезоне 21-летний Мельничук провел 16 матчей в регулярке, 
одержал 8 побед при коэффициенте надежности 1,68 и проценте отраженных 
бросков 93,0. Контракт со СКА истекает 30 апреля. Вряд ли армейцы будут 
препятствовать отъеду молодого вратаря. У них есть швед Магнус Хелльберг, 
кандидат в сборную России Александр Самонов и на подходе к основе Ярослав 
Аскаров, который возглавил финальный рейтинг драфта-2020 от Центрального 
скаутского бюро НХЛ среди вратарей из Европы. 
С большой вероятностью уедет один из лидеров защиты Артем Зуб ("Оттава"). 
Пока не определился с подписанием нового контракта нападающий Антон 
Бурдасов. Агент игрока Шуми Бабаев рассказал, что вероятность отъезда его 
клиента в НХЛ "50 на 50". Переговоры с питерским клубом продолжаются. 
СКА также рассматривает вариант с обменом нападающего Наиля Якупова. 
Контракт форварда с клубом рассчитан еще на два сезона. В чемпионате-
2019/20 26-летний экс-энхаэловец принял участие в 46 матчах, забросив 10 шайб 
и сделав 10 результативных передач при показателе полезности "+4". 
Итого: по сравнению с москвичами потери армейцев с Невы видятся не столь 
значительными. Барабанов и Якупов были на виду, но их нельзя сравнить по 
вкладу в командный успех с ролью Капризова, Сорокина и Григоренко в ЦСКА. 
Ставим СКА "минус 4". 
ПЛЮСЫ  



 

 

СКА может расстаться с форвардами Ильей Каблуковым и Дмитрием 
Кагарлицким. И это, пожалуй, только на пользу армейцам. В минувшем сезоне 
на счету Кагарлицкого 15 (4+11) очков в 36 матчах. За последние два месяца до 
досрочного завершения сезона в КХЛ он не провел ни одной встречи. У 
Каблукова 48 матчей и всего 3 передачи. Безголевая серия игрока составляет 91 
матч. 
СКА изучает варианты обмена этих игроков, контракты которых рассчитаны еще 
на два года. 
Близок к переходу в "Спартак" в рамках обмена между клубами нападающий 
Александр Дергачев, который уже выступал за красно-белых. Взамен армейцы 
могут получить Александра Хохлачева. Контракт 23-летнего Дергачева истекает 
30 апреля. В сезоне-2019/20 форвард сыграл 26 матчей в КХЛ, а также 14 матчей 
за "СКА-Неву" в ВХЛ. 
СКА уже приобрел у "Северстали" нападающего Богдана Якимова, договорился 
о новом контракте с капитаном команды Евгением Кетовым и планирует 
продлить соглашения с рядом игроком. Среди них защитник Антон Белов, а 
также форварды Миро Аалтонен, Бурдасов и Йонас Кемппайнен. 
Выводы: СКА сохранит костяк и сделает ставку на молодежь - звено Кирилл 
Марченко - Иван Морозов - Василий Подколзин, а также защитник Данила 
Галенюк уже успели зарекомендовать себя не только в матчах МЧМ, но и в играх 
за основу в КХЛ и даже сборную на Шведских играх. Можно ждать от них 
дальнейшего роста. В случае удачных обменов армейцы в новом сезоне могут 
предстать даже более грозной силой, чем в сезоне-2019/20. 
В следующей публикации пойдет речь о второй группе команд Западной 
конференции - крепких середняках: московском "Динамо", "Йокерите", "Спартаке" 
и "Локомотиве".  
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К заголовкам сообщений 

Минус 755 млн руб. Как экономит на зарплатах клуб КХЛ "Металлург" (РБК 
Спорт (sportrbc.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
"Металлург" к середине апреля объявил о расставании с семью 
высокооплачиваемыми хоккеистами, а еще с двумя переподписал контракты на 
новых условиях и сэкономил 755 млн руб., что пока является рекордным 
показателем среди всех клубов КХЛ, подсчитал РБК  
25 марта Континентальная хоккейная лига (КХЛ) объявила о досрочном 
завершении сезона из-за распространения коронавируса. Практически все клубы 
лиги пока хранят на трансферном рынке молчание, что объяснимо в первую 
очередь тем, что контракты игроков действуют до 30 апреля и до этой даты 
переходы запрещены. 
Исключением является магнитогорский "Металлург". В то время как 
официальных трансферных новостей из других клубов КХЛ практически нет, 
"Магнитка" к середине апреля объявила о расставании с семью 
высокооплачиваемыми игроками, а с двумя переподписала контракты на новых 
условиях, сэкономив 755 млн руб., подсчитал РБК на основании имеющихся в 
распоряжении данных о зарплатах игроков. 
Причины 
На начало прошлого сезона зарплатный бюджет "Металлурга" был равен 1,5 
млрд руб. Это третий показатель в КХЛ после ЦСКА и СКА, которые к моменту 
старта чемпионата планировали потратить на выплаты хоккеистам примерно по 
1,75 млрд руб. 
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Средний уровень зарплат в "Металлурге" был одним из самых высоких в КХЛ. 
Траты клуба резко контрастировали с результатами команды, которая к 
середине октября шла в аутсайдерах. Именно несоответствие затрат и 
спортивных показателей привело к отставке вице-президента Геннадия 
Величкина, который осуществлял оперативное управление "Магниткой" с 1991 
года с небольшим перерывом на время работы в КХЛ (2010-2012 годы). 
Его место на должности первого вице-президента занял Сергей Ласьков. Он 
много лет был одним из топ-менеджеров Магнитогорского металлургического 
комбината (ММК), который, по данным СПАРК, является основным владельцем 
клуба. Последним местом работы Ласькова перед приходом в "Металлург" была 
должность председателя попечительского совета баскетбольного клуба 
"Магнитогорск". 
Практически до самого конца регулярного чемпионата вопрос о выходе 
"Металлурга" в плей-офф оставался открытым. В итоге команда смогла занять 
седьмое место, набрав 65 очков в 62 матчах, но в первом же раунде Кубка 
Гагарина вылетела, уступив со счетом 1-4 в серии матчей "Барысу", чья 
зарплатная ведомость составляла 600 млн руб. 
Второй важной причиной сокращения расходов стал вводимый со следующего 
сезона жесткий, без возможности превышения, потолок зарплат, который будет 
равен 900 млн руб. (однако благодаря различным нюансам регламента клубы 
смогут тратить на оплату труда игроков 1,26 млрд). 
"Мы не можем заявиться в чемпионат КХЛ, потому что у нас семь игроков 
забрали 80% бюджета", - сказал на итоговой пресс-конференции в марте 
Ласьков. 
Действия 
Чистка состава началась еще до прихода Ласькова в клуб, но не носила 
массовый характер. Руководство рассталось с канадским защитником Полом 
Постмой, который должен был заработать 60 млн руб. за сезон. Уже при 
Ласькове по ходу сезона "Металлург" покинули вратарь Станислав Галимов, 
нападающие Денис Паршин, Владимир Галузин и Дмитрий Буйницкий. 
В межсезонье "Металлург" объявил об уходе семи игроков. Клуб предлагал 
продлить контракт капитану, самому дорогому хоккеисту лиги в прошлом сезоне, 
Сергею Мозякину (180 млн руб.), но условия нового соглашения того не устроили. 
"Магнитку" также покинул еще один игрок, входивший в топ-пять самых дорогих 
в лиге, защитник Виктор Антипин (125 млн руб.). Руководство предлагало ему 
перезаключить рассчитанное до 30 апреля 2021 года соглашение на новых 
условиях, которые были в два раза хуже, но игрок отказался. Клуб выплатил 
Антипину компенсацию 25% и расторг контракт. 
Ласьков объявил об уходе нападающих Андрея Локтионова (95 млн руб.), 
Брэндона Козуна (75 млн руб.), Эрика О′Делла (75 млн руб.), Евгения Тимкина 
(55 млн руб.) и Романа Любимова (55 млн руб.). За прошлый сезон они забросили 
23 шайбы. 
Расставание с семью хоккеистами позволило "Металлургу" сократить платежную 
ведомость на 660 млн руб. 
Защитник Егор Яковлев и нападающий Николай Кулемин за прошлый сезон 
заработали по 95 млн руб. В межсезонье, как и Антипину, им было предложено 
перезаключить соглашения на новых условиях. Яковлев и Кулемин согласились. 
По информации двух источников РБК в клубе, их зарплата снижена в два раза, 
что позволило "Металлургу" сэкономить еще 95 млн руб. Таким образом, за 
текущее межсезонье "Металлург" сократил зарплатный фонд на 755 млн руб., 
что пока является рекордным показателем среди всех клубов КХЛ. 



 

 

755 млн руб. - цифра не окончательная. Клуб сделал предложения о новых 
контрактах с уменьшенной по сравнению с прошлым сезоном зарплатой 
нескольким игрокам и сейчас ждет ответа. 
Перспективы 
В межсезонье "Металлургу" придется не только экономить, но и тратить. Ласьков 
уже объявил о намерении заключить контракт с действующим чемпионом мира 
в составе сборной Финляндии Харри Песоненом из швейцарского "Лангнау". 
Будут в команде и другие новички. 
Президентом клуба является председатель совета директоров ММК Виктор 
Рашников, который с состоянием $7,3 млрд занимает 15-е место в списке 
богатейших бизнесменов России Forbes. Он привык ставить перед командой 
максимальные задачи. 
Может показаться, что, потеряв несколько ведущих игроков, обновленный 
"Металлург" не сможет в предстоящем сезоне бороться за Кубок Гагарина. Но, 
во-первых, комплектование команды еще не закончено. Во-вторых, в КХЛ 
наступают времена экономии, что вызвано пандемией коронавируса, 
экономической ситуаций в стране и введением потолка зарплат. 
Чуть позже по пути "Металлурга" должны пойти и некоторые другие клубы, чьи 
зарплатные фонды были сопоставимы с его тратами. Этими командами помимо 
ЦСКА и СКА являются "Авангард" (1,4 млрд руб.), "Ак Барс" (1,35 млрд руб.), 
"Автомобилист" (1,2 млрд) и "Салават Юлаев" (1,2 млрд руб.). И далеко не факт, 
что ближе к началу сезона "Металлург" на их фоне будет выглядеть середняком, 
каким может показаться сейчас.  

https://sportrbc.ru/news/5e9475099a7947b1e2cc03f8 

К заголовкам сообщений 

СКА теряет олимпиоников. Именитые игроки могут покинуть команду 
(Санкт-Петербургские ведомости (spbvedomosti.ru), Санкт-Петербург, 14 
апреля 2020) 
Срок действия контрактов у хоккеистов КХЛ истекает только 30 апреля, однако 
трансферные процессы уже запущены. Причем СКА, похоже, один из самых 
активных игроков на рынке.  
Главным имиджевым соглашением питерского клуба на сегодняшний день стало 
переподписание нападающего Евгения Кетова. Капитан команды, один из 
главных ее "дядек", в 34 года провел свой самый результативный сезон за 
последние семь лет - 13 заброшенных шайб и 21 в итоге набранное очко. Для 
форварда, нацеленного в первую очередь на разрушение, - показатель 
отличный. Получив от Алексея Кудашова больше, нежели от его 
предшественников, свободы в созидании, Кетов аванс оправдал, за что и 
получил новый контракт на два года. Финансовая сторона сделки не 
озвучивается, однако по предыдущему договору зарплата Евгения составляла 
70 млн рублей за сезон, и на эти деньги он всяко наиграл.  
Всего же этой весной завершатся договоры со СКА у еще 13 помимо Кетова 
хоккеистов, а это почти половина состава. В их числе и защитник Ярослав 
Дыбленко, хотя прошлым летом он приходил из "Спартака" на трехлетний 
контракт. Тем не менее на официальном сайте КХЛ датой завершения 
соглашения со СКА значится этот год. Видимо, еще два испарились вместе с 
игровым временем Ярослава, который начинал в Петербурге здорово: выходил 
в первой паре, попал в сборную на этап Евротура, но, не проведя за главную 
команду страны ни одного матча, выпал и из основы СКА. В кулуарах 
поговаривали о конфликте между игроком и тренером, сами же они прилюдно 
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все объясняли ротацией состава. Но очевидно, что если Кудашов остается в 
СКА, то Дыбленко лучше искать новый клуб.  
Статья по теме: Сбросили форму. Хоккеисты СКА разъехались по домам 
Кудашов по приходу в СКА жестко повел себя и в отношении куда более 
именитых игроков, в том числе и ветеранов команды. Место в составе потерял, 
в частности, незаменимый, казалось бы, при игре в меньшинстве и на чужом 
пятаке Илья Каблуков: во второй половине регулярного чемпионата его игровое 
время скатилось до шести-семи минут, а в единственной серии плей-офф против 
"Витязя" нападающий не сыграл и минуты. Теперь, несмотря на действующий до 
2022 года контракт, СКА ищет варианты его обмена.  
Похожая история у другого ветерана защитника Андрея Зубарева - он не играл 
аж с 3 января. Но Андрею и предыдущие тренеры СКА не особо доверяли. 
Странно было другое - с ним тем не менее всякий раз продлевали контракт, 
причем едва ли любой другой клуб платил бы Зубареву за сезон 70 млн рублей. 
Но больше и СКА не намерен этого делать, а дорогостоящий ветеран вроде даже 
подумывает продолжить карьеру в НХЛ, хотя это, скорее, смахивает на шутку: в 
33 года с такой скоростью и травматичностью Зубареву за океаном нечего 
делать. Так что вариант со "Спартаком" куда правдоподобнее.  
В Москву, где "Спартак" уже продлил отношения с Олегом Знарком, этим летом, 
судя по разговорам, переедут немало игроков СКА. С большинством из них 
главный тренер "красно-белых" отлично знаком по работе в Петербурге и в 
сборной, тогда как сменивший его на обоих постах Кудашов не со всеми нашел 
общий язык. Помимо Зубарева в "Спартаке" может оказаться Каблуков, а также 
нападающий Александр Дергачев, который в нынешнем сезоне доигрался до 
"СКА-Невы", где тоже, кстати, не радовал тренеров. В случае ухода Каблукова, 
Зубарева, а также защитника Артема Зуба (после отличного сезона он 
закономерно нацелился на НХЛ) в СКА не останется олимпийских чемпионов 
Пхенчхана. Ведь один из них, Александр Барабанов, на днях стал игроком 
"Торонто", а одиннадцать других покинули Петербург еще прошлым и 
позапрошлым летом.  
Взамен боссы СКА не прочь получить у "Спартака" одного из лучших 
бомбардиров столичной команды Александра Хохлачева, который уже выступал 
в Питере, но тогда у него не сложилось. Теперь же нападающий сможет получить 
больше игрового времени, потому как с реализацией моментов у СКА в прошлом 
сезоне были большие проблемы. Хохлачеву этой осенью будет уже 27, и он не 
больно вписывается в курс на омоложение, намеченный якобы руководством 
петербургского клуба. Вдохновенная игра молодежной тройки Марченко - 
Морозов - Подколзин стала, судя по всему, не только драйвером выхода СКА из 
пике на старте незаконченного сезона, но и поводом больше доверять 
подрастающему и (что важно!) не столь дорогому поколению хоккеистов. Тем 
более что с молодежью Алексей Кудашов всегда умел работать, а среди его 
помощников с недавних пор еще и Валерий Брагин, действующий наставник 
молодежной сборной России.  
Может быть, поэтому СКА готов расставаться с опытными мастерами вроде 32-
летнего финна Йори Лехтеря. Да, он лучший снайпер сезона (15), да, он здорово 
начал в Петербурге по возвращении из НХЛ, но после Нового года играл все 
меньше, а вскоре его потеснил в первом звене перешедший из "Витязя" 
соотечественник Миро Аалтонен, который еще и заметно моложе.  
Еще раньше место в составе СКА потерял нападающий Дмитрий Кагарлицкий, 
чей переход прошлым летом анонсировался чуть ли не как альтернатива 
уехавшему в НХЛ Никите Гусеву. Сезон в московском "Динамо" Кагарлицкий 
завершил четвертым бомбардиром КХЛ с 61 очком в активе, однако в СКА без 



 

 

своего верного партнера Вадима Шипачева своей игры так и не нашел, и теперь 
СКА, судя по всему, ищет варианты обмена крайнего форварда. Найти, правда, 
их будет непросто, тем более в условиях жесткого потолка зарплат - слишком уж 
тяжел действующий до 2022 года контракт Кагарлицкого на 210 млн за три 
сезона.  

https://spbvedomosti.ru/news/sport/ska-teryaet-olimpionikov-imenitye-igroki-mogut-
pokinut-komandu/ 

К заголовкам сообщений 

Николай Заварухин: в 99-м Фетисов лично звал меня в "Нью-Джерси" (Р-
Спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
Артем Дроздов поговорил с одним из лучших тренеров сезона КХЛ. Николай 
Заварухин рассказал, почему так и не сыграл ни одного матча в НХЛ, объяснил, 
по каким причинам "Сибирь" по ходу сезона действовала нестабильно, и поведал 
о том, какие эмоции он испытал, когда узнал, что плей-офф не будет доигран.  
- Несколько последних сезонов фамилия Заварухин всегда была на слуху: как 
только какая-то команда расставалась с главным тренером, вас регулярно 
сватали на освободившееся место. Но работать на этой позиции вы стали только 
год назад. Почему так?  
- Не было конкретных предложений, все ограничивалось только разговорами. 
Общался с руководством "Адмирала", других клубов, но как-то не срасталось. 
Кстати, "Сибирь" я тоже мог возглавить раньше. Но, видимо, всему свое время. 
- Которое в итоге пришло.  
- Здесь есть предыстория. Некоторое время назад я работал в Новосибирске с 
командой МХЛ, и у меня был действующий контракт. Последовало приглашение 
из Нижнекамска, и (генменеджер "Сибири") Кирилл Фастовский согласился меня 
отпустить. Дал возможность развиваться дальше, за что я ему был и остаюсь 
благодарен. На протяжении следующих трех сезонов я работал помощником 
Владимира Крикунова сначала в "Нефтехимике", а потом в "Автомобилисте". 
После того, как Владимир Васильевич покинул Екатеринбург, мне предложили 
остаться и войти в тренерский штаб Андрея Мартемьянова. Я согласился и еще 
год отработал на Урале. На протяжении всего этого времени мы продолжали 
общаться с Кириллом Валерьевичем. А после окончания прошлого сезона в ходе 
нашего очередного разговора он предложил мне стать главным тренером 
"Сибири". Я согласился, практически не раздумывая. 
- Уникальность вашей новосибирской истории заключается в том, что в 2014 году 
вы вывели в плей-офф команду МХЛ "Сибирские снайперы", а спустя шесть лет 
повторили достижение уже с коллективом КХЛ. Признаюсь честно, не могу 
припомнить, чтобы такой результативный дуплет удался еще кому-то из 
отечественных тренеров.  
- Вы знаете, две эти истории во многом схожи. Когда я пришел в команду МХЛ, 
мне сразу бросилось в глаза, что ребята сильно зажаты. До этого "Сибирские 
снайперы" по итогам регулярного чемпионата не попадали в восьмерку 
сильнейших, что на мой взгляд и было причиной того, что ребята не были 
уверены в себе. Так что основная проблема крылась в области психологии, ведь 
по уровню мастерства хоккеисты в той команде были собраны достаточно 
сильные. Судите сами: Константин Окулов, Владимир Бутузов, Алексей Яковлев, 
Никита Коротков, Алексей Красиков. 
- С Новосибирском все понятно. Но и другие клубы, в которых вы работали 
тренером, так же исправно зарабатывали право на участие в решающей стадии 
сезона. Получается, вы - настоящий мистер плей-офф?  
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- А я не представляю, как можно работать иначе. Обязательно должна быть цель. 
Понятно, что мы играем для болельщиков, но значимость собственной 
ответственности за результат никто не отменял. На примере последнего сезона 
можно отметить, что мы изначально в разговорах с ребятами ставили задачу 
попасть в плей-офф. Да, мы все понимали, что будет очень сложно, но в то же 
время мы настраивали игроков на то, что необходимо взяться за дело и добиться 
поставленной цели. Если не мы сами, то кто? Соперники подарков делать не 
будут. 
- Сейчас все с восторгом говорят о "Сибири": команда попала в плей-офф, в 
первом раунде обыграла "Автомобилист". Но при всей внешней успешности на 
втором плане остается вся сложность пройденного пути. Хотя об этом, как мне 
кажется, необходимо говорить в первую очередь.  
- Сезон получился очень тяжелым. Много эмоций ребята отдали за эти полгода. 
Причем во многом именно эмоции помогали нам обыгрывать сильные команды, 
но на некоторые матчи их запаса нам не хватало. При этом никто не бил тревогу. 
Мы, тренеры, старались по крупицам разбирать каждое поражение, чтобы 
сделать правильные выводы и уже потом вместе с ребятами работать над 
исправлением недочетов в игре. 
- А когда вы окончательно поняли, что плей-офф от вас никуда не денется?  
- С самого начала работы я верил в команду. Получилось так, что мы вместе с 
Кириллом Валерьевичем (Фастовским) собирали этот коллектив. Приглашали 
тех хоккеистов, в чьих способностях не сомневались. Поэтому изначально 
рассчитывали на определенный результат. Что же касается вашего вопроса, то 
полностью осознал, что мы уже точно не вылетим из кубковой восьмерки, после 
выезда в Китай и Хабаровск. Матчи с "Куньлунем" и "Амуром" были 
валидольные, но мы сыграли очень хорошо. 
- Глядя на то, как физически здорово выглядели ваши игроки в серии против 
"Автомобилиста", я поймал себя на мысли, что вы целенаправленно подводили 
команду именно к старту плей-офф. Так ли это?  
- Не совсем. Мы готовили команду не к старту плей-офф, а вообще к плей-офф. 
По ходу работы даже сами ребята спрашивали у нас, а не много ли мы 
тренируемся. Мы успокаивали их и говорили, что надо немного потерпеть, 
потому что в дальнейшем им будет намного легче. Так в итоге и получилось. 
Жалко, что не довели начатое до конца. 
- Ну, сейчас-то можно говорить все что угодно.  
- Думайте как хотите, но все мы в Новосибирске очень расстроились, что сезон 
закончился именно так. Понятно, что здоровье людей превыше всего, и это даже 
не обсуждается. Но я больше переживаю из-за того, что до сих пор уверен: мы 
смогли бы оказать достойное сопротивление "Барысу". Не сомневаюсь, что мы 
приложили бы максимум усилий для того, чтобы обыграть очередного соперника 
и порадовать наших болельщиков новыми победами. 
Путь домой 
- В 1994 году вы, 19-летний хоккеист, решаетесь на переход из "Салавата 
Юлаева" в ЦСКА. Почему? Ведь в то время армейский клуб звезд с неба не 
хватал, а вот как раз регионах, в том числе в Башкортостане, уже стали 
появляться сильные коллективы, свидетельством чего стали две бронзовые 
медали, которые "Салават Юлаев" выиграл в то время, когда вы выступали в 
Москве.  
- Признаться честно, не ожидал, что вы капнете так глубоко. С другой стороны - 
с удовольствием поговорю о делах минувших, тем более когда есть, что 
вспомнить. На самом деле история простая. В 1993 году на драфте НХЛ меня 



 

 

взял клуб "Нью-Джерси Девилз". Годом позже в систему "Дьяволов" попал мой 
земляк, одноклубник и друг Вадим Шарифьянов. 
- Но как вся эта история вяжется с ЦСКА?  
- В столичный клуб мы попали благодаря воле и желанию "Нью-Джерси". Нам с 
Вадимом прямо так и сказали, что будет лучше, если перед переездом в 
Северную Америку вы поиграете в Москве. Тем более под руководством Виктора 
Тихонова. Наше желание их не интересовало. Со своей стороны мы и не думали 
как-то возражать американцам. Надо, так надо. 
- Как же "Салават Юлаев" вас отпустил?  
- В Уфе тогда подобралась приличная команда. Мы уже играли в основе, а ЦСКА 
наоборот испытывал проблемы с составом. В итоге все заинтересованные 
стороны смогли договориться и мы с Вадимом переехали в Москву. 
- Нашли в этом для себя какие-то положительные моменты?  
- Конечно. У меня была постоянная игровая практика, я был на глазах у скаута 
клуба НХЛ. Ну и самое главное - раз и навсегда закрыл армейский вопрос. 
- Начало вашей североамериканской истории было многообещающим. Почему в 
итоге не удалось сыграть в НХЛ ни одного матча?  
- Каждому свое. После двух сезонов в ЦСКА я вернулся в Уфу, а в "Нью-Джерси" 
отправился только в 99-м. Помню, как Вячеслав Фетисов, который на тот момент 
был тренером клуба, лично звонил мне, предлагал приехать и попробовать себя 
в сильнейшей лиге мира. 

https://rsport.ria.ru/20200414/1570014337.html 

Похожие сообщения (5): 

• Vesti.kz, Алматы, 14 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Северсталь" объявила об изменениях в руководстве (Чемпионат.com, 
Москва, 14 апреля 2020) 
В руководстве хоккейного клуба "Северсталь" произошли изменения, 
сообщается на официальном сайте череповецкой команды. 
"Решением общего собрания учредителей с 14 апреля 2020 года директором 
САНО "ХК "Северсталь" назначен Николай Канаков ранее занимавший 
должность заместителя директора. Всего же на различных должностях в 
хоккейном клубе он работает с 2004 года.  
Михаил Хорошков продолжит работу в хоккейном клубе на должности 
заместителя директора по подготовке резерва", - сказано в официальном 
заявлениии. 
Ранее стало известно, что главный тренер "Северстали" Андрей Разин 
продолжит работу с череповецким клубом в следующем сезоне. Об этом 
сообщил сам наставник во время открытой тренировки "сталеваров".  

https://www.championat.com/hockey/news-4017497-severstal-objavila-ob-
izmenenijah-v-rukovodstve.html 

Похожие сообщения (7): 

• ИА Вологда-регион (vologdaregion.ru), Вологда, 14 апреля 2020 

• Newsvo (newsvo.ru), Вологда, 14 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
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Молодая дружина Разина осталась без плей-офф. Итоги сезона для 
"Северстали" (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
"Сталевары" в прошедшем сезоне были близки к тому, чтобы зацепиться за 
участие в матчах на вылет. Не хватило всего шести баллов. 
В бой идет одна молодежь! 
В этом году в Череповце собралась самая молодая и одна из наиболее 
небогатых команд КХЛ. Средний возраст игроков "Северстали" составил 25,06 
года, а ее зарплатный бюджет равнялся 350 миллионам рублей. Беднее в 
Западной конференции было только рижское "Динамо". В прошедшем сезоне 
руководство клуба снова решило сделать ставку на собственную молодежь, с 
которой работал Андрей Разин. Забегая вперед, скажем, что ему удалось 
сколотить крепкую и, что очень важно, неравнодушную команду, которая 
старалась в каждом матче биться до конца.  
Впрочем, только лишь молодыми ребятами в КХЛ обойтись нельзя. Руководство 
клуба это понимало, поэтому в межсезонье в команду было приглашено много 
людей со стороны. Среди них были вратари Рафаэль Хакимов и Владислав 
Подъяпольский, защитники Виктор Балдаев, Владислав Провольнев, Кирилл 
Маслов и Либор Шулак, а также форварды Адам Лишка, Андрей Белозеров, его 
тезка Алексеев, Ансель Галимов (по ходу сезона он ушел в "Спартак") и Егор 
Морозов. Уехали из Череповца вратари Алексей Артамкин, Доминик Фурх, 
Сергей Коробов и Сергей Магарилов, их полевые коллеги по обороне Иван 
Лекомцев и Илья Глазков, а также форварды Александр Петунин (он вернулся 
зимой), Егор Бабенко, Картер Эштон, Николай Казаковцев и Олег Яшин. 
Сезон разбитых надежд 
По правде говоря, усиление "Северстали" трудно было назвать топовым. Но не 
будем забывать, что у череповецкого клуба был один из самых скромных 
бюджетов в лиге, поэтому его руководителям было сложновато разгуляться на 
трансферном рынке. Если оценивать строго по результату, то старт сезона 
получился у череповчан неудачным. В первых девяти встречах было одержано 
всего две победы, зато каких! В Балашихе подопечные Разина сумели очень 
больно щелкнуть по носу прошлогоднего финалиста Кубка Гагарина "Авангард", 
обыграв его со счетом 5:1. Затем они у себя дома по буллитам одолели 
московское "Динамо" (3:2). Концовка сентября и начало октября внушили 
оптимизм поклонникам череповчан. На этом временном отрезке "сталеварам" 
снова удалось переиграть команду Владимира Крикунова, ее минских и рижских 
одноклубников и "Салават Юлаев".  
До середины месяца череповчане сохраняли достаточно неплохой темп, но 
затем они попали в достаточно длинную серию из неудач. Обычно, когда речь 
идет о десяти поражениях подряд, на ум приходят избитые фразы об игровом 
или функциональном кризисе, а фантазия начинает искать кандидатов на смену 
нынешнему главному тренеру. Все это - не про "Северсталь" образца прошлой 
осени. Да, команда в промежутке с 17 октября по 14 ноября проиграла в десяти 
матчах. При этом исход пяти из них решался в овертайме или серии буллитов, а 
еще в четырех "Северсталь" проиграла с разницей в одной или две шайбы. 
Исключением стал последний поединок в этой серии, когда "сталевары" уступили 
на домашней площадке "Авангарду" со счетом 1:5 (вот она - вендетта!). 
Естественно, что этот отрезок сильно подкосил шансы "Северстали" на 
попадание в плей-офф. Еще одна подобная яма, но уже в меньшем масштабе, 
поджидала команду в декабре. Тогда подопечные Разина уступили в пяти 
встречах кряду. На этот же период пришлось их самое крупное поражение в 
сезоне. 19 декабря череповчане в Москве проиграли "Динамо" со счетом 1:8. Тем 
не менее, команда сумела пережить эту неудачу и еще раз включилась в погоню 



 

 

за ускользающей восьмой строчкой турнирной таблицы. Она вновь смогла 
разогнаться и набрать темп, аналогичный тому, который у нее был в середине 
осени. Но три поражения подряд от прямых конкурентов по борьбе за плей-офф 
- "Витязя", "Сочи" и "Торпедо" - заставили желто-черных притормозить. 
Своеобразным днем Х для "Северстали" стало 15 февраля, когда, проиграв на 
выезде "Сибири" со счетом 2:3, она потеряла даже теоретические шансы на 
попадание в плей-офф. И тут нам еще раз придется отметить боевой дух 
коллектива Андрея Разина. Не выполнив задачу на сезон, его парни не опустили 
клюшек и выиграли все четыре оставшихся матча регулярного чемпионата. 
Таким образом, команда заняла десятое место в Западной конференции с 58-ю 
набранными очками. От зоны плей-офф она отстала на шесть баллов.  
Скандал с Лапенковым и перестановки в клубе 
У Андрея Разина, повторимся, в этом году получилось сделать молодой и 
боевитый коллектив. Но, к сожалению, в нем не обошлось без скандалов. В конце 
октября по обоюдному соглашению сторон был расторгнут контракт с форвардом 
Евгением Лапенковым. В самой новости не было ничего удивительного, если бы 
не разговоры о том, что форвард поругался с Разиным, защищая от его нападок 
своих более молодых коллег. Сам Лапенков выступил с описанием 
произошедшей ситуации на январских каникулах. Полностью привести его слова 
в печатном виде не позволяет цензура. Если вкратце: игрок назвал тренера 
"моральным уродом", а также раскритиковал его методы общения с 
подопечными. 
Сам Андрей Владимирович подождал с ответом до конца сезона. "Все было не 
так, как пытаются преподнести. Лапенкову перед поездкой было сказано, что ему 
дается последний шанс проявить себя. После последней игры во Владивостоке 
я в раздевалке сказал все, что думаю об его игре, и о том, что он больше не 
является игроком "Северстали". И я же дал ему высказаться. Он встал и сказал 
все, что думает обо мне. Все, эта история закончена. Некоторые журналисты 
написали о том, что между нами был конфликт, в результате которого выгнали 
Лапенкова. Это не так, можете спросить у ребят", - заявил специалист.  
Нам не хотелось бы делать далеко идущие выводы из этой истории и говорить о 
том, кто прав, а кто виноват. Но в начале марта в Сети всплыло открытое письмо 
от группы хоккеистов "Северстали", пожелавших остаться анонимами. В нем 
указывалось, что треть игроков не хочет подписывать с клубом новые контракты, 
так как не хочет возвращаться в атмосферу "оскорблений, унижений и поисков 
виновных". Сам Разин ответил на этот выпад следующим образом: "Этим 
занимаются, скажем так, мелочные люди. Я уверен, что хоккеисты этого письма 
не писали". При этом он добавил, что остается в "Северстали" на следующий 
сезон. 
Разин остался, а вот в самом клубе произошли перестановки. Николай Канаков, 
работавший ранее на посту заместителя директора "сталеваров" Михаила 
Хорошков, стал директором в "Северстали". Хорошков же перешел на должность 
заместителя директора по подготовке резерва. Уже есть и некоторая 
информация о том, кто будет играть в команде в следующем сезоне. Ожидается, 
что череповчане подпишут контракты с форвардом "Адмирала" Денисом 
Вихаревым и лучшим бомбардиром чемпионата Словакии Индржихом Абдулом, 
знакомым Разину по совместной работе в "Попраде". При этом команду покинет 
Богдан Якимов. Нападающий отправится в СКА.  
Главное препятствие для формирования в Череповце команды, которая могла 
бы бороться за высокие места - скромный бюджет. В этой связи введение 
потолка зарплат должно немного помочь "Северстали". При этом было бы 
неплохо, если бы основной патрон клуба - ПАО "Северсталь" - дал бы ему 



 

 

больше денег. Впрочем, с учетом нынешнего положения вещей, верится в это с 
трудом.  

https://allhockey.ru/article/show/383278-
Molodaya_druzhina_Razina_ostalas_bez_plej_off_Itogi_sezona_dlya_Severstali 

К заголовкам сообщений 

Йори Лехтеря в Спартаке. Усиление ли это? (Sports.ru/tribuna, Москва, 14 
апреля 2020) 
Появилась информация о том, что Йори Лехтеря вот-вот даст согласие на 
подписание однолетнего соглашения с московским Спартаком. 
Финн имеет богатый опыт игры в КХЛ. Он выступал за Локомотив, Сибирь и СКА. 
В составе Сибири он сумел войти в ТОП5 бомбардиров по итогам регулярного 
сезона КХЛ. Именно в том сезоне в КХЛ какое-то время играли игроки из НХЛ в 
связи с локаутом за океаном. Поэтому это достижение весьма ценно. Между его 
выступлениями в Сибири и СКА Лехтеря пытался покорить НХЛ. Надо признать 
по началу он хорошо там себя проявлял, но потом его результативность начала 
снижаться. Влияли на это и травмы.  
Поможет ли он Спартаку ? Думаю что поможет. Олегу Знарку как раз таки нужны 
такие опытные хоккеисты. Особенно на такую дефицитную позицию как центр. 
Он имеет большой международный опыт, становился бронзовым призером 
Олимпиады в Сочи. В СКА он особо не выделялся супер игрой, но его звено было 
лидирующим в СКА. Во многом за счет звена Йори СКА смог так успешно 
выступить в сезоне.  
И что-то мне подсказывает что при этом переходе может быть задействован 
нападающий Спартака Хохлачев. По некоторым слухам за финского центра 
боролось московское Динамо, но они хотели просто его подписать. Такой 
расклад естественно не мог устраивать питерцев. Зачем усиливать конкурентов 
по конференции, когда они и так вполне себе сильная команда. Не обернется ли 
это чем то плохим для нас в новом сезоне, могли подумать питерцы.  
И вот недавно была информация о том, что Спартак начал искать варианты 
обмена Александра Хохлачева. А еще через пару дней анонимный источник 
сообщает о том что Лехтеря в Спартаке. Хм. В общем все это интересно и теперь 
буду дальше следить за развитием событий. Кто знает, возможно я угадал. 
Помимо этого я держу в уме что Хохлачева Спартак сможет обменять на 
Якупова. Да и обмены между Спартаком и СКА уже давно не редкость в нашем 
хоккее. Но, правда, это уже совсем другая тема. 
А пока ждем официального подтверждения перехода Йори Лехтеря в Спартак. А 
перейдет ли он просто так, или же в результате обмена - посмотрим.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vladvrn97/2767618.html 

К заголовкам сообщений 

Московское "Динамо" хочет вернуть Кагарлицкого. Но хватит ли денег? 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Для того, чтобы осуществить ренессанс связки Кагарлицкий - Шипачев, бело-
голубым нужно почистить платежку.  
Почему Кагарлицкий нужен "Динамо", а "Динамо" - Кагарлицкому 
Разные клубы по-разному справляются с подготовкой к следующему сезону, в 
котором будет работать жесткий потолок зарплат. Кто-то, как "Металлург", в 
срочном порядке избавляется от весомых контрактов. А вот у московского 
"Динамо" в этом отношении работы - непочатый край. Прошла информация, 
согласно которой, бело-голубые работают над обменом Дмитрия Кагарлицкого 
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из СКА. В теории, эта сделка должна пойти всем на пользу. "Армейцы" скинут 70-
миллионный контракт форварда, который не оправдал их надежд в прошлом 
сезоне. Сам Дмитрий в "Динамо" должен получить куда больше игровой 
практики, чем у него было в Санкт-Петербурге. В СКА, очевидно, надеялись на 
то, что он сумеет выйти на новый уровень и стать одним из ведущих игроков 
команды после отъезда ее лидеров за океан. Но сделать этого у Дмитрия не 
получилось. Также ему очень нужно обрести былую уверенность и постараться 
вернуться на главенствующие роли, на которых он был в "Динамо" и 
"Северстали". 
В случае успеха динамовцев в сделке по Кагарлицкому, у них может получиться 
убойная по именам и мастерству первая тройка. Вернувшись в сочетание к 
Шипачеву, Дмитрий может заново нащупать свою игру, которая позволяла ему 
до прошлого сезона быть одним из лучших крайних форвардов в КХЛ. Возможное 
возвращение Кагарлицкого - огромный плюс для "Динамо" в спортивном плане. 
В потенциале, тройка Кагарлицкий - Шипачев - Яшкин может стать самой мощной 
в нашей лиге.  
Чьи контракты сбросит "Динамо"? 
Но не нужно забывать, что Дмитрий играет в хоккей не за корку хлеба с кружкой 
воды. Как уже говорилось ранее, в СКА он получает 70 миллионов за сезон. И 
это без учета бонусов. Зарплатный бюджет динамовцев в прошлом сезоне 
равнялся одному миллиарду рублей. Следовательно, для того, чтобы войти под 
потолок зарплат, им надо сбросить как минимум сто миллионов. С учетом 
возможного возвращения Кагарлицкого выполнение этой задачи станет еще 
сложнее. Шипачев получает 120, Яшкин, поговаривают, хочет минимум 100 за 
следующий сезон. Нужно будет договариваться и с другими лидерами команды. 
Например, с Александром Еременко, получавшему по старому контракту 70 
миллионов за сезон. Думается, что в новом сезоне у него будет несколько иной 
гонорар. Практически такая же зарплата у Юусо Хиетанена, продлившего 
контракт на следующий год этой зимой. Если сложить деньги Шипачева, Яшкина, 
Хиетанена и добавить к ним текущую зарплату Кагарлицкого, то получим 330 
миллионов. И это без учета зарплаты Чайковски, который, по всей видимости, 
остается, и других ребят.  
Радует то, что в руководстве клуба понимают серьезность сложившейся 
ситуации, и ведут работу по освобождению платежки. Не будут продлены 
контракты с Максимом Афиногеновым и так и не нашедшим своего места в 
команде Даниилом Апальковым. При всем уважении к 40-летнему форварду, 
возраст уже начинает давать о себе знать. К тому же, он получает достаточно 
серьезные деньги, которые в текущей ситуации намного целесообразнее будет 
сэкономить. Не будет в команде в следующем году Кирилла Лямина, Игоря 
Полыгалова а также достаточно дорогостоящего Андре Петтерссона и Микса 
Индрашиса. По идее, этого должно хватить для того, чтобы войти под потолок 
зарплат в следующем году. Но если "Динамо" хочет вести дальнейшую работу 
по усилению команды, то оно должно продолжить работу по оптимизации своих 
расходов.  

https://allhockey.ru/article/show/383239-
Moskovskoe_Dinamo_hochet_vernut_Kagarlickogo_No_hvatit_li_deneg 

К заголовкам сообщений 

Агент Петерссона сообщил, что хоккеист хочет остаться в "Динамо" 
(ТАСС, Москва, 14 апреля 2020) 
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Шведский нападающий московского "Динамо" Андре Петерссон хочет остаться в 
команде на следующий сезон. Об этом ТАСС сообщил агент игрока Алеша 
Пилко. 
Действующее соглашение 29-летнего Петерссона с бело-голубыми 
заканчивается 30 апреля. Трансферное окно в Континентальной хоккейной лиге 
(КХЛ) открывается 1 мая. Петерссон большую часть сезона играл в тройке с 
двумя лучшими бомбардирами регулярного чемпионата Дмитрием Яшкиным и 
Вадимом Шипачевым. В регулярном чемпионате шведский форвард набрал 39 
(17 шайб + 22 голевые передачи) очков в 47 матчах, а в плей-офф отметился 
пятью голами и одной результативной передачей. 
"Андре Петерссону все понравилось в "Динамо", он хорошо жил в Москве и играл 
в "Динамо". Наверное, он выступал в лучшем звене страны. Мы считаем, что у 
"Динамо" в будущем очень большие шансы на то, чтобы добиться чего-то 
серьезного. Нас все устраивает, но есть другие нюансы, по которым мы ведем 
переговоры", - отметил Пилко. 
"Наше желание и идея - остаться в "Динамо", но в этом году есть такая вещь, как 
потолок зарплат. Были три клуба, которые сами звонили. Но Петерссон - 
неограниченно свободный агент, поэтому клубы, конечно, в праве спрашивать и 
интересоваться", - добавил собеседник агентства. 
30 апреля контракт с "Динамо" также истекает у 27-летнего защитника Михала 
Чайковски. "Мы договорились почти по всем пунктам. Михал - ограниченно 
свободный агент, мы рынок и возможности понимаем. Поэтому это вопрос 
времени, когда мы официально останемся в "Динамо", - сказал агент игрока. 
"Динамо" заняло четвертое место в Западной конференции по итогам 
регулярного чемпионата. В первом раунде плей-офф бело-голубые обыграли 
"Спартак" со счетом в серии 4-2. 
Найт подошел бы "Авангарду" 
Неограниченно свободным агентом с 1 мая станет нападающий "Барыса" Корбан 
Найт. Канадец дебютировал в КХЛ в сезоне-2019/20. В 60 матчах регулярного 
чемпионата канадский нападающий набрал 41 (20+21) очко, в пяти матчах плей-
офф на счету хоккеиста одна результативная передача. Ранее газета "Бизнес 
Online" сообщила, что Найт может стать игроком омского "Авангарда". 
"Корбан Найт бы точно подошел Бобу Хартли (главному тренеру "Авангарда" - 
прим. ТАСС). Я вчера разговаривал с Борисом Иванищевым (президентом 
"Барыса"). Пока просматриваем ситуацию. Есть желание остаться в "Барысе", но 
мы понимаем, что жизнь профессионального спортсмена не так длинна", - 
отметил Пилко. 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский заявлял, что пока не знает, 
продолжат ли выступать за команду Тэйлор Бэк и Свен Андригетто, контракты 
которых рассчитаны до конца следующего сезона. Андригетто перешел в 
"Авангард" летом и в 56 играх регулярного чемпионата набрал 27 (13+14) очков. 
Бэк пополнил состав команды из Омска по ходу прошлого сезона в результате 
обмена из "Куньлуня" и стал лучшим бомбардиром "Авангарда" в плей-офф, 
набрав 20 (4+16) очков в 20 встречах. В завершившемся регулярном чемпионате 
на счету канадского форварда 36 (14+22) очков в 56 играх. 
"Само руководство "Авангарда" мне такого не говорило. Боб Хартли 
разговаривал со Свеном и сказал ему, что он показывал себя на тренировке и 
работал как профессионал, он его очень устраивает. То, что от него ждали 
большей результативности - это понятно каждому", - сказал Пилко. 
Будущее Рэтти - в России 
Канадский нападающий Тай Рэтти провел в КХЛ первый сезон. Летом он 
перешел в ярославский "Локомотив" из "Эдмонтона", в котором в сезоне-2018/19 



 

 

провел 50 матчей и иногда играл в тройке с Коннором Макдэвидом. По ходу 
сезона "Локомотив" расторг контракт с Рэтти и 27-летний форвард перешел в 
"Торпедо". Контракт игрока с нижегородским клубом истекает 30 апреля, в 
регулярном чемпионате он провел 52 игры, в которых набрал 34 (11+23) очка. 
"Я на прошлой недели общался с Александром Харламовым (генеральным 
директором "Торпедо" - прим. ТАСС). Он сказал, что чуть-чуть подождет и на 
следующей неделе вернется к этому вопросу. Рэтти пришел сюда и попал на 
другую планету. Ему сначала вообще все было не понятно", - отметил Пилко. 
"В конце концов он уже понял, что если он хочет продвигаться как хоккеист, 
зарабатывать серьезные деньги и играть в серьезной лиге, то его будущее в 
России. Очень много иностранцев, пришедших в КХЛ, в первый свой сезон 
набрали по 35-40 очков. Я думаю, что в следующие три-четыре года мы будем 
еще смотреть на Рэтти и лучшие игры у него впереди", - добавил собеседник 
агентства. 
Истекает контракт и у защитника минского "Динамо" Марка-Андре Граньяни, 
который в регулярном чемпионате набрал 25 (8+17) очков в 47 матчах. "Я не 
понимаю, как такой человек, как Марк-Андре Граньяни, до сегодняшнего дня еще 
играет в Минске. Как человек, который получил показатель полезности всего "-9" 
в команде, которая пропустила очень много голов в КХЛ (232), еще должен играть 
в Минске. Статистика показывает, что по точности передач и владению шайбой 
он в лидерах во всей лиге, я жду, когда кто-то скажет, что вот этот топовый 
защитник должен играть у нас", - подчеркнул Пилко. 
"Пока есть предложения из клубов, но нет вариантов, которые мы ждем. В 
Минске идет очень сильная перестройка, в паре с Граньяни играли 18-летние 
мальчики, а он выходил против первых звеньев всех сильнейших команд. Если 
поставить Граньяни в топ-клуб, потом все будут говорить, как про Бэка. Когда 
Тэйлор играл в "Куньлуне", про него говорили, что это какой-то непонятный 
хоккеист, играет в Китае, но "Авангард" его взял, и он стал лучшим бомбардиром 
плей-офф", - добавил агент. 
Пилко подчеркнул, что канадский хоккеист может остаться в минском "Динамо". 
"Если не позвонит кто-то серьезный, то, наверное, мы будем оставаться в 
Минске, но это обидно и ему, и мне. Меня люди считают топовым агентам по 
иностранцам в России, но я не могу уговорить взять Граньяни в топ-клуб. Если 
бы я был руководителем, Граньяни был бы первым защитником, которого я взял 
бы для игры в большинстве, никакой не (Филип) Ларсен (защитник "Салавата 
Юлаева" - прим. ТАСС), никто другой, а Граньяни", - заключил собеседник 
агентства.  

https://tass.ru/sport/8242717 

К заголовкам сообщений 

Экс-тренер "Магнитки" Виктор Козлов может возглавить "Торпедо" 
(Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Как стало известно "Чемпионату", бывший тренер магнитогорского "Металлурга" 
Виктор Козлов может возглавить "Торпедо". 
Российский специалист в этом сезоне входил в тренерский штаб уральского 
клуба. Однако 8 апреля стало известно, что руководство "Магнитки" приняло 
решение не продлевать контракты со старшим тренером Козловым, помощником 
главного тренера Иржи Калоусом, тренером вратарей Андреем Болсуновским и 
тренером по ОФП Мартином Итерски 
Главным тренером "Торпедо" является Дэвид Немировски контракт с которым на 
следующий сезон остается непродленным. Под руководством Немировски 

https://tass.ru/sport/8242717


 

 

нижегородский клуб вышел в плей-офф, где в первом раунде проиграл ЦСКА (0-
4). Месяц назад сам Немировски поделился информацией о возможном 
подписании нового контракта с клубом.  

https://www.championat.com/hockey/news-4017543-eks-trener-magnitki-viktor-
kozlov-mozhet-vozglavit-torpedo.html 

К заголовкам сообщений 

Андриевский: хочу продолжить работу в "Сочи", но спрашивать надо клуб 
(Р-Спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
Главный тренер "Сочи" Александр Андриевский заявил РИА Новости, что ждет 
информации от руководства хоккейного клуба по новому контракту и со своей 
стороны хотел бы продолжить работу. 
Андриевский возглавил "Сочи" в октябре прошлого года. Под его руководством 
команда в регулярном чемпионате заняла девятое место в Западной 
конференции и не вышла в плей-офф КХЛ. Контракт специалиста с клубом истек 
после сезона. 25 марта генеральный директор "Сочи" Сергей Воропаев заявил, 
что клуб намерен продолжить сотрудничество с Андриевским. 
"По "Сочи" вопрос надо не мне задавать, а директору клуба. Я точно так же жду 
вестей. С моей стороны есть желание продолжать работу", - сказал Андриевский 
по телефону.  

https://rsport.ria.ru/20200414/1570033196.html 

Похожие сообщения (5): 

• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 14 апреля 
2020 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 14 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" в ближайшее время может уволить Сушинского (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Как стало известно "СЭ", в "Авангарде" в ближайшие дни будет принято решение 
о будущем в клубе президента "ястребов" Максима Сушинского. По нашим 
данным, вероятность увольнения менеджера весьма высока. 
Напомним, что Сушинский работает на нынешней должности с 2018 года. В 
сезоне-2018/19 "Авангард" вышел в финал Кубка Гагарина, а в минувшем 
чемпионате - вылетел в первом раунде плей-офф.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-v-blizhayshee-vremya-
mozhet-uvolit-sushinskogo-1662947/ 

Похожие сообщения (16): 

• Московский Комсомолец # Омск (omsk.mk.ru), Омск, 15 апреля 2020 

• Вечерний Омск. Неделя (omskgazzeta.ru), Омск, 15 апреля 2020 

• Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 15 апреля 2020 

• Sports.kz, Караганда, 15 апреля 2020 

• ИА СуперОмск, Омск, 15 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2020 

https://www.championat.com/hockey/news-4017543-eks-trener-magnitki-viktor-kozlov-mozhet-vozglavit-torpedo.html
https://www.championat.com/hockey/news-4017543-eks-trener-magnitki-viktor-kozlov-mozhet-vozglavit-torpedo.html
https://rsport.ria.ru/20200414/1570033196.html
https://hockey.by/news/intervyu/news101098.html
https://hockey.by/news/intervyu/news101098.html
https://by.tribuna.com/hockey/1084901527.html
https://allhockey.ru/news/show/383263-Andrievskij_o_kontrakte_s_HK_Sochi_ya_tochno_tak_zhe_zhdu_vestej
https://www.sports.ru/hockey/1084901106.html
https://www.pressball.by/news/hockey/354728
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-v-blizhayshee-vremya-mozhet-uvolit-sushinskogo-1662947/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/avangard-v-blizhayshee-vremya-mozhet-uvolit-sushinskogo-1662947/
https://omsk.mk.ru/social/2020/04/15/v-omskom-avangarde-podumyvayut-ob-uvolnenii-rukovoditelya.html
https://omskgazzeta.ru/rubrika/sport/maksima-sushinskogo-skoro-mogut-uvolit-iz-omskogo-avangarda/
https://newsomsk.ru/news/101144-sushinskogo_mogut_uvolit_s_posta_prezidenta_xk_ava/
https://www.sports.kz/news/printsipialnyiy-sopernik-baryisa-planiruet-gromkoe-uvolnenie
https://superomsk.ru/news/87557-federalne_smi_snova_prochat_uvolnenie_prezidentu_a/
https://www.sports.ru/hockey/1084908308.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/254056


 

 

• Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Вячеслав Быков в Тракторе. Насколько это реально? (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 14 апреля 2020) 
Сегодня в интернет просочилась информация о том, что в шорт-листе 
челябинского Трактора на пост главного тренера есть некий кандидат от которого 
все будут в небольшом шоке. Полностью фамилия не называется, но первая 
буква "Б". У меня в голове сразу возник Вячеслав Быков. Да, кто-то скажет что 
это ерунда. Не стоит верить всем новостям подряд, но все же пытаюсь 
подготовиться к любому исходу. Почему бы и нет? 
Реально ли его увидеть? Быков сам заявлял уже не раз что мог бы вернуться к 
работе главного тренера в одном из клубов КХЛ. Но одними из его условий были 
хорошее финансирование и высокие задачи. Не знаю как со вторым условием, а 
вот с первым не только в Челябинске, но и во всем мире будет непросто. Да, 
причина одна - коронавирус. 
Что касается высоких задач, то они стояли перед Трактором и в начале этого 
сезона, но все мы знаем что вышло. В нынешней ситуации возможно даже проще 
собрать конкурентоспособный состав. Правда вряд ли Трактору получится 
бороться за высокие места с Ак Барсом и Авангардом. А есть еще Салават 
Юлаев и Автомобилист. Не стоит забывать и про Барыс. Чтобы перегнать все 
эти клубы нужно обладать очень хорошим составом. Если этот состав набрать и 
дать Быкову, то думаю он сможет сделать крепкую команду. 
На мой взгляд, вероятность того, что Вячеслав Быков возглавит Трактор равна 
5%. Но это было бы интересно. Напомню что Быков выигрывал кубок Гагарина с 
Салаватом, а затем уже будучи главным тренером СКА. Трактору бы он 
пригодился. Но способны ли челябинцы предоставить ему необходимые 
ресурсы? И речь тут уже не только о деньгах.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vladvrn97/2767684.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Российский вратарь может перейти в "Монреаль" в качестве 
замены Кэри Прайсу (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 
2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Слух 
 Антон Худобин может перейти в "Монреаль". В Северной Америке считают, что 
наш голкипер может стать одним из тех, кто усилит команду в следующем сезоне. 
Понятно, почему появились эти разговоры. Уроженец Красноярска летом 
становится неограниченно свободным агентом, он будет выбирать, а Кэри Прайс 
уже совсем не тот, что был раньше, хотя ему и платят больше 10 миллионов в 
год. В системе канадцев нет никого, кто бы мог стать полноценным вторым 
номером. 
В "Монреале" даже немного другая ситуация. Там нужен человек, который бы 
существенно разгрузил Прайса, забрав у него 40-45 процентов матчей, но при 
этом команда проигрывала бы как можно меньше. Худобин - лакомый кусочек на 
рынке, особенно после этого сезона, где он выглядит сильней Бена Бишопа. 
Интересно, что Антон с возрастом выступает все лучше и лучше, есть ощущение, 
что он может еще года четыре провести на высоком уровне. Но теперь 
"Монреаль" должен его сильно заинтересовать, а в провинции Квебек высокие 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1180103_Avangard_mozhet_uvolit_prezidenta_Sushinskogo
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1180103_Avangard_mozhet_uvolit_prezidenta_Sushinskogo
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vladvrn97/2767684.html


 

 

налоги, плюс впереди солидный эскроу и не думаю, что Худобину все это надо 
перед, возможно, последним контрактом в карьере. Есть вероятность, что 
команда из Техаса тоже включится в гонку за голкипера, хотя прямо сейчас денег 
у них значительно меньше. В любом случае, Антон добился того, что нынешний 
короткий отпуск получится у него весьма приятным. И всего этого он добился 
сам. 
Контракт 
Нападающий Виктор Тихонов продлил контракт с "Ак Барсом" еще на один сезон. 
Прошлый чемпионат получился для хоккеиста весьма непростым. Чуть менее 
года назад я разговаривал с ним: у Тихонова были большие планы. Он сделал 
выводы из своих прошлых ошибок и хотел снова вернуться на уровень, когда 
было много очков, место в сборной и репутация одного из самых заводных 
игроков на площадке. Но все получилось совсем не так, как хотел Виктор. В СКА 
чуть ли не с первого матча дали понять, что не особо рассчитывают на игрока, 
готовы давать ему лишь редкие шансы, а сам он перешел в команду "Ротация", 
которая могла бы выступать отдельным клубом в КХЛ и точно бы попала в плей-
офф в любой конференции. 
Было непонятно, зачем все это питерскому клубу, ведь было бы проще отпустить 
Тихонова еще летом. Наконец, в ноябре Виктору повезло. Дмитрий Квартальнов 
разочаровался в Игоре Ожиганове, в Казани начали искать возможность 
обменять хоккеиста, а питерцы предложили лучшие условия - они отдали Романа 
Рукавишникова и Виктора. Нельзя сказать, что нападающий вышел на свой 
уровень 2014 года, но было видно, что настроение стало значительно 
улучшаться. Набрал 10 очков в 23 матчах, все было гораздо лучше, чем в Санкт-
Петербурге. Нынешний год станет для него еще более важным. Надо за сезон 
показать, что есть еще силы, эмоции, никуда не делось чувство гола. Через 
месяц Виктору 32 года и впереди борьба за новый контракт следующей весной, 
причем, в хорошем клубе. 
Варианты 
В Казахстане ищут главного тренера для "Барыса", клуб не называет кандидатов, 
дает лишь небольшую информацию, и всей картины мы не видим. Мне очень 
нравится, как работает то руководство, которое пришло два сезона назад. 
Никаких прыжков направо или налево, вопросы решаются солидно, за все это 
время никаких ужасных скандалов. Да, упустили Андрея Скабелку, но это 
рабочая ситуация. Я до понедельника был уверен, что они и решение по новому 
главному тренеру примут такое, которое всех устроит. 
Сначала просочилась информация, что в списке кандидатов точно нет Андрея 
Назарова. Это говорило о зрелости руководства. Назаров в каждом своем 
интервью отдаляет себя от КХЛ на целый год, а коллеги-журналисты превратили 
его в человека, за чье психическое здоровье начинаешь волноваться. Каждое 
новое заявление безумней старого. 
С другой стороны, вчера вечером стало известно, что "Барыс" вот-вот подпишет 
соглашение с Андреем Сидоренко. С чего вдруг? Это же уровень не самого 
сильного клуба ВХЛ. Его работа в "Спартаке", "Тракторе" и минском "Динамо" не 
то, что не впечатлила, а наоборот. Как только он брал команду КХЛ, так сразу 
становилось понятно - перспектив нет. "Гомель", "Дизель" - вот это уровень 
Сидоренко. В этом нет никакого оскорбления, кому-то же надо тренировать 
команды высшей лиги и чемпионата Белоруссии. Странно, что в Астане 
склоняются к такому варианту.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/rossiyskiy-vratar-anton-hudobin-
mozhet-pereyti-v-monreal-viktor-tihonov-ostaetsya-v-ak-barse-esche-na-god-obzor-i-
poslednie-novosti-khl-1662676/ 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/rossiyskiy-vratar-anton-hudobin-mozhet-pereyti-v-monreal-viktor-tihonov-ostaetsya-v-ak-barse-esche-na-god-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1662676/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/rossiyskiy-vratar-anton-hudobin-mozhet-pereyti-v-monreal-viktor-tihonov-ostaetsya-v-ak-barse-esche-na-god-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1662676/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/rossiyskiy-vratar-anton-hudobin-mozhet-pereyti-v-monreal-viktor-tihonov-ostaetsya-v-ak-barse-esche-na-god-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1662676/


 

 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Главные трансферные инсайды и слухи в КХЛ, кто куда переходит 
(Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
СКА ищет обмен для целого ряда игроков, а "Спартак" отказывается от ведущего 
форварда. 
В клубах КХЛ продолжается работа надо комплектованием составов на 
следующий сезон. Официальных новостей стоит ждать после 30 апреля. 
Рассказываем о главных трансферных событиях и инсайдах за последнее время. 
Виктор Козлов может возглавить "Торпедо" 
Бывший помощник Ильи Воробьева в "Металлурге" активно ищет работу. По 
нашей информации, главным вариантом для Козлова является Нижний 
Новгород, где по-прежнему без контракта главный тренер Дэвид Немировски 
которого не хочет видеть в клубе нынешнее руководство. Козлов близко дружит 
с генеральным директором "Торпедо" Александром Харламовым. Этот факт 
может ускорить переговоры нижегородского клуба с Козловым. Опыт работы на 
тренерской лавке в качестве главного тренера у Виктора имеется. Правда, не 
слишком успешный. 
СКА ищет обмены Каблукову, Кагарлицкому и Якупову, а Лехтеря перейдет в 
"Спартак" 
Активное формирование состава идет в "армейском" клубе. Учитывая жесткий 
потолок зарплат, в СКА хотят отказаться от услуг сразу нескольких игроков. Но 
трудоустроить их с такими зарплатами и действующими до 2022 года 
контрактами не так просто. Каблукова активно предлагали в московское 
"Динамо" и "Спартак", Кагарлицкого не прочь видеть в "Динамо" и воссоединить 
их связку с Шипачевым. Но опять же бело-голубых смущает зарплата в 70 млн 
руб. и долгосрочный контракт Дмитрия. Столько же зарабатывает Каблуков, 
Якупов - на 5 млн руб. меньше. Сейчас СКА будет пробовать обменять всех троих 
и договариваться о снижении компенсации, а в случае чего после 30 апреля 
просто выплатит хоккеистам по 25% неустойки плюс ничего не будет 
учитываться в потолке зарплат.  
Кроме того, "Спартаком" практически закрыта сделка по подписанию контракта с 
финским центральным нападающим СКА Йори Лехтеря который выходит на 
рынок неограниченно свободных агентов. На финна также претендовало 
московское "Динамо", рассматривавшее его в качестве центра второго звена в 
связке с Пулккиненом. 
"Спартак" отказывается от Хохлачева 
Красно-белые планируют отказаться от форварда Александра Хохлачева 
который не сработался с главным тренером Олегом Знарком. Хохлачев - 
хороший актив с действующим до 30 апреля 2021 года контрактом, но с 
приличной зарплатой порядка 65 млн руб. Самый реальный вариант на данный 
момент - обмен Хохлачева в СКА на другого Александра - Дергачева. Но эта 
сделка пока не закрыта. И далеко не факт, что, даже если она состоится, 
"армейцы" потом не обменяют Хохлачева куда-нибудь еще. 
Александр Хохлачев 
Тимкин и Фисенко могут пополнить "Авангард" 
От форварда Евгения Тимкина отказались в "Металлурге". По всей видимости, 
мы увидим уроженца Омска в "Авангарде". По нашей информации, Тимкин 
близок к переходу в омский клуб. Кроме того, там же может оказаться и 
нападающий Михаил Фисенко отыгравший прошлый сезон в "Ак Барсе". Но в 



 

 

Казань Фисенко перебирался именно из состава "ястребов", так что "Авангард" - 
далеко не чужой для Фисенко клуб. 
Доус и Вей не прочь вернуться в "Барыс" 
В свое время оба хоккеиста отлично выступали за "Барыс", но руководство 
казахстанского клуба разругалось с игроками и их представителями, в 
результате чего "барсы" потеряли сильных форвардов. Сейчас в клубе из Нур-
Султана освобождаются места, так как многие иностранцы переходят в другие 
команды. Поэтому настал момент для возвращения Доуса который будет играть 
за сборную Казахстана, а также Вея. Оба уходят из "Автомобилиста" и ЦСКА, при 
этом они однозначно усилят "Барыс". Игроки не прочь вернуться в систему 
команды, тем более что руководство в "Барысе" давно поменялось. 
Бородкин, Терещенко, Калинин и Галимов покинут "Трактор" 
Большие изменения будут в челябинском клубе. Точно не останется в команде 
неограниченно свободных агентов Бородкина Терещенко и Калинина. Дмитрию 
вообще пора завершать профессиональную карьеру. Покинет Челябинск и 
вратарь Станислав Галимов. На место первого номера берут чеха Романа 
Вилла, вторым будет габаритный голкипер Иван Федотов с действующим 
контрактом. 
"Магнитка" откажется от Бирюкова 
Помимо Виктора Антипина практически наверняка покинет магнитогорский клуб 
и защитник Евгений Бирюков. Ему могут предложить место в тренерском штабе. 
У Евгения еще год контракта, он получает 65 млн руб. в год, но ошибок 
становится все больше, а скорость сильно упала. Бирюков не вписывается в 
новую концепцию клуба. 

https://www.championat.com/hockey/article-4017527-glavnye-transfernye-insajdy-i-
sluhi-v-khl-kto-kuda-perehodit-14042020.html 

К заголовкам сообщений 

СКА рассматривает вариант с обменом Якупова, у него контракт еще на 
два сезона (Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Как стало известно "Чемпионату", СКА рассматривает вариант с обменом 
российского нападающего Наиля Якупова. Контракт форварда с "армейским" 
клубом рассчитан еще на два сезона. 
В этом сезоне 26-летний нападающий принял участие в 46 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ, в которых забросил 10 шайб и сделал 10 результативных 
передач при показателе полезности "+4" и 16 минутах штрафного времени. В 
среднем за матч Якупов проводил на льду 14 минут. В плей-офф хоккеист 
участия не принял. 
За карьеру в КХЛ Наиль также защищал цвета "Нефтехимика", а в СКА играл с 
2018 года. В общей сложности Якупов сыграл в лиге 133 матча, забросив 46 шайб 
и сделав 33 голевые передачи при полезности "+21" и 91 минуте штрафа.  

https://www.championat.com/hockey/news-4017501-ska-rassmatrivaet-variant-s-
obmenom-jakupova-u-nego-kontrakt-eschjo-na-dva-sezona.html 

Похожие сообщения (7): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
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Форвард СКА Лехтеря подпишет однолетний контракт со "Спартаком" 
(Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Как стало известно "Чемпионату", нападающий петербургского СКА Йори 
Лехтеря перейдет в московский "Спартак". 32-летний хоккеист подпишет 
соглашение сроком на один сезон. К Лехтеря также проявляло интерес 
московское "Динамо", которое рассчитывало поставить финна в одно звено с его 
соотечественником Теэму Пулккиненом.  
В прошедшем регулярном чемпионате Континентальной хоккейной лиги Лехтеря 
провел 51 матч, записав на свой счет 30 (15+15) баллов при показателе 
полезности "+4" и 26 минутах штрафного времени. Нападающий проводил на 
площадке 17 минут и 20 секунд за матч. В плей-офф форвард на лед не выходил. 
Ранее в КХЛ Лехтеря защищал цвета ярославского "Локомотива" и 
новосибирской "Сибири", после чего пять лет играл в НХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-4017751-forvard-ska-lehterja-podpishet-
odnoletnij-kontrakt-so-spartakom.html 

Похожие сообщения (12): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2020 

• Вести.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• ИА Regnum, Москва, 14 апреля 2020 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 14 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Источник: ЦСКА подпишет двухлетний контракт с форвардом 
Локтионовым (Р-Спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
Хоккейный клуб ЦСКА подпишет контракт сроком на два года с нападающим 
Андреем Локтионовым, сообщил РИА Новости источник, близкий к ситуации. 
Действующий контракт 29-летнего Локтионова с магнитогорским "Металлургом" 
истекает 30 апреля. Форвард провел 65 матчей за магнитогорцев в сезоне-
2019/20 в регулярном чемпионате и плей-офф КХЛ и набрал 15 очков (3 гола и 
12 передач) при показателе полезности "-8". Первый вице-президент 
"Металлурга" Сергей Ласьков 9 апреля сообщил РИА Новости, что форвард 
покидает команду. 
Воспитанник воскресенского "Химика" Локтионов в 2012 году стал обладателем 
Кубка Стэнли в составе "Лос-Анджелеса", в 2014 году - чемпионом мира. До 
перехода в "Металлург" хоккеист играл в КХЛ за ярославский "Локомотив" (всего 
в лиге - 324 матча и 152 (61+91) очка).  

https://rsport.ria.ru/20200414/1570030308.html 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 
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https://allhockey.ru/news/show/383251-Istochnik_CSKA_zakljuchitkontrakt_s_Loktionovym
https://www.championat.com/hockey/news-4017601-istochnik-cska-zakljuchit-dvuhletnij-kontrakt-s-napadajuschim-loktionovym.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179982_SMI_Forvard_Loktionov_prodolzhit_karjeru_v_CSKA
https://www.sports.ru/hockey/1084899379.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179982_SMI_Forvard_Loktionov_prodolzhit_karjeru_v_CSKA


 

 

ЦСКА объявил о продлении контрактов со Слепышевым и Окуловым (Р-
Спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
Московский ЦСКА продлил контракты с нападающими Антоном Слепышевым и 
Константином Окуловым, сообщается на официальном сайте хоккейного клуба. 
Как отмечается в сообщении, соглашение с 25-летним Слепышевым 
пролонгировано на два сезона, с его ровесником Окуловым - на один год. 
Слепышев выступает за ЦСКА с сезона-2018/19, в котором армейский клуб стал 
обладателем Кубка Гагарина. В сезоне-2019/20 Слепышев набрал 45 очков (18 
голов + 27 результативных передач) в 54 матчах регулярного чемпионата и 5 
очков (2+3) в 4 играх плей-офф. 
Окулов присоединился к столичным армейцам в сезоне-2017/18. В 
завершившемся сезоне нападающий набрал 38 очков (17+21) в 56 играх 
"регулярки", сделал один результативный пас в трех матчах плей-офф.  

https://rsport.ria.ru/20200414/1570035024.html 

Похожие сообщения (13): 

• RT (russian.rt.com), Москва, 14 апреля 2020 

• РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Газета.Ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• ТАСС, Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА подпишет контракт на два года с Шарыченковым, сообщил источник 
(Р-Спорт, Москва, 14 апреля 2020) 
Московский хоккейный клуб ЦСКА подпишет двухлетний контракт с двукратным 
победителем Кубка Гагарина голкипером Александром Шарыченковым, сообщил 
РИА Новости источник, близкий к ситуации. 
"Нефтехимик" 20 марта объявил о расторжении контракта с 28-летним 
Шарыченковым. В регулярном чемпионате сезона КХЛ-2019/20 вратарь провел 
27 матчей за нижнекамский клуб, в которых одержал восемь побед, пропуская в 
среднем по 2,29 шайбы за игру при 91,8% отраженных бросков. 
Шарыченков ранее играл в КХЛ за московское "Динамо" и казанский "Ак Барс", с 
которыми выигрывал Кубок Гагарина в 2013 и 2018 годах соответственно, а также 
ханты-мансийскую "Югру".  

https://rsport.ria.ru/20200414/1570035209.html 

Похожие сообщения (8): 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 14 апреля 2020 

• ИА Татар-информ (tatar-inform.ru), Казань, 14 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

https://rsport.ria.ru/20200414/1570035024.html
https://russian.rt.com/sport/news/737519-cska-kontrakt-slepyshev
https://sportrbc.ru/news/5e95ba109a794743d76b0c78
https://www.gazeta.ru/sport/news/2020/04/14/n_14291437.shtml
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941947
https://allhockey.ru/news/show/383254-Slepyshev_i_Okulov_prodlili_kontrakty_s_CSKA
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1180036_Forvardy_Slepyshev_i_Okulov_prodlili_kontrakty_s_CSKA
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1180036_Forvardy_Slepyshev_i_Okulov_prodlili_kontrakty_s_CSKA
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-slepyshev-i-okulov-prodlili-kontrakty-s-tsska
https://tass.ru/sport/8241301
https://www.sports.ru/hockey/1084899767.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/slepyshev-i-okulov-prodlili-kontrakty-s-cska-1662820/
https://rsport.ria.ru/20200414/1570035209.html
https://realnoevremya.ru/news/171850-eks-vratar-neftehimika-sharychenkov-pereydet-v-cska
https://www.tatar-inform.ru/news/sport/14-04-2020/istochnik-byvshiy-golkiper-ak-barsa-i-neftehimika-pereydet-v-tsska-5736290
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-dvukratnyy-pobeditel-kubka-gagarina-sharychenkov-pereydet-v-tsska
https://allhockey.ru/news/show/383258-Istochnik_vratar_Sharychenkov_stanet_igrokom_CSKA
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1180041_Istochnik_Sharychenkov_podpishet_kontrakt_s_CSKA
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1180041_Istochnik_Sharychenkov_podpishet_kontrakt_s_CSKA
https://www.sports.ru/hockey/1084901221.html


 

 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2020 

 К заголовкам сообщений 

Катичев продлил контракт с подмосковным "Витязем" (Р-Спорт, Москва, 
14 апреля 2020) 
"Витязь" продлил соглашение с защитником Евгением Катичевым, сообщается 
на сайте подмосковного хоккейного клуба. 
Контракт с 33-летним игроком рассчитан на один год. 
"Я очень доволен. Играть в "Витязе" для меня большая честь, и я отдам все силы 
для достижения нашей командой новых больших целей. Сейчас я в Челябинске, 
тренируюсь дома, насколько позволяет ситуация, занимаюсь общефизической 
подготовкой рядом с родными - супругой Анной и псом Ричардом породы чихуа-
хуа. Правда, его вес всего 2 кг, так что в качестве гантелей его может поднять 
только супруга. Жду с нетерпением начала тренировочного лагеря. Надеюсь, он 
откроется, как и всегда, в начале июля", - сказал Катичев. 
Катичев выступает за "Витязь" с 2016 года. В прошедшем сезоне защитник 
провел 45 матчей в регулярном чемпионате и плей-офф КХЛ и не смог 
отметиться результативными действиями.  

https://rsport.ria.ru/20200414/1570029290.html 

Похожие сообщения (9): 

• Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 14 апреля 2020 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Лучший бомбардир чемпионата Швеции по хоккею Нильссон перейдет в 
"Сочи" (ТАСС, Москва, 14 апреля 2020) 
Самый результативный игрок чемпионата Швеции сезона-2019/20 Маркус 
Нильссон, выступающий за "Ферьестад", продолжит карьеру в клубе 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Сочи". Об этом ТАСС сообщил агент 
игрока Игорь Парашкин. 
Трансферное окно в КХЛ откроется 1 мая. 
"Маркус Нильссон будет играть в "Сочи". Стороны договорились о контракте", - 
сказал Парашкин. 
Ранее шведские СМИ сообщали о том, что другой нападающий "Ферьестада", 
Линус Юханссон, отказался от перехода в "Сочи" из-за ситуации с 
коронавирусом. "Это была искусственно придуманная ситуация, которая не 
соответствует действительности. Есть предварительная договоренность, 
которую никто не отменяет. С 1 мая контракт будет заключен", - отметил 
Парашкин. 
28-летний Нильссон в нынешнем сезоне чемпионата Швеции набрал 54 (12 шайб 
+ 42 результативные передачи) очка в 50 матчах. В активе 27-летнего Юханссона 
28 (9+19) очков в 49 встречах.  

https://tass.ru/sport/8240011 

http://sport.business-gazeta.ru/news/254048
https://rsport.ria.ru/20200414/1570029290.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179983_Vitaz_prodlil_kontrakt_s_Katichevym
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179983_Vitaz_prodlil_kontrakt_s_Katichevym
https://www.khl.ru/news/2020/04/14/468035.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/254042
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-zashchitnik-katichev-prodlil-kontrakt-s-vityazem
https://allhockey.ru/news/show/383247-Katichev_prodlil_kontrakt_s_Vityazem
https://www.championat.com/hockey/news-4017561-vitjaz-prodlil-kontrakt-s-zaschitnikom-katichevym-u-nego-nol-shajb-za-tri-poslednih-sezona.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/katichev-prodlil-kontrakt-s-vityazem-1662779/
https://tass.ru/sport/8240011


 

 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Вести.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Евгений Тимкин вернется в "Авангард" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 14 апреля 2020) 
По информации "БИЗНЕС Online", нападающий Евгений Тимкин подпишет 
контракт с "Авангардом".  
Ранее "Металлург", за который Тимкин провел семь сезонов, отказался от услуг 
29-летнего силового форварда. С "Магниткой" он дважды выигрывал Кубок 
Гагарина.  
Тимкин - воспитанник омского хоккея. Нападающий играл за "Авангард" лишь до 
20 лет и за 60 матчей не забил ни разу.  
В прошедшем сезоне нападающий провел 36 матчей в чемпионате КХЛ и набрал 
2 (1+1) очка.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/254050 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: партнеры 
 

Проект #хоккейнаудаленке. ФОНБЕТ и КХЛ обратились к болельщикам 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Проект #хоккейнаудаленке. ФОНБЕТ и КХЛ обратились к болельщикам  
ФОНБЕТ и КХЛ одинаково смотрят на вызов, с которым столкнулось наше 
общество. Приоритет для нас - здоровье и безопасность людей. 
Мы все очень любим хоккей, но в сложившейся ситуации досрочно завершить 
сезон КХЛ - было единственно правильное решение. Нельзя подвергать риску 
игроков, их близких, сотрудников клубов, работников спортивных объектов и, 
конечно, болельщиков. 
Все принимаемые государственными органами меры по предотвращению 
распространения заболевания необходимы, и обращаемся к болельщикам с 
просьбой вести себя максимально ответственно в этот непростой период. 
Просим вас соблюдать необходимые правила предосторожности и оставаться 
дома. Мы, в свою очередь, стараемся, чтобы вы не скучали, и запускаем проект 
#хоккейнаудаленке:  
Стартовал виртуальный розыгрыш плей-офф КХЛ, в котором победителя 
определяют болельщики. 
Действует Академия Ставок ФОНБЕТ. 
На сайте fonbet.ru вы можете поставить на турниры по киберхоккею. 
Каждый день на странице " Ставки на удаленке " публикуем информацию о 
самых интересных спортивных событиях. 
Сергей Доброхвалов, вице-президент КХЛ по маркетингу и коммуникациям:  
 КХЛ взяла на себя ответственность объявить о досрочном завершении сезона. 
Это решение далось нам очень непросто, но оно было единственно правильным. 

https://allhockey.ru/news/show/383273-Luchshij_bombardir_chempionata_Shvecii_Nil_sson_perejdet_v_HK_Sochi
https://www.sports.ru/hockey/1084902682.html
https://www.vesti.ru/doc.html?id=3256966
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:941942
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-luchshiy-bombardir-chempionata-shvetsii-nilsson-popolnit-sostav-sochi
http://sport.business-gazeta.ru/news/254050
https://allhockey.ru/news/show/383255-Istochnik_Timkin_mozhet_perejti_v_Avangard
https://www.sports.ru/hockey/1084900668.html


 

 

Мы понимаем, насколько велика армия болельщиков КХЛ во всем мире, и 
насколько им сейчас тяжело без хоккея. Вместе с нашим партнером, 
букмекерской компанией ФОНБЕТ, мы сделаем все, чтобы хоккей несмотря ни 
на что оставался в жизни болельщиков. Мы запустили проект 
#хоккейнаудаленке, благодаря которому вы останетесь с любимым видом 
спорта. Берегите себя и живите хоккеем!  
 Алина Якиревич, директор по маркетингу БК ФОНБЕТ:  
 - Все мы сейчас столкнулись с обстоятельствами, к которым никто не был готов. 
Ситуация требует решительных действий от каждого, кто может повлиять на нее 
и внести вклад в сохранение человеческих жизней. Социальная ответственность 
ФОНБЕТ заключается в том, чтобы сделать правильный выбор в пользу клиента. 
Мы сделали этот выбор: закрыли ППС, поменяли позиционирование и 
коммуникацию со своими клиентами, призывая оставаться дома и переходить в 
онлайн.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179937_Projekt_khokkejnaudalenke_FO
NBeT_i_KKhL_obratilis_k_bolelshhikam 

Похожие сообщения (3): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Фотоконкурс КХЛ и компании Canon: известны победители по итогам 
марта (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Несмотря на досрочное завершение чемпионата КХЛ, фотоконкурс, 
#ЖивиХоккеем, организованный Континентальной хоккейной лигой совместно с 
компанией Canon продолжается. Уверены, что у аккредитованных КХЛ 
фотографов достаточно большой запас работ, сделанных в нынешнем 
чемпионате. Все их можно присылать на конкурс и бороться за победу. 
Представляем болельщикам работы победителей по итогам марта.  
Напоминаем, что в нынешнем сезоне на конкурс, в котором принимают участие 
только аккредитованные КХЛ фотографы, принимаются работы в двух 
номинациях: "Игра" и "Вне игры".  
Промежуточные итоги каждого месяца оценивает жюри, в состав которого вошли 
видные хоккейные деятели, известные спортсмены и хоккейные журналисты: 
мэтры спортивной фотографии в России, амбассадоры Сanon Сергей Киврин и 
Андрей Голованов, представитель программы поддержки профессиональных 
фотографов компании Canon в России Иннокентий Пан, руководитель 
фотоагентства КХЛ Владимир Беззубов, олимпийский чемпион, трехкратный 
чемпион мира, член "Тройного золотого клуба" Валерий Каменский, нападающий 
ХК "Авангард", олимпийский чемпион, двукратный чемпион мира Сергей 
Широков, телеведущая КХЛ ТВ и Матч ТВ Дарья Миронова, журналист 
MatchTV.ru Павел Лысенков и другие.  
Все представленные работы должны быть сделаны на матчах чемпионата 
Континентальной Хоккейной Лиги. Для подачи заявки необходимо 
зарегистрироваться на сайте canon.khl.ru и загрузить свои работы, указав 
название, описание и техническую информацию. Один участник может 
представить до пяти работ в месяц в каждой из номинаций.  
По истечении каждого месяца по пять лучших фото в каждой номинации 
отбираются в финальный этап. Их авторы получат призы от партнера КХЛ, 
компании "Atributika&Club".  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179937_Projekt_khokkejnaudalenke_FONBeT_i_KKhL_obratilis_k_bolelshhikam
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179937_Projekt_khokkejnaudalenke_FONBeT_i_KKhL_obratilis_k_bolelshhikam
https://www.khl.ru/news/2020/04/14/468018.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179937_Projekt_khokkejnaudalenke_FONBeT_i_KKhL_obratilis_k_bolelshhikam


 

 

Финальное заседание членов жюри состоится в период с 27 по 29 апреля 2020 
года. После просмотра работ, вышедших в финал, жюри определит 
победителей: по одной фотографии в каждой номинации. Объявление лауреатов 
предварительно намечено на 30 апреля 2020 года.  

https://www.khl.ru/news/2020/04/14/468036.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Сорокин, Барабанов и другие игроки, подтвердившие свой переезд из КХЛ 
в Северную Америку (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" оценивает перспективы россиян, которые в следующем 
сезоне будут выступать за океаном.  
Андрей Алтыбармакян (ХК "Сочи" - "Чикаго") 
Статистика: 49 матчей, 17 (6+11) очков, "-12" 
Алтыбармакян стал первым россиянином, официально объявившим о 
подписании контракта с клубом НХЛ в это межсезонье. Свой второй 
полноценный сезон на уровне КХЛ россиянин может считать вполне успешным. 
Да, Алтыбармакян не сумел стать главным нападающим ХК "Сочи", хотя 
потенциал для этого был, но он занял свое стабильно место во втором-третьем 
звеньях команды, давая необходимый результат. 
Переезд в НХЛ - определенный риск. У 21-летнего Алтыбармакяна было 
слишком мало практики игры на взрослом уровне, а она бы ему очень 
пригодилась в АХЛ. Сложно представить, что сходу россиянин сумеет пробиться 
в основной состав "Чикаго", в последние годы не блещущего результатами, но 
имеющего большую конкуренцию внутри системы среди молодых форвардов. 
Контракт Алтыбармакяна - двухлетний, а потому задача нападающего 
абсолютно ясна: не терзая себя иллюзиями, провести качественный дебютный 
год в "Рокфорде", набраться североамериканского опыта и во второй сезон 
попытаться пробиться в основу "Блэкхокс". Необходимый потенциал у 
россиянина определенно есть. 
Александр Барабанов (СКА - "Торонто") 
Статистика: 43 матча, 20 (11+9) очков, "-5" 
Последний сезон в КХЛ для Барабанова сложился не столь успешно, как 
предыдущий. Но было очевидно: если 25-летний форвард действительно хочет 
попробовать силы в Северной Америке, то уезжать нужно именно сейчас. В ином 
случае интерес со стороны НХЛовских клубов бы резко снизился: Барабанов не 
топ-звезда уровня Гусева, которого ждали в лиге до 27 лет. 
Нападающий пошел по непростому пути. Вместо того, чтобы отправиться в 
"Аризону", где ему было бы гарантировано место в третьем звене с потенциалом 
попадания в топ-6, Барабанов выбрал "Торонто". "Мэйпл Лифс" обладает 
большим набором молодых игроков, а также находится под постоянным 
давлением общественного мнения. 
Соотечественники Илья Михеев и Егор Коршков - одни из главных конкурентов 
Барабанова за место в основном составе. Существует вероятность обмена 
Каспери Капанена и Андреаса Юнссона в межсезонье, что упростит задачу 
форварду. Но на данный момент его потенциал: негарантированное место в 
четвертом-третьем звеньях. 
Григорий Денисенко ("Локомотив" - "Флорида") 
Статистика: 38 матчей, 12 (6+6) очков, "+1" 

https://www.khl.ru/news/2020/04/14/468036.html


 

 

Из всех переходов, о которых уже объявлено официально, переезд Денисенко 
во "Флориду" - самый спорный. Форвард провел первый полноценный сезон в 
"Локомотиве", когда его не мотало по другим клубам системы в МХЛ и ВХЛ. Все 
получилось так, как и должно у 19-летнего форварда: любопытно, но очень 
нестабильно. 
Очевидно, что Денисенко необходимо набираться опыта. КХЛ была бы для него 
отличным местом, особенно в условиях нового потолка зарплат, который должен 
увеличить конкуренцию внутри лиги. Но Денисенко решил уехать на трехлетний 
контракт новичка в систему "Флориды", которую не так давно покинул Максим 
Мамин, не выдержавший там конкуренцию. 
Пока история Денисенко очень напоминает переезд за океан Виталия Кравцова, 
вылившийся в этот безобразный сезон как с игровой, так и с событийной точек 
зрения. Чтобы для начала закрепиться на первых ролях в АХЛ, Григорию 
необходимо серьезно измениться ментально, быть более открытым и при этом 
хладнокровным. 
Максим Шалунов (ЦСКА - "Чикаго") 
Статистика: 54 матча, 25 (14+11) очков, "+17" 
Насколько можно доверять словам агента Шалунова Шуми Бабаева, заявившем 
о переходе форварда в "Чикаго" посредством прямого эфира в Инстаграме, 
решать вам. Но очевидно, что заинтересованность в этом переходе есть и со 
стороны клуба, и со стороны игрока, а потому посчитаем это официальной 
информацией. 
Шалунов - живой пример, как можно неудачно уехать в Северную Америку в 20 
лет, не имея опыта игры на взрослом уровне. Не проявив себя за 20 матчей в 
"Рокфорде", большую часть сезона 2013/14 россиянину пришлось провести в 
ECHL (Лига Восточного Побережья). Вернувшись в Россию, за шесть лет он 
сделал себе имя, завоевал Кубок Гагарина, и вторая попытка должна стать для 
него куда успешнее. 
В отличие от Алтыбармакяна, у Шалунова гораздо больше шансов оказаться в 
основе "Чикаго" уже этой осенью. Опытный универсальный центр, к тому же с 
небольшим североамериканским опытом, может прийтись ко двору молодому 
наставнику "Блэкхокс" Джереми Коллитону: место в третьем звене для него 
вполне найдется. 
Илья Сорокин (ЦСКА - "Айлендерс") 
Никаких сомнений в том, что Сорокин перейдет из ЦСКА в "Нью-Йорк Айлендерс" 
этим летом, не было еще перед началом прошлого сезона. Голкипер подпишет 
с клубом контракт новичка после 30 апреля, когда истечет его действующее 
соглашение в КХЛ. 
В "Айлендерс" очень верят в Сорокина как в первого номера команды на 
ближайшее десятилетие. С целью обеспечить игроку более комфортные условия 
для адаптации к Северной Америке, генменеджер Лу Ламорелло подписал 
контракт с Семеном Варламовым. Соглашение другого голкипера команды, 
Томаса Грайсса, истечет этим летом, и ему предстоит искать себе новый клуб в 
НХЛ. 
Никаких проблем с адаптацией к игре "Айлендерс" у Сорокина возникнуть 
недолжно. Уже неоднократно говорилось, что система защиты "островитян" 
почти идентична той, которую выстаивал Игорь Никитин в ЦСКА. Плюс 
психологически Сорокин всегда был невероятно устойчив, что для него будет 
большим подспорьем. У россиянина будет все для успешной игры в НХЛ - 
дальше все зависит исключительно от него. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1180085_Sorokin_Barabanov_i_drugije_ig
roki_podtverdivshije_svoj_perejezd_iz_KKhL_v_Severnuju_Ameriku 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1180085_Sorokin_Barabanov_i_drugije_igroki_podtverdivshije_svoj_perejezd_iz_KKhL_v_Severnuju_Ameriku
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1180085_Sorokin_Barabanov_i_drugije_igroki_podtverdivshije_svoj_perejezd_iz_KKhL_v_Severnuju_Ameriku


 

 

К заголовкам сообщений 

Бердин: ни разу не думал о предложениях из России. У меня одна цель - 
иду к мужикам в НХЛ (Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Голкипер системы "Виннипег Джетс" Михаил Бердин заявил, что не думает о 
продолжении карьеры в России. 
"Прошедший сезон дал мне колоссальный опыт. Я сыграл очень много матчей 
на уровне АХЛ, добавил во многих аспектах. Я вижу, куда мне дальше расти, и 
считаю, что я пока все делаю правильно. Жду своего шанса в НХЛ. У меня есть 
понимание, почему меня до сих пор не поднимал "Виннипег". У вратарей "Джетс" 
нет травм, и они оба на односторонних контрактах. У меня был только первый 
полноценный сезон в АХЛ, но я чувствую, что мой шанс близко. 
С каждым годом в Америке я становлюсь голоднее. Чувствую, что я все ближе к 
цели. Стараюсь не забивать себе голову лишними мыслями. За все эти сезоны 
у меня ни разу не было мысли: "А, может, послушать предложения из КХЛ?". У 
меня есть одна цель, я иду к мужикам в НХЛ. От длительного ожидания меня не 
трясет, ничего такого, я просто верю в свой шанс. 
Конечно, есть диалог с главной командой. Если бы я не видел себя в "Виннипеге", 
то я даже в АХЛ бы не играл. Вернулся бы в Россию. Для меня либо НХЛ, либо 
КХЛ", - сказал Бердин в эксклюзивном интервью корреспонденту "Чемпионата" 
Льву Лукину.  

https://www.championat.com/hockey/news-4017303-berdin-ni-razu-ne-dumal-o-
predlozhenijah-iz-rossii-u-menja-odna-cel--idu-k-muzhikam-v-nhl.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sportbox.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 апреля 2020 

• Sport24.ru, Москва, 14 апреля 2020 

• Sports.ru, Москва, 14 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Андрей Степанов верит в возрождение "Крыльев Советов" (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 14 апреля 2020) 
Форвард минского "Динамо" Андрей Степанов верит в возрождение "Крыльев 
Советов". 
- Вы, как и Никита Зайцев, являетесь воспитанником "Крылышек". Как смотрите 
на то, что сейчас нет такого профессионального хоккейного клуба?  
- Если честно, то это очень печально. Такая тема для меня щепетильная. У клуба 
с такими традициями нет команды мастеров. Очень хочется, чтобы "Крылья" 
когда-нибудь возродились, потому что это реально была кузница талантов, 
столько игроков оттуда вышло! Конечно, хочется, чтобы наконец-то на "Сетуни" 
была профессиональная команда и я в это искренне верю, что в скором будущем 
так и будет", - отметил Степанов. 
Напомним, что "Крылья Советов" в 2011 году прекратили свое существование в 
качестве профессионального клуба. С сезона-2016/17 клуб выступает в 
Молодежной хоккейной Лиге.  

https://belarushockey.com/hockey_and_life/news/2020/04/14/andrej-stepanov-verit-
v-vozrozhdenie-krylev-sovetov/ 

К заголовкам сообщений 

Министр спорта Кузбасса: "Будет поставлена задача повысить 
"Металлург" в классе" (Sport-42.ru, Новокузнецк, 15 апреля 2020) 

https://www.championat.com/hockey/news-4017303-berdin-ni-razu-ne-dumal-o-predlozhenijah-iz-rossii-u-menja-odna-cel--idu-k-muzhikam-v-nhl.html
https://www.championat.com/hockey/news-4017303-berdin-ni-razu-ne-dumal-o-predlozhenijah-iz-rossii-u-menja-odna-cel--idu-k-muzhikam-v-nhl.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/NHL/spbnews_NI1179899_Mihail_Berdin_Chuvstvuju_chto_moj_shans_v_Vinnipege_blizko
https://allhockey.ru/news/show/383229-Berdin_ne_dumal_o_predlozheniyah_iz_KHL_u_menya_odna_cel_ya_idu_k_muzhikam_v_NHL
https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-berdin-ya-takoy-zhe-pravdorub-kak-panarin-tozhe-ne-budu-komu-to-zadnitsu-lizat
https://www.sports.ru/hockey/1084892739.html
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https://belarushockey.com/hockey_and_life/news/2020/04/14/andrej-stepanov-verit-v-vozrozhdenie-krylev-sovetov/


 

 

Министр спорта Кузбасса Сергей Мяус в интервью sport-42.ru рассказал, как 
обстоят дела в хоккейном клубе "Металлург" и поведал о капитальном ремонте 
Арены Кузнецких Металлургов. 
- Заинтересовано ли правительство Кузбасса в участии хоккейного клуба 
"Металлург" (Новокузнецк) в предстоящем сезоне ВХЛ?  
- На сегодняшний день идет формирование структуры клуба, тренерского штаба, 
менеджеров команды и состава игроков. Будет поставлена задача в ближайшие 
2-3 года повысить команду "Металлург" в классе, то есть вернуть ее на прежние 
позиции. 
- Может ли эпидемия коронавируса сыграть негативную роль в подготовке 
хоккейного клуба "Металлург" к предстоящему сезону?  
- Сейчас этот вопрос волнует всех кузбассовцев и затронул не только 
спортивную сферу. Остается ждать, когда эпидемия завершится и надеяться на 
благополучный исход. Тогда все сферы жизни Кузбасса смогут вновь 
возобновить свою деятельность и развиваться, в частности клуб "Металлург". 
- Будет ли осуществляться финансирование новокузнецкого клуба из 
регионального бюджета? Будет ли предоставляться другая поддержка?  
- На данный момент команда "Металлург" финансируется компанией 
"ЕвразХолдинг". Министерство спорта и правительство Кузбасса будут 
оказывать всяческую поддержку в развитии и поддержке новокузнецкого клуба. 
- На какой стадии находится реконструкция Дворца спорта Кузнецких 
металлургов? Будут ли все работы выполнены в срок?  
- Реконструкция идет полным ходом согласно графику и не только большой 
арены, но и малой - детской спортивной школы. Планируется реконструкция 
стадиона "Металлург" для футбола. В ближайшее время весь этот комплекс 
будет запущен и станет обновленным и привлекательным для зрителей и 
болельщиков.  

https://sport-42.ru/news/detail/ministr-sporta-kuzbassa-budet-postavlena-zadacha-
povysit-metallurg-v-klasse/ 

К заголовкам сообщений 

Парамошкин: "Надеюсь, сотрудничество омского "Авангарда" и 
Электростали не свернется" (Подмосковье сегодня (mosregtoday.ru), 
Химки, 14 апреля 2020) 
Первый подмосковный чемпион мира по хоккею с шайбой Юрий Парамошкин 
огорчен, что из-за пандемии остановился проект создания фарм-клуба 
(резервной команды) в Электростали. Об этом он сообщил корреспонденту 
"Подмосковье сегодня".  
- Мне довелось участвовать в совещаниях по сотрудничеству электростальцев с 
омичами, - говорит Парамошкин. - Проект представляется очень интересным. Он 
мог бы сработать на пользу прежде всего молодым хоккеистам. Помимо фарм-
клуба, были планы по созданию в Электростали команды Молодежной хоккейной 
лиги. 
Собеседник надеется, что после карантина "Авангард" вернется к своим планам. 
- В письме, которое прислал в электростальское управление по спорту президент 
омского клуба Максим Сушинский, подчеркнуто, что сотрудничество не 
сворачивается, а приостанавливается, поэтому будем верить, что в итоге все 
сложится по намеченному плану, - резюмировал Парамошкин. 
"В связи с распространением коронавирусной инфекции и возникшими в связи с 
этим финансовыми проблемами Ассоциация "Хоккейный клуб Авангард" (Омск) 
приостанавливает финансирование проекта команды Высшей хоккейной лиги в 

https://sport-42.ru/news/detail/ministr-sporta-kuzbassa-budet-postavlena-zadacha-povysit-metallurg-v-klasse/
https://sport-42.ru/news/detail/ministr-sporta-kuzbassa-budet-postavlena-zadacha-povysit-metallurg-v-klasse/


 

 

городском округе Электросталь. Дальнейшее сотрудничество может быть 
возобновлено на сезон 2021/2022 в случае нормализации экономической 
ситуации", - сообщается в письме руководства "Авангарда". 
82-летний Юрий Парамошкин стал первым подмосковным хоккеистом, который 
в составе сборной СССР выиграл титул чемпиона мира (Стокгольм-1963). 
Завершив карьеру игрока, он работал тренером и подготовил многих известных 
хоккеистов для элитных команд и сборной страны. Сейчас Парамошкин трудится 
инструктором-методистом в спортшколе олимпийского резерва "Кристалл-
Электросталь". 

https://mosregtoday.ru/culture/paramoshkin-nadeyus-sotrudnichestvo-omskogo-
avangarda-i-elektrostali-ne-svernetsya/ 

К заголовкам сообщений 

"Происходящее в Америке - как сводки боевых действий". Чемпион ОИ 
Малахов - о коронавирусе в США, Капризове и НХЛ (Sport24.ru, Москва, 14 
апреля 2020) 
Больше интервью члена Тройного золотого клуба Владимира Малахова о 
происходящем в мире, работе селекционера и русских в НХЛ.  
- Пауза в сезоне НХЛ длится уже больше месяца, и все чаще допускается, что он 
доигран не будет. Какое развитие событий вероятнее всего? 
 - Ситуация не очень хорошая. Самоизоляция введена до 30 апреля, но, думаю, 
ее продлят дальше. Ученые считают, что в стране должен сначала наступить пик, 
затем наступает стагнация, а только потом количество заболевших 
уменьшается. В Америке пока только рост. НХЛ хочет доиграть сезон, потому что 
клубы и лига теряют большие деньги. Игрокам из чего-то же нужно платить 
зарплату, хотя 15 апреля будет последняя выплата. Но все равно был месяц 
простоя. Плюс в плей-офф команды зарабатывали очень много на билетах. 
Правда, я не представляю, когда они сейчас успеют доиграть сезон. 
Тренировочные лагеря открываются в сентябре, в октябре уже стартует 
чемпионат. Играть плей-офф в июле... Опять же нет гарантий, что к середине 
лета все нормализуется. Читал тут в российской прессе, что в Италии могут 
запретить проводить футбольные матчи со зрителями до 2021-го года.  
Понятно, что есть спонсоры, но продажа билетов - это немалая часть дохода 
клубов. Да и я был в Москве на последнем матче "Спартака" и "Динамо", который 
проходил без зрителей. Это было, конечно, ужасно. Лучше по-моему играть на 
тренировочной коробке без трибун, потому что выглядит кошмарно. Хоккейного 
духа не было, такое впечатление, что товарищеская игра, а не встреча плей-
офф. Читал, что у НХЛ есть вариант проведения сезона в Северной Дакоте. Но 
не знаю, как получится. Плей-офф такое дело - родные стены ведь помогают.  
- На ваш взгляд, способен ли Сорокин в следующем сезоне повторить путь Игоря 
Шестеркина? 
 - Насчет первого номера "Айлендерс" я не уверен. Все-таки у Варламова больше 
опыта в НХЛ. Игра в КХЛ и НХЛ очень сильно отличается, много различий в 
правилах, касающихся вратарей. С Ильей я на эту тему разговаривал. Хотелось 
бы, чтобы он сразу заиграл. Но, думаю, что у него год-два уйдет на адаптацию к 
этому хоккею. Шестеркин не сразу начал играть в "Рейнджерс", а сначала 
выступал в АХЛ. В фарм-клубе он обтесался. Игорю нужно отдать должное, он 
молодец, быстро освоился. Так сложилось, что здорово играл зимой, потом 
случилась авария, а затем и сезон остановился. Так-то шансы у него были 
хорошие.  

https://mosregtoday.ru/culture/paramoshkin-nadeyus-sotrudnichestvo-omskogo-avangarda-i-elektrostali-ne-svernetsya/
https://mosregtoday.ru/culture/paramoshkin-nadeyus-sotrudnichestvo-omskogo-avangarda-i-elektrostali-ne-svernetsya/


 

 

Думаю, у Сорокина все получится. Он вратарь с опытом. Считаю, что Илья 
перерос КХЛ, мог уезжать еще года два назад. Тогда был действующий контракт 
с ЦСКА, который он решил отработать до конца. Но сейчас он готов к новой 
вершине. Прочитал тут интервью Голдобина, что никому не надо верить. Мне 
было немного смешно это читать, потому что в НХЛ никто никому ничего не 
должен. Мне кажется, Николай что-то неправильно понял. В основной состав ты 
можешь пробиться только, доказав, что сильнее конкурентов. В этом виноваты 
не главный тренер и не генеральный менеджер, а сам игрок что-то упустил в 
своей подготовке. Это мое мнение. Могу ошибаться, так как не знаю всех 
подводных камней.  
 - В начале 90-х вместе с вами уезжало в НХЛ огромное количество россиян. Вам 
не кажется, что в последние два года ситуация повторяется? 
 - Да, много ребят уезжает, но не все попадают в основной состав. Мечта любого 
спортсмена попробовать свои силы в лучшей лиге мира. Это как в футболе, где 
все пытаются попасть в английский чемпионат. Но никто тебе не гарантирует 
место в составе. Не надо слушать никаких агентов, верить обещаниям 
менеджеров. В НХЛ тебе никто ничего не будет обещать. Тот же Капризов будет 
пробиваться в основной состав "Миннесоты". Читал интервью агента Романова 
о том, как генеральный менеджер ждет Александра и видит его в основном 
составе. Не стоит эти слова воспринимать всерьез. Он, его, может, и видит в 
составе, но если парень приедет и не будет проявлять трудоспособность, то 
никаких гарантий ему не дадут.  
 - Но разве хорошее реноме и высокий выбор на драфте не дает больше шансов 
заиграть? 
 - Нет, все решает твоя работа и готовность здесь и сейчас. Был такой первый 
номер драфта Александр Дэйгл, играл в "Оттаве" с Яшиным. Он очень прилично 
отыграл в юниорской лиге, и все говорили, что это будет второй Гретцки. В итоге 
Дэйгл отыграл несколько сезонов и закончил. Ни первый номер драфта, ни 
большой контракт тебе ничего не гарантирует.  
 - Ребята, которые уезжают в Америку и в итоге играют в АХЛ, не совершают ли 
ошибку? 
 - Свойство человека думать, что он лучше, чем есть на самом деле. Это не 
хорошо и не плохо, просто так есть. Иногда кажется, что ты готов к НХЛ, но не 
все складывается так, как мы хотим. Плюс бытовые вопросы. Тяжело находиться 
в команде, в который ты не можешь общаться на своем языке, особенно когда не 
знаешь английского. Нужно еще понимать, что уровень КХЛ сильно отличается 
от НХЛ. Ты можешь быть звездой в России, но в НХЛ тебе рано.  
 - Получится ли у Капризова сразу громко заявить о себе в "Миннесоте"? 
 - Надеюсь, что да. Кирилл дорос до уровня НХЛ. Хотя опять же то, что он 
доминировал в КХЛ, не говорит о том, что в Америке заиграет. По идее должен. 
Сужу по личному общению с Капризовым, по тому, как он относится к работе. 
Кирилл - парень с головой, у него должно получиться. На прошлом чемпионате 
мира его посадили на один матч из-за неудачной игры, мы с ним после этого 
говорили, Кирилл очень правильно воспринял критику. Вернувшись в состав, 
начал показывать совершенно другую игру. Это говорит о том, что он правильно 
все оценивает. Однако и это ничего ему не гарантирует. Если приедет с 
мыслями, что олимпийский чемпион и звезда, то ничего не выйдет.  
- В чем заключается ваша работа в Федерации хоккея России? 
 - Я консультировал сборную по ребятам, выступающим в Северной Америке. 
Потихоньку за всеми смотрел на протяжении сезона, перед чемпионатом мира 
просматривал некоторых хоккеистов более пристально. Меня спрашивали об 
игроках, я по ним делал отчет. Затем уже руководство принимало решение, кого 



 

 

брать в команду. Мне и самому стало интересно анализировать выступление 
наших ребят, наблюдать, кто где добавляет.  
 - В прошлом году на чемпионате мира собралась топ-сборная, куда приехали 
Овечкин, Малкин, Кучеров. 
 - Изначально эти фамилии вообще не были в списках, потому что никто не 
думал, что они так рано вылетят из Кубка Стэнли (смеется). По ним и вопросов 
не было. Все думали, что будет здорово, если хоть один из них сможет приехать, 
и то ближе к финальной части чемпионата мира.  
- В прямом эфире на канале Николая Хабибулина вы ответили на вопрос о 
поправках в конституции, чем вызвали ажиотаж в российской прессе. Все-таки 
российские спортсмены редко высказываются на тему политики. Как вы 
относитесь к поведению Панарина и Задорова, которые не стесняются 
критиковать власть? 
 - Мы не критикуем власть, а высказываем свое мнение. У каждого человека оно 
есть, и каждый может в нем ошибаться. Я прочитал комментарии под новостью 
с моими словами... Там, конечно, есть очень странные записи. Кто-то вообще 
написал: "А что на спортивном сайте забыл Андрей Малахов?". Люди даже не 
понимают, кто говорит. Некоторым лишь бы что-то написать. Одно спортивное 
СМИ вообще вырвало мои слова из контекста. Хотел бы прояснить ситуацию по 
поводу моих слов о поправках в конституцию. Я не то что бы против, просто мне 
некоторые поправки непонятны, поэтому мне это не нравится. Я не политик и не 
лезу в эту сферу. Но если мне что-то не нравится, я могу высказать свое мнение.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-14-intervyu-chlen-troynogo-zolotogo-kluba-
obladatelya-kubka-stenli-vladimira-malakhova-koronavirus-v-ssha-kaprizov-sorokin-
rabota-v-sbornoy-i-nkhl 

К заголовкам сообщений 

Sportsnet - о Голдобине: ЦСКА забрал у "Кэнакс" хорошего, но дорогого 
игрока низшей лиги (Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Обозреватель канадского телеканала Sportsnet Ян Макинтайр 
прокомментировал подписание нападающим Николаем Голдобиным 
двухлетнего контракта с московским ЦСКА 
"Самая большая ошибка "Ванкувера" в отношении Николая Голдобина 
заключалась в том, что его переподписали в сентябре прошлого года. Он стоил 
клубу в $ 900 тыс, но почти ничего из этой суммы не получил, так как весь 
чемпионат провел в АХЛ, сыграв за "Кэнакс" только один матч. Подписание 
Голдобиным контракта в КХЛ было запоздалым, а не неожиданным. 
ЦСКА забрал у "Кэнакс" хорошего, хоть и дорогого игрока из низшей лиги. 
Голдобин был простым парнем, за которого можно было болеть - дружелюбный, 
серьезный хоккеист, который очень хотел играть в "Ванкувере", несмотря на 
разочаровывающую историю русских в "Кэнакс" в последние годы.  
Он сказал, что через пару лет снова попробует свои силы в НХЛ. Но если он был 
более настойчив и проявил упорство, то в течение трех лет бы нашел путь к тому, 
чтобы утвердиться в НХЛ. И не нужно было бы ехать в КХЛ, чтобы перезапустить 
карьеру. Через два года, после того, как закончится его контракт с ЦСКА, он 
может получить еще один шанс стать игроком НХЛ. Но только не в "Ванкувере", 
- отметил Макинтайр.  

https://www.championat.com/hockey/news-4017485-sportsnet---o-goldobine-cska-
zabral-u-kenaks-horoshego-no-dorogogo-igroka-nizshej-ligi.html 

К заголовкам сообщений 
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"Когда бросает Овечкин, главное - успеть перекреститься и помолиться". 
Вторая часть большого интервью Шестеркина (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 14 апреля 2020) 
Вторая часть большого интервью российского голкипера "Рейнджерс". 
- В СКА у вас были чисто вратарские получасовые тренировки с Давыдовым. Как 
с этим у Аллера?  
 - С Аллером мы тоже занимаемся по 20-30 минут, но это на двух вратарей. 
Меняемся по 5-6 шайб каждое упражнение. В СКА у нас были практически чисто 
индивидуальные занятия. Один голкипер в одних воротах, другой - в других, и на 
каждого по тренеру. Марко Торениус занимался с Маркусом Хелльбергом, а я с 
Давыдовым. А сейчас - один на двоих. Один вратарь, который играет, и второй, 
который, скорее всего, будет в заявке. 
 - Хватает нагрузки?  
 - Хватает. Стараюсь довольствоваться тем, что есть. Начинать надо с малого. 
 - Вы говорили Алексею Шевченко, что если в СКА у вас была возможность выйти 
на лед за полчаса до начала тренировки, то в "Рейнджерс" такого нет.  
 - Сама возможность есть. У нас всегда свободный лед. Я выхожу за 5-10 минут 
до начала, делаю какие-то свои упражнения, а потом уже начинается занятие с 
командой. Просто позвать бросающего - я еще не такого высокого ранга в 
команде, чтобы я мог переодеться и сказать кому-то: слушай, пойдем со мной - 
побросаешь. Все ведь по-своему готовятся к тренировкам, к играм. Мне еще пока 
неудобно. 
- Вроде ведь неплохо у вас на предсезонке получалось. Илья Брызгалов видел 
вас, когда вы с "Филадельфией" играли выставочный матч, и уже тогда назвал 
вас феноменальным вратарем. Мол, Шестеркин "божил".  
 - Мне дали тогда сыграть полный матч. Я бы не сказал, что я "божил". Просто 
было очень много моментов опасных, но в меня часто попадали шайбой. Там уже 
не реакция была. А просто наудачу махал руками, и в меня попадали. Все равно 
я пропустил четыре гола и понимал, что, когда мне забил Ворачек - по-моему, 
четвертый гол, он с ходу бросил в большинстве, - я ошибся. Потом уже 
созванивался с Сергеем Наумовым, тренером вратарей ЦСКА (Шестеркин ездит 
на сборы к Наумову каждое лето. - Прим. "СЭ"). Он мне высказал свое мнение по 
этой шайбе. И я начал на тренировках это отрабатывать. Мне стало легче такие 
броски ловить. Но если он хорошо попадает - песенка спета, скорее всего. Ну а 
если будет бросать Овечкин, надо только успеть перекреститься и помолиться, 
чтобы шайба в тебя попала. Там как было, "Флайерз" крестом встали, был 
перевод и бросок Ворачека с ходу. Можно было по-другому переместиться, но я 
сделал так, что открытый угол остался, и он туда попал. 
- Вы говорили, что в КХЛ вы были балаболом на льду. А за океаном?  
 - Пока не могу. Стараюсь подсказать, что не вижу шайбу, либо чтобы держали 
конкретного хоккеиста, оставались на позиции. Элементарные вещи. Уровень 
английского пока мне не позволяет балаболить. Да и в целом - концентрацию бы 
не потерять. 
 - То есть не высказываете партнерам, как бывало в СКА? Просто говорите "этот 
там", "передача туда"?  
 - Типа того. В СКА я со всеми хорошо общался - ребята понимали, что я имею 
ввиду. А здесь не знаю, поймут ли мой вратарский юмор. У всех людей разное 
восприятие, разный юмор. 
- Помогло, что вы уже были раньше в такой ситуации в СКА, когда права на 
ошибку не было?  
 - Конечно, помогло, но всегда хочется не думать о том, что у тебя нет права на 
ошибку, потому что тогда сложнее получать удовольствие от хоккея, и это 



 

 

немного сковывает. Когда ты не думаешь об этом, когда на тебя не давит 
ситуация, что ошибся - и все, у тебя все получается.  
- У вас на шлеме шестерка пик. Что это значит?  
 - Когда играл в "Спартаке", предложили разукрасить шлем с дизайном с 
четырьмя шестерками. И это стало моей фишкой. А в НХЛ мне это сделал Дэйв 
из Швеции, он практически для всех вратарей в лиге рисует, многим в КХЛ. Очень 
быстро и четко. Я ему скинул, что хотел - "туз" и "шестерку", остальное без 
разницы. Когда он прислал, что вышло, я был в восторге. 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/bolshoe-intervyu-rossiyskogo-
golkipera-reyndzhers-igorya-shesterkina-vtoraya-chast-1662734/ 

К заголовкам сообщений 

НХЛ продлила период самоизоляции для игроков и персонала до 30 
апреля (Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Национальная хоккейная лига продлила период самоизоляции для игроков и 
других сотрудников клубов лиги до 30 апреля, информирует официальный сайт 
организации. Напомним, на данный момент у восьми хоккеистов лиги был 
обнаружен коронавирус, пять - у игроков "Оттавы Сенаторз" и три - у хоккеистов 
"Колорадо Эвеланш".  
Напомним, регулярный чемпионат НХЛ временно приостановлен из-за 
коронавируса. Вспышка COVID-19 была зафиксирована в конце прошлого года в 
Ухане (Китай). С тех пор вирус проник более чем в 170 стран. 11 марта 
Всемирная организация здравоохранения объявила эпидемию пандемией. 
Практически все спортивные турниры по всему миру отменены. Континентальная 
хоккейная лига прервала розыгрыш плей-офф после первого раунда, Кубок 
Гагарина разыгран не будет.  

https://www.championat.com/hockey/news-4017733-nhl-prodlila-period-samoizoljacii-
dlja-igrokov-i-personala-do-30-aprelja.html 

К заголовкам сообщений 

Эксперты: Овечкин не вернется в КХЛ даже ради Олимпиады-2022 
(Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
НХЛ пока не дала своего ответа о выступлении игроков лиги на Олимпиаде-2022 
в Пекине. Букмекеры принимают ставки на то, что Александр Овечкин вернется 
в КХЛ ради того, чтобы сыграть на, возможно, последней своей Олимпиаде в 
качестве игрока. 
Сделать ставку на то, что Овечкин подпишет контракт с одним из клубов лиги до 
19 февраля 2022 года, можно с коэффициентом 4.00. Это примерно 25% 
вероятности.  
Овечкин, как и другие игроки НХЛ, не сыграл на Олимпиаде-2018 в Пхенчхане. 
При этом россиянин не раз заявлял, что готов на любые санкции от клуба и лиги 
ради того, чтобы стать олимпийским чемпионом. 
Надоело проигрывать? Научись выигрывать на ставках бесплатно в Академии 
"Чемпионата": теория и практика со звездами спорта - и бонусы букмекеров!  

https://www.championat.com/bets/news-4017411-eksperty-ovechkin-ne-vernetsja-v-
khl-dazhe-radi-olimpiady-2022.html 

К заголовкам сообщений 
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Пропущенный сезон 2019/2020 (Sports.ru/tribuna, Москва, 14 апреля 2020) 
Хотя весной 2020-го основным ньюсмейкером спортивного Сочи был 
футбольный клуб, у местной публики больший интерес вызывает все-таки 
хоккейная команда. Насколько КХЛ круче РПЛ по мировым меркам, примерно 
настолько серьезней тут воспринимают ледовую дружину. В процентном 
соотношении от максимальной вместимости трибун посещаемость в "Большом" 
выше, чем на стадионе "Фишт". 
Поход на хоккей для большинства сочинцев также делится на три периода. Это 
дорога на игру, сам матч и обратный путь домой. Олимпийский парк находится в 
30-ти километрах от центра Сочи, откуда приезжает основная часть 
болельщиков. В идеале такая поездка на личном авто занимает сорок минут, но 
на практике этот маршрут потребует от часа до полутора - в зависимости от дня 
недели и прочего. 
К прочим факторам, влияющим на болельщицкую логистику, относятся: погода, 
важность соперника и административные решения. В дождь пробки на участке 
между Сочи и Адлером более вероятны. Интерес же местной публики к матчам 
со звездными командами спадает. Самым "стабильным" обстоятельством 
остаются ремонтные работы: то закроют автомобильный тоннель, то сузят 
полотно трассы. 
Поэтому, если хоккейные тренера "Сочи" тасуют звенья, то их бывалые фанаты 
перебирают варианты пути на каждый конкретный матч. Сообщение 
посредством электричек - это параллельная реальность, совпадающая с хоккеем 
в Сочи лишь иногда и отчасти. 51% акций компании пригородного перевозчика 
принадлежит администрации Краснодарского края, чьего герба уже давно нет на 
джерси клуба. 
Конечно, есть пара автобусов от ХК "Сочи", на которых можно бесплатно поехать 
на матч, предъявив билет на игру. Но без гарантий в плане комфорта и 
успевания к стартовому вбрасыванию. К тому же, в пробках автобусы вязнут 
глубже - из-за некорректного поведения водителей легковых авто. Но те, кому 
важней фанатская общность, могут пренебречь статикой, теснотой, и половиной 
первого периода. 
Комфортно приехав на электричке заранее, можно принести более благородную 
жертву времени и стояния. В православном храме у железнодорожной станции 
"Олимпийский парк" совершают ежевечерние службы. В обычные дни прихожан 
на таковых редко бывает больше, чем служителей. Из-за масштаба, шикарного 
убранства и уникальной акустики впечатления от посещения церкви 
усиливаются. 
Другой вариант эмоционального коктейля - добраться на электричке до Адлера, 
где пересесть на автобус или маршрутку в Олимпийский парк. Но и данная ставка 
двойная, ведь нужно угадать с выходом из вокзала. Выйдя в сторону моря, можно 
поехать на адлерских маршрутах и стать в пробке на улице Ленина и у рынка. Со 
стороны гор автобусы из Сочи помчат по объездной, но курсируют они куда реже. 
Финальная задача похода на хоккей - выбор входа в Олимпийский парк, который 
обнесен забором и петлей гоночной трассы. Со стороны моря приоритет таковой 
"съедает" тротуар за пределами парка, вытесняя пешеходов на дорогу. Парадокс 
и в том, что к ледовому дворцу "Большой" ближе и быстрей дойти от платформы 
"Олимпийская деревня", чем от конечной станции ж/д пути "Олимпийский парк". 
Именно эти моменты воспроизводились в памяти как лучшие - во время пропуска 
неоконченного сезона КХЛ. Лига отменила право клубов самим выдавать 
разовые аккредитации в чемпионате, поэтому внештатным корреспондентам 
было легче забыть про ХК "Сочи". Но в апреле 2020 эхо сочинского хоккея 



 

 

слышно на улицах курорта - где диктор матчей в "Большом" вещает из 
репродукторов про карантин. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/houmefootball/2767365.html 

К заголовкам сообщений 

Лучшие тройки нападения в истории КХЛ, Мозякин, Морозов, Радулов, 
Зарипов (Чемпионат.com, Москва, 14 апреля 2020) 
Звенья с Ягром, Панариным, Умарком, Мозякиным и другие яркие сочетания 
нашей лиги. 
Одна из характерных черт современного мирового хоккея - тотальная 
взаимозаменяемость игроков в команде. В моду прочно вошли системы, где все 
пять хоккеистов, единовременно выходящих на лед, должны уметь сыграть и в 
нападении, и в защите, а понятие сыгранных звеньев потихоньку становится 
атавизмом. Каждый должен играть с каждым - вот кредо многих нынешних 
тренеров. Тройки форвардов, внутри которых царит изумительное 
взаимопонимание, а чувство партнера возведено в абсолют, остаются в 
прошлом, но, к счастью, есть приятные исключения. 
Рассказываем о лучших атакующих линиях в истории КХЛ, приводивших в 
восторг трибуны и заставлявших бояться вратарей. Главное условие - три 
нападающих должны были провести вместе большую часть игр хотя бы в одном 
сезоне. 
Яромир Ягр - Алексей Калюжный - Роман Червенка ("Авангард") Когда играли: 
сезон-2010/2011 
Летом 2010-го в Омске оказался Роман Червенка, в котором многие увидели 
долгожданного центрфорварда для Яромира Ягра. Чех действительно здорово 
сыгрался со своим великим соотечественником, вот только Червенке больше 
было по душе заколачивать шайбы, чем быть мозговым центром звена. Зато на 
эту роль блестяще подошел любимец омских болельщиков Алексей Калюжный, 
тоже пополнивший "Авангард" в межсезонье. Умный и работоспособный белорус 
классно сыгрался с забивными вингерами, и эта тройка стала главной ударной 
силой "ястребов", выигравших Кубок Континента. Ягр тогда набирал больше очка 
за игру, а Червенка стал лучшим снайпером регулярки КХЛ. В плей-офф у 
лидеров "Авангарда", как и у всей команды, возникли большие трудности, но по 
ходу дела все трое сумели разогнаться. Впрочем, пройти "Металлург" во втором 
раунде "ястребам" яркая игра Ягра и Ко все равно не помогла. 
Звено распалось в следующее межсезонье, после возвращения Ягра в НХЛ, но 
Калюжный и Червенка здорово нашли себя в других звеньях "Авангарда". 
Павол Демитра - Йозеф Вашичек - Александр Королюк ("Локомотив") Когда 
играли: сезон-2010/2011 
В том же чемпионате, пока на Востоке блистали Ягр, Калюжный и Червенка, в 
Западной части КХЛ своих соперников "разрывала" ярославская тройка. Умница 
Вашичек в принципе классно смотрелся в любом сочетании (вспомним, как он 
вместе с Яшиным и Ирглом дотащил "Локомотив" до финала первого Кубка 
Гагарина), а тут ему еще и подвезли словацкую легенду Павола Демитру и 
тонкого мастера Королюка. С предсезонных матчей это звено стало наводить 
ужас на соперников "Локомотива", Вашичек в итоге провел свой самый 
результативный сезон в карьере, а на троих чех, словак и русский сообразили 
155 очков. Лидеры железнодорожников мощно жгли и в плей-офф, но в финале 
конференции "Локомотив" неожиданно споткнулся о невероятный "Атлант" 
Милоша Ржиги. 
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В следующее межсезонье Королюк ушел в "Нефтехимик", и это решение спасло 
ему жизнь. Йозеф Вашичек и Павел Демитра вместе со всей командой разбились 
в авиакатастрофе 7 сентября 2011 года. 
Райан Веске - Мэтт Эллисон - Шарль Лингле ("Торпедо", "Медвешчак", "Динамо" 
Мн) Когда играли: сезоны-2010/2011, 2013/2014, 2014/2015 - 2015/2016 
И еще одно мощное сочетание, сверкнувшее впервые в третьем сезоне КХЛ! Все 
трое североамериканцев пополнили "Торпедо" в межсезонье, и Владимиру 
Голубовичу, тогдашнему наставнику нижегородцев, пришла в голову светлая 
мысль объединить их в одну тройку. В Эллисоне, который здорово выглядел и в 
Риге, и в ХК МВД, тренер вряд ли сомневался, а вот Веске и Лингле были 
натуральными котами в мешке. Но все вышло очень здорово. Канадцы играли 
вдохновенно и результативно, радовали публику не только голами (66 на троих 
за регулярку), но и мощным взаимопониманием. Любители штампов сказали бы, 
что Эллисон, Веске и Лингле чувствовали друг друга спиной. Увы, вывести в 
плей-офф "Торпедо" легионерам тогда не удалось,  
Уже в следующем сезоне Лингле переехал в Минск, а Веске в "Торпедо" получил 
тяжелую травму, из-за которой пропустил почти весь сезон. Но этих троих 
форвардов будто тянуло друг к другу, и они вскоре воссоединились. Сначала 
мимолетом в "Медвешчаке", а затем на полную катушку в столице Беларуси. В 
сезоне-2014/2015 Веске, Эллисон и Лингле на троих набрали 159 очков, на 
порядок превзойдя свои торпедовские достижения, и, наконец, вышли со своей 
командой в розыгрыш Кубка Гагарина. 
На следующий год бравая канадская троица осталась в "Динамо", но улучшить 
результаты прошлого сезона не удалось ни игрокам, ни всей команде. Подвела, 
в том числе, и травма Лингле - Шарль сыграл лишь 16 матчей в сезоне. Летом 
2016-го тройка распалась уже навсегда: Веске уехал в "Трактор", а затем вовсе 
покинул КХЛ. Дальнейшая карьера в нашей лиге сложилась только у Эллисона. 
Константин Глазачев - Йозеф Штумпел - Максим Спиридонов ("Барыс") Когда 
играли: сезоны-2008/2009 - 2009/2010 
Тройка, о которой вы уже могли забыть. А между тем, на заре КХЛ именно эти 
парни были главной ударной силой "Барыса" - о Доусе, Боченски и Бойде в 
столице Казахстана еще не знали. Опытный энхаэловец Штумпел здорово 
связывал забивных вингеров Глазачева и Спиридонова, и в первом сезоне КХЛ 
эта тройка едва не стала лучшей в регулярке по голам. А еще помогла Кевину 
Даллмэну стать главным бомбардиром среди защитников. В следующем 
чемпионате лидеры "Барыса" тоже были в полном порядке (135 очков на троих), 
хотя в плей-офф с астанинской командой они так и не смогли выиграть ни одного 
матча за два года. Летом 2010-го все трое переехали в Минск, выиграли в 
деньгах, но уронили результативность, а затем и вовсе перестали вызывать 
серьезный интерес в КХЛ.  
Сейчас из того звена продолжает "пылить" только Глазачев, выступавший в 
сезоне-2019/2020 за "Адмирал". Штумпел закончил играть в Словакии три года 
назад, а Спиридонов уже 5 лет работает тренером. 
Ян Марек - Томаш Ролинек - Ярослав Кудрна ("Металлург") Когда играли: сезоны-
2008/2009 - 2009/2010 
Великолепное чешское трио навсегда осталось в памяти болельщиков 
"Металлурга". Да и вся КХЛ должна быть благодарна Мареку, Ролинеку и Кудрне 
за то шоу, что они устраивали как во время матчей, так и после них.  
Лучшим, конечно, получился самый первый сезон КХЛ. Марек выбил 
космические для нашей лиги 72 очка, а Ролинек и Кудрна выступили в роли 
блестящих оруженосцев для снайпера-соотечественника. Чехи тогда вели 
"Металлург" как минимум к финалу Кубка Гагарина, но в полуфинале на их пути 



 

 

попался не менее мощный "Локомотив" (разделения на конференции еще не 
было), и "Магнитке" пришлось ждать новых титулов до лучших времен. 
Сезон-2009/2010 для Марека выпал из-за серьезной травмы, а Кудрна и Ролинек, 
хоть и старались, но были малопродуктивны без своего идейного вдохновителя. 
В межсезонье в Магнитогорске остался только Ролинек, быстро превратившийся 
в довольно заурядного легионера.  
Сейчас Томаш продолжает играть, выступая за чешский "Пардубице". Кудрна 
завершил карьеру на родине четыре года назад, ну а Марек погиб в 
авиакатастрофе с "Локомотивом". 
Данис Зарипов - Тони Мортенссон/Нико Капанен - Алексей Морозов ("Ак Барс") 
Когда играли: сезоны-2008/2009 - 2011/2012 
В годы Суперлиги в Казани блистала тройка Зарипов - Зиновьев - Морозов, но в 
первый год КХЛ центрфорвард со скандалом ушел из "Ак Барса". Казалось, что 
восполнить эту потерю будет невозможно, но вряд ли кто-то в столице 
Татарстана впоследствии пожалел о переменах. Позицию главного связующего 
"Ак Барса" с успехом закрыл Тони Мортенссон, сумевший раскрыть снайперский 
талант Морозова и Зарипова ничуть не хуже, чем Зиновьев. На двоих казанские 
легенды забросили 66 шайб, а работяга Тони успевал не только раздавать 
передачи, но и пахать в обороне. В плей-офф эта тройка не снизила темп и в 
итоге принесла "Ак Барсу" первый Кубок Гагарина. 
В следующем году Мортенссону пришлось уехать в Швецию, а место в лучшем 
звене "Ак Барса" занял Нико Капанен - еще один очень умный и мастеровитый 
скандинав из обоймы казанского клуба. С Капаненом Морозов и Зарипов 
отыграли четыре сезона, выиграли второй Кубок Гагарина, а в чемпионате-
2011/2012 заработали титул самой результативной связки КХЛ.  
В 2013-м суперзвено "Ак Барса" развалилось. Зарипов уехал за новыми кубками 
в Магнитогорск, Морозов отправился доигрывать последний гол карьеры в ЦСКА, 
а Капанена переманил пражский "Лев". 
Александр Радулов - Патрик Торесен - Игорь Григоренко ("Салават Юлаев") 
Когда играли: сезоны-2009/2010 - 2010/2011 
Одна из главных гордостей современного уфимского хоккея - тройка Радулов - 
Торесен - Григоренко. Этих парней точно готова занести в пул легенд клуба жена 
Кирилла Кольцова, но их игрой любовались не только в столице Башкортостана. 
Радулов в те годы был молод, еще более горяч и совершенно неудержим на 
площадке, вторую молодость переживал Григоренко, а Торесен с первых же 
сезонов в КХЛ показывал, насколько топовый легионер пришел в нашу лигу. 
Цифры статистики, которые демонстрировали уфимские лидеры в те два сезона, 
просто зашкаливают. Так, Радулов выбивал 80(!) очков за регулярку и набирал 
37 баллов в 37 матчах плей-офф. Торесен за два года забил больше 50 голов, а 
Григоренко зарабатывал более 40 очков за чемпионат, и это лучшие для него 
показатели в карьере. Эти ребята привнесли в Уфу понятие "бразильский 
хоккей", а весной 2011-го выиграли с "Салаватом" Кубок Гагарина. Тройка 
распалась в межсезонье после большой победы, когда Торесен решил сменить 
Уфу на Санкт-Петербург. 
Линус Умарк - Йоонас Кемппайнен - Теэму Хартикайнен ("Салават Юлаев") Когда 
играли: сезоны-2017/2018 - 2018/2019 
Этим парням привезти Кубок Гагарина в Башкирию не удалось, но, вне всяких 
сомнений, они оставили о себе яркую память, причем в масштабах всей лиги. 
Умарк и Хартикайнен вместе творили в Уфе на протяжении пяти сезонов (финн 
продолжит это делать), но ударная тройка сложилась только в 2017-м, когда 
уфимцы выдернули из "Сибири" Кемппайнена. Тот не был лидером 
новосибирцев, но Леонид Вайсфельд каким-то образом сумел разглядеть в нем 



 

 

того игрока, который позволит Умарку и Харти засверкать еще ярче. В результате 
на протяжении двух сезонов шведско-финская линия атаки "Салавата" наводила 
ужас на абсолютно любую оборону КХЛ: Умарк бесконечно возил шайбу по зоне, 
выдумывая новые гениальные ходы и трюки, а Хартикайнен с Кемппайненом 
столбили на пятачке. Одного оттуда еще можно было выкинуть, но двоих - вряд 
ли. Лидеры "Салавата" делали все, чтобы их имена нанесли на главный трофей 
в КХЛ, и были особенно продуктивны в плей-офф, но уфимцам удалось 
добраться максимум до финала конференции. 
Артемий Панарин/Никита Гусев - Вадим Шипачев - Евгений Дадонов (СКА) Когда 
играли: сезоны-2014/2015 - 2016/2017 
В 2014-м году Панарин, Дадонов и Шипачев были еще молоды, голодны до побед 
и даже не всем известны. Но потенциал у парней был огромный, и это не могло 
не уйти от опытного взгляда Вячеслава Быкова. Наш дважды золотой тренер 
объединил в СКА в одно звено праворукого снайпера Панарина, умнейшего 
центра Шипачева и работягу и наконечника атак Дадонова, и уже весной 2015-го 
снимал чемпионские сливки. Быстрая и сверхопасная тройка иной раз просто 
размазывала соперников по площадке, за стремительными передачами не могли 
уследить не только защитники, но и болельщики на трибунах, ну а большинство 
СКА обычно превращалось в их бенефис.  
Следующим летом лучший снайпер золотого плей-офф Панарин уехал в НХЛ, 
но на его место пришел не менее талантливый и похожий по игровой манере 
Гусев. Со временем Никита превратился в лучшего бомбардира всей КХЛ, а в 
сочетании с Дадоновым и Шипачевым выиграл свой Кубок Гагарина в 2017-м.. 
Найджел Доус - Дастин Бойд - Брэндон Боченски ("Барыс") Когда играли: сезоны-
2011/2012 - 2016/2017 
Эта тройка - лучшее, что было в "Барысе" за время выступления команды в КХЛ. 
Североамериканское трио образовалось в 2011 году, когда в столице Казахстана 
легионеров решили поставить в одно звено - предполагали ли тогда, что 
начинается целая эпоха? На протяжении шести лет Доус, Бойд и Боченски 
терроризировали оборону всех соперников в КХЛ и постепенно стали самым 
стабильным и опасным атакующим сочетанием во всей КХЛ. Что особенно 
важно: канадцы, ставшие со временем казахстанцами, не выпадали в плей-офф, 
и тащили "Барыс" к неизведанным ранее высотам, но общий уровень 
астанинской команды не позволял в те годы навязывать серьезную 
конференцию восточным грандам. 
Сергей Мозякин - Ян Коварж - Данис Зарипов ("Металлург") Когда играли: 
сезоны-2013/2014 - 2016/2017 
Пожалуй, самое комбинационное, забивное, стабильное и продуктивное 
сочетание в истории КХЛ удалось собрать в Магнитогорске. В 2013 году состав 
"Магнитки" пополнил Ян Коварж, перешедший из чешского чемпионата, а также 
легенда казанского хоккея Данис Зарипов. Майк Кинэн поставил двух новичков к 
Сергею Мозякину, и понеслось. Магнитогорская троица играла в спокойный, 
умный, эстетский хоккей, ставила во главу угла пас и задавливала соперников 
разнообразием своих действий. В исполнении других хоккеистов я никогда не 
видел такого количества поперечных передач, которые проходили через две, 
иногда три клюшки, и вкладывали шайбу точно в крюк партнеру. 
Закончилась история магнитогорских волшебников весьма прозаично. После 
сезона-2016/2017 Данис Зарипов был дисквалифицирован ИИХФ за допинг. 
Нападающий покинул "Магнитку", а после амнистии оказался уже в "Ак Барсе". 
Коварж отыграл за "Металлург" еще сезон и уехал в Чехию, а уральская эпопея 
Мозякина закончилась лишь меньше месяца назад.  
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К заголовкам сообщений 

"Автомобилист" вместе с болельщиками передали в приход одного их 
храмов продуктовые наборы первой необходимости (Sport24.ru, Москва, 
14 апреля 2020) 
"Автомобилист" в период пандемии коронавируса не остается в стороне и 
старается помочь нуждающимся. Клуб вместе с фанатами передали приходу 
одного из храмов наборы и хозяйственные товары первой необходимости. Об 
этом сообщается на странице команды в твиттере. 
"Автомобилист" по итогам регулярного чемпионата КХЛ занял 4-е место в 
Восточной конференции. В первом туре плей-офф команда проиграла "Сибири" 
(1:4) в серии. 
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